
COOPERATIVA HABITl\CIONAL CONVOCA-\
A Cooperativa Habitacional.Intersindical e Servido-
res de Florianópolis, convoca os 95 associa-
dos adquirentes de apartamentos no Edifício Tra
balhador Catarinense, para a reunião do 'condorní-
nio, que se realizará no próximo dia 19, terça-feira,
às 20 horas, no Auditório do Edifício das Direto-
rias à rua Tenente Silveira, quando serão tratados
assJntos de intéresse dos condõminoaPor outro

,

lado, convida os associados para, a partir de hoje,
comparecerem à sede da·Cooperativa, a fim de fa
zerem a vistoria em seus apartamentos, sendo ne

cessária a apresentação do comprovante de paga-
mento do mes de julho de 75. _/

,

O TEMPO .; Pressão atmosférica média: 1009.5
milibares. Temperatura média do dia: 21.5 graus
centígrados com um m�imol na maior insolação,
de 29.3 graus e um mínimo, a noite, de 14.5 graus
(no planalto a média mínima será de 07.1 graus). ,

Estado media do ceu: cirrus, stratus, cumulus, de
meio claro a encoberto. Nevoeiros noturnos nas

margens de rios, litoral e serras, Estado médio do
tempo: com instabilidades esparsas passageiras no

Planalto c trechos do litoral sobre bacias de rios

'passando a-estável-bom, Previsão: A. Seixas Netto:
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Opep,decide·se.aumenla.
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prec:o'do,combuslíve'l
Os economistas 'e técnicosmonetários da OPEP recomendarãoum

/
.
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I _

aumento nos preços ·do 'combustível, na' reunião que se 'instalará
•

.' .

I

em Viena, dia 18. ,O aumento será d�a ordem ,de 1,9,10%. _(P.2)
\.

Avaí vai à
( Missa e

pede.a
bençãode

uma vitória
, Paramentado com as

,

cores da esperança -

o verde - Padre Genésio

abençoou os jogadores -

,

do Avaz' e animou-os a

uma vitória, amanhã.
A contrição do presidente .'

"João Salum e damaioria
dos jogadores foi elogiada
/ pelo sacerdote. (Pg. 8)

\ )
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Padre Genésio nutre simpatia pelo Avai A contriçõa de dirigentes e jogadores reacendeu fi fé avaiana;
. i
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E'ducação'
,

'calcula a

quantos,deve
:indenizar '

,
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· ERP- propõe
, Assembléia
Constituinte
<Ó, a Isabel

,
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"Oposição -,

na �spanha
•

•

, $e organlz;�
.

contra Franco

.Triunvirato
proíbe

-

, (.,.

entrevista
de militares
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Konder, con.stitui a Prodasc
Ao presidir a Assembléia de Constituição 'da Companhia de Processamento de Dados de Santa Catarina, oGovernador Konder
Reis disse que .sua 'administração completa cinco' meses de trabalho, "eIlquanto Os homens de' pouca fé descrêem" .. (Pg.3)
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Pista supersônica do
Aeroporto obstrui acessos,
para Tapera e Armação

,

A nova pista supersônica do Aeroporto
Hercilio Luz terá suas, obras reiniciadas

em setembro' e o principal problema a ser removido '

,

será o do acesso à Tapera e à Armação. -(Pg.16)

.
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-

Luis Viana Filho
, . /

e' o sucessor,

de Portela na Arena
.

,

o senador Luis Viana Filho será anunciado
I às 1 O horas de hoje como o novo presidente

, nacional do partido. Ao senador Petrônio
P()rtela caberá anunciara' nome do sucessor. (Pg.5)
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O general Otelo
intervém na crise

O general Otelo de Saraiva, membro

d? triunvirato, interveio na

cnse propondo um plano de

governo considerado "revolucíonârío"

Lisboa -:- O general Otelo
Saraiva de Carvalho, chefe da
segurança di! Portugal, interve
'io inesperaiamente ontem na

crise polttico-militar; propon-
ÇJo SI!U prõprio plano sobre os

nanas que devem ser seguidos
pela Revolução. Saraiva, mem
bro do triunvirato.funtamente
com o presidente Francisco da
Costa Gomes e o premier Vas
co Gonçalves, convocou tod CE

os comandantes militares para
tomarem conhectmento de sêu
plano, de enfoque mais esquer
dista qUI! o dos oficiais mode
rados qUI! tentam afastar de _

seu cargo o primeiro-minístro Aviolênciaanti-romunistadiJnÍlluiu consil,eravelmenteprô-comunista; ' ' , I
O triunvirato, por outro la- CI!U que lJO rarte, a. região disseram qUI! os oficiais 'con

do, proibiu' 50 militares das mais conservadora-de Portugal, s erv aâo res, liderados pelo
três Armas de concederem en- uns 70 por' cento das Forças ex-ministro das RelaçõesExte
trevista 1! imprensa, a exceçãi Armadas estavam contra Vas- riores Ernesto Melo Antunes,
das alt-as patentes do pats: As' co,' mas assegurou que em to- ainda pretendem apresentar a

medidas foram tomatas em do ó pais a porcentagem está Costa Gomes uma lista de assi
virtude 'das entrevistas conce- muito longe da alardeada por naturas de militares solicitan
didas por alguns oficiais con- algumas agências internaciona- do a renúncia de Vasco. E:»
servadores criticando, a polt- is. Deu a entender, ainda, que Partido Socialista, que se.man-.
tica dó governo. as unidades consideradas cho- 'tinha até agora em pesição

Quanto ao plano de Otelo VI!S estão com o premier; cautelosa, convocou para hoje
Saraiva, nãoestã claro ainda se movimentos de rua na capital
visa conseguir prestigio pessoal PLANO REVOLUCIONÁRIO 'e no 'Porto, as duas maiores'
ou se procura uma maneira de O programa dó general O te- ãdaies do pals, para pedir a
evitar o risco de um choque lo, que dirigiu as Forças Arma- renúncia de Vasco Gonçalves.
armaio entre os militares. Sua' das na revolta que derrubou O PartIdo Comunista apôia fir�
inesperada atitude pi conheci- quatro décadas de ditoduraso- memente o premier, que conta
da ao mesmo tempo em que lazarista, foi descrito como também com o auxilio per
um porta-voz de Vasco Gon-

'

"revolucionário", mas um tan- manente da rôdia, televisão -e

çalves negava versões de que to 'indefinido. Segundo a AP, imprensa em geral. A violência
oficiais dissidentes deram a Saraiva, aimiraior do prime- anti-comunista, por outro la
Costa Gomes quatro dias de iro-ministro cubano Fidel Cas- do, declinou consideravelmen
prazo para conseguir a re- tro, não sugeriu um programa te, tendo se registrado ontem
núncia do premier, caso COfio no estilo cubano; apenas dois pequenos inciden-
trãrio seria deposto. Reconhe- Entretanto, algumas fontes tes;

o auxílio de "

Kissinger
a SoIjenitsin

Vail, Golorado - o secretário de Estado
norte-americano Henry Kissinger disse ter

solicitado � União Sõviética, um mês antes
do desterro do escritor Alexander Solfe
nitsin, que o enviasse para o exterior ao

invés de prendê·to.
A revelação foi por telefon'e aos joma-,

listas que cobrem as férias do presidente'

Ford em Vail. Kissinger negou que, houves
se qualquer acordo secreto a respeito que

I

ímpedlsse o presidente de receber o autor,
quando ele viesse aos Estados Unidos.

,

- Não houve acordo de nenhum gênero
no tocante � forma como Soljenitsin seria
tratado no Ocidente � declarou, desmentin-

. do��a notícia atrtbuída a um funcionário da
Casa Branca de que Ford, não recebeu
Soljénitsin por' causa de_ um acordo entr�
EUA e URSS. O secretário afirrÍlOU ter

.

ex..ortado a cúpula sOviética a afastar o

escritor do país; ao invés de prendê-lo por
seus ataques � União Sóviética.

Movimentos

políticos
se unem

contra franco
Madri - Dois movímen-

.tos políticos clandestinos
que contam com o apoio de
socialistas ,e comunistas e

que congregam, praticamen
te, toda a oposição não vio
lenta contra ,o regime do

general Francisco.' Franco,
continuam suas conversa

ções tendentes a organizar,
uma frente única contra o

regime.

A comissão permanente
da junta democrática espa
nhola, apoiada pelos comu

nistas, e o secretário da PIa
taforina de Convergência
Democrática, dirigida pelos
socialistas, se reuniram num

lugar não revelado e decidi
ram continuar suas conver

sações, "tendo em vista a

urgência dos verdadeiros
problemas" que envolvem a

Espanha.

'O Nuevo Diário de Madri

publicou há. dias ser prová
vel que essa' reunião fosse na

cidade de San Lorenzosíe EI
Escorial, próximo da capi
tal. Acredita-se que osmem

bros destes dois grupos,
clandestinos tanto na Espa
nha como no exterior, re

presentam, quase todos os

'grupos não violentos da ,,0-

posição, e entende-se que a

junta iniciou as conversa

ções com visitas a unir os

grupos. A plataforma apre
sentou em um documento
os problemas (I

...
ue precisa

vam ser resolvidos.

O fato de haver novas

reuniões e um indício de
que se considera possível
alguns progressos, porém,
'não significa que itenham '

sido superados todos os obs
táculos, a junta não tomou

pública nenhumacontrapro
posta.'

Quando foi anunciada
em Paris sua criação pelo
exilado dirigente comunista
Santiago Carrillo e pelo tam
bém ex ílaío

, dirigente demo
crata-cristão Rafael Calvo
Serer, comentou-se que esta
ria pronta para organizar um
governo provisório' na espa
nha a qualquer momento. A
junta, revelou então. que a

destituição do regime de
'Franco está "muitos mais

próxima, do que 'se pode
,imaginar" .

GRANDES ,OFERTAS.
,

PA�A UM GRANDE PÚBLICO
TINTAS COltAL E IPIRANGA COM 20% DE

, DESCONTà.
CHUVe� RO CORONA Cr$ 54,00.
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IPESC - MEDSAN - SÀSSE
PLANTÃO - Fone;.44-01-88 -PAaXSEMANA DO EXÉRCITO

CONCURSO DE REPQRTAGENS
O Comando do Grupamento do Leste Catarinense, ,

visando dar maior ênfase às comemorações da semana
do Exército, que transcorrerá-de 19 a 25 de agosto,
convida os senhores jornalistas profissionais desta Ca
pi'tal, de Blumenau, de Joinville, de Tubarão' e de São
Francisco do Sul, para particiParem do Concurso de
Reportagens que versará sobre 'Qs feitos e obras dos'
militares do passado; ou 'o realce das atividades do
Exército, no passado e no presentt;!. /

Na Capital, as inscrições poderão ser feitas até o

dia 18 de agosto, no Hospital de Guarnição de Floria-'
nópolis, com o Oficial de Relações Públicas, no perfo- I

do da manhã.
Nas cidades de Blumenélu, Joinville, Tubarão e São

Francisco 'do Sul. os concorrentes poderão se inscre
ver com os Comandantes das Unidades do Exército,
nelas sediadas.

, Maiores esclarecimentos serão prestados no pró
prio Hospital ou nas suas Entidades de classt;!.

,Florianópolis, SC, 4 (te agosto de 1975
-Gen. Bda ROBERTO ALVES DE CARVALHO FILHO

CMT GPT L CAT

CORUJÃO - LAGOA

,
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As proposições
politicas do ERP

Buenos Aires - O Exército Revolucio
nário do Povo - ERP - a maior organiza
'ção guerrilheira da Argentina, 'fez ontem'
uma série de propostas políticas ao gover
no, incluindo a convocação de uma "assem
bléia constituinte livre e soberana". Através
de suas chamadas "organizações de superfí
cie", o ERP também pede a libertação de
todos os presos políticos, a revogação da

legislação repressiva e o fun de todo o

terrorismo jltra-direítista, bem como o con

gelamento de preços � salários:
.

As proposições foram feitas em matéria

paga nos jornais, assinada pela Frente
Anti-Imperialista e pelo Socialismo - FAS.
A frente congrega vários grupos esquerdis
tas, dentre os quais se sobressai Q WRerp. O
comunicado da FAS qualifica de positivo o

processo iniciado, em fins de junho, que
culminou com o afastamento da ala direi
tistas do peronísmo, liderada por José

Lopez Rega, "d maior representante do

'imperialismo e dos monopólios".
LIBERDADES DEMOCRÁTICAS

"Surge uma luz poderosa no escuro

panorama do país, as esperanças dos argen

tino� se reacendem e aumentam as chances
de obter as tão ansiadas liberdades demo
cráticas, um salário justo, a.líberdade dos
patriotas presos", diz o Exército Revolu
cionário do Povo.

'

A Frente Anti-Imperialista também pe
de a convocação de uma assembléia consti
tuinte, "livre e soberana, sem exceções".
Mas não esclarece se essa medida deveria
ser acompanhada da renúncia da presidenta
Isabel de Peron, como exigem osMontone
TOS, grupo guerrilheiro da esquerda peronís
ta. A, FAS foi organizada em 73 pelo
Partido Revolucionário dos T;abalhalores
- PRT - pequena agremiação trotzkista,
que em 70 havia formado o ERP como seu

"braço armado".
.

No ano passado, o ERP informou que
formará uma "aliança revolucionária" com
outras organizações guerrilheiras daAmérí-

. ca Latina, 'entre elas os Tupamaros do

Uruguai e o Movimento de Esquerda Revo
lucionária - MIR - do Chile. Esses dois
grupos agora são alvo 'de violentas repres-'
sões dos governos de Montevidéu e Santia
go.

----�--Petró/eo------�----------�------�

As previsões sobre
o aumento de preço

Viena - Economistas e técnicos mo- .. cos dias depois, o ministro do petrôlea
v

netôrios da organização dos palses ex- do, Irã, Jamshid Amouzegar, insinuou
'portadores de petróleo (Opep) poderão' que seu pais era contra o uso do "DES".
.recomendar um aanento nos preços do Amouzegar, durante-umaentrevista afir
combustivel, 'em sua reunião que come- mau: "se o dólar melhorar, e tgora está'
çarâ nol dia 1fkA dúvida reside no valor melhorando, nós, como produtores, per-

'-. do aumento. Mas algumas fontes indus- .deremos muito se fizermos os cálculos
triais são otimistas a ponto de conside- em "Des",
rar que será apenas simbólico. o. preço
médio do petróleo vendido pelos 13

patses integrantes da Opep é de 10,46
dólares por barril e continuará em vigor
até 30 de setembro deste ano.

Os técnicos do "grupo-de preços e

Indicies" daOpep provavelmente estuda-
-rõo as a uais taxas de inflação dos patses
industrializados do ocidente e levarão.
em conta a recente tendênciapara a.alta
verificaia no dólar norte-americano. As
anteriores baixas dessa moeda causaram
fortes altas nos preços, capazes de com

J pensar as perdas em divisas dos exporta
dores, cuja renda é calculaia em dólares.
As conclusões do grupo de preços serõo
analisaias pela comissão econômica da

Opep, que tem a finalidade de enviar

-recomendações para a conferência mi'
nisteriol da organização.

A pórcentagem do aumento dos pre
ços é tão {ncerta quanto a possibilidade
do cartei petroUfero tiJandonar o dólar '

,ft passar e empregar os direitos especiais
de sOflue (DES) do Fundo Monetário
lnternacionaf (FMI), como base para
cUlcular os preços. Ess�' medida foi
soliciia:1a na última conferência de mi-

� nist,.ros dai Opep, realizada em junho
passaio, na capital do Gabão, Libreville.

A conferência especüi de ministros
que decidiní o novo preço do petrólro �
I

'

partir de primeiro de outubro começará
dia 24 de setembro, na sede da Qlganiza':
ção, em Viena. Em i 1 de junho, termi-
1ioda a Conferência'} de três, dias de

'LibréVille, einitill--se comunicaio dizen-
do "em vista da crescente inflação, à
depreciaçrb do valor do. dólar e a'

consequente deterioraçiiJ do valor real
dás rendas petrolfferas dos pa(ses mem
bros, a conferência decidiu reajustar o
preço do combustlvel apartir de primei-
ro de outubro de 19'75':'

'

'Os ministros também concordaram
em, no pturo, cotar os preços do

petrbleo em "DES': No entanto, pou-
\

� casa do construtor
CENTRO - ESTREITO _. BAL. CAMBORIÚ - TUBARÃO

FONES: 44-1811 - 44-1790 -,44-1080
.

;...--...--------------------_

A te n <;I i menta pérrílanente .::_ Especial idades Médicas _.

Chek-up - Fraturas - Pre�enção do Câncer Ginecol�gico-:
Raio,X - EletrOcardiognrna - Labo r.at6 rio de' Análises Clinicai
- Farmácia

Por BOlUdd Prilaz" da AP

PRENÚl\lCIO
. O comunicaio deLibrevillefoiinter

pretado como o prenúncio de nova alta
de preços: E o Xá do Irã declarou em

várias entrevistas que era partidário de
'acentuado aumento. Mas, posteriormen
te, M.O. Feyide, "secretâtio-geral da
Opep, desmentiu que o texto do comu

nicaio significasse que a Opep 'estava I

decidida a aumentar os preços do pemô
leo. Ê acrescentou que a Opep desejava

'

"reajustes razoáveis e justos': Além
disso, O serviço-de imprensa árabe infor-

,

mau no dia 4 de julho em Beirute que
um 'alto funcionãrio do Ministério do

petrôleo da Arábia Saudita havia declo
raio: "repetiremos nosso apelo de man
ter os. preços do petróleo como até
agora".

.

\

AlgUns observadores da indústriape
trollfera norte.americlOla crêem que o

aumento de preços previsto oscilará
entre 50 centavos de dólar e dois dólares
por barril, dependendo da qualida:1e do

. produto e da fonte jJrnecedora. É
provável que o preço {/ (barril de

pêtr61eo da ArábiaSaudita"atualmente
de 10,46' dóiares e fUndamental 110S

cálculos da Opep, seja o mais atingido.
A' baixa verificaia em 19'74 e no primei
ro semestre deste ano nas impo1tações
dos, pa(ses ocidentais causou cortes de

produção e pressionou 'os preços: atuais,
fazendo· com que sejá improvável que os

ministros se decidam por um rumento

espetaculaJ;' ,

Os observddores acham que há possi
bilidades da Opep finalmente pôr em

prática 'W1J. plano por dive'rsás vezes·
. arquivado, 'que consiste na adoção de

.

ton Indice de preços relacionando o

preço do petróleo com o de uma série
de produtos básicos importados dç
mundo ocidental. Isto protegeria os

. produtores de qualquer perua causaia
,

pela inflação.

Vene'zuela nega ser uma
\ potência militar

Caracas .,- As insinu'açõ'es de que a Venezuela
agora é um'a das' maiores potências militares da
América Latina furam refutadas pelo seu ministro
da defesa, general Homero' Leal Torres. O militar
também negou que a rica nação produtora de
,petr6leo esteja envolvida num a corrida anuàmen

,tista. ,"

, Um recente despacho jornalístico procedente
de Washington colocava a Venezuela na posição
de pafs latino-americano que mais' investiu na
compra de anuas no,rte-americail <fi, li) encerrar... e ,

,o ano fiscà, em 30 de junho,passado. Essa
informação, anõufda ao departamento da defesa
dos Estados Unidos, indica que a Venezuela
,lPquiriu . equipamento militar no valor de
33.579.000 d6lares.

"Jamais estivemos numa corrida arniamentis
ta. O que temos feito é comprar anuas necessáriru.
'para a nossadefesa naciohal", acentuou o general
Leal Torres. No ano passado, a Venezuela. rece
beu aproxim alam ente 10 bilhões de d6l ares por
�uas exportações de petr6leo. Esse. fato a torna
uma das mais ric <fi nações do continente. A

'compra de armas começou aproxima:lamente há
quatro a10S. Nessa oportunidade, se inDrmou
que o congresso á,Provou uma verba de 5 CO
milhõ'es de d6lares, para a aquisição ,de material
bélico.

I
,

Elnd, Rua Bayer Filho, 156 - COQUEI ROS - Fpol�s - SC,

RESTAURANTE
(A melhor 'comida da Lagoa)
.Música ao 'vivo com o

"QUARTETO GODOY"
Flavinho e seu orgão
eletrônico

Lagoa, da �onceição -

Defronte ao Posto.

O então presidente Rafael ,Caldera declarou
que a Venezuela estava trocando seu equipamen
to militar obsoleto por outro m ais moderno, de
a::ordo com as necessidades do país. Também'
nEgou que a Venezuela estivesse empenha:la
num a corrida armamentista com aColômbia, país
vizinho com o qual tem problemas na demarc�

,

ção de áreas marinhas e subm arinas, no gol JO da
Venezuela.

A Venezuela, que também se limita com o,

Brasil e G,uiana, não registra nenhwn a guerra em

sua hist6ri a 'romo pafs independente; Agora,
quando se infonna que as compras de' arm amen
tos da Venezuela lias Estados Unidos atingiram
aproximadamente 33,5 milhões de d6lares, o

�genera1 Leal Torres diz que essa importânciaé um
pouco alta. M:as recusou-se a divulgar a quantia
oficial. Também explicou �s jornalistas' que,
pelo menos 40 por cento das compras feitas nos

Estados Unidos, não roram de armas, mas ,sim de
material de ;paio para as forças' arm aias cbmo
caminhões e equipamento de comunicações.

Outros 'pafses, segundo aquele despacho de

Washington, consideradds os princip ais cômpra
dores de_ armas, pela ordem, são: Chile 28,7
lllilhões de d6lares, Brasil, 25,3 milhões; Peru,
23,5 milhões; Argentina, 12,9 milhões; Equador,
14,8 milhões, e Urug�ai 7,9 milhões.

Chile quer
acabar com
a "psicose·
de guerra"

Santiago do Chile - O
Chile está disposto a assinar
um tratado de não agreSSão
com o Peru ou qualquer
outro país se isto contríbuj,
para dissipar "a psicose de
guerra criada pelo marxis
mo", afirmou o chefe do
Estado Maior conjunto da
defesa, general Sérgio Arei.
lano, ao regressar da Bolívía

Arellano comandou a

missão chilena na recente
comemoração do sesquicen.
tenário da independência da
Bolívia, "A proposta perua
na para a assinatura" de um

pacto de/não-agressão C0111 o

Peru foi lógicamente aceita
pelo Chile, porque nosso

país jamais 'teve intenções
ofensivas", declarou, _

O primeiro ministro pe·
ruano, general Francisco
Morales, que também assis
tiu ãs comemorações de La
Paz, afirmou naquela cida
de, segundo despacho noti

ciosos publicados em Santia
go, que o Peru-estava dispos
to a assinar com a Bolívia e

o Chile um acordo de não

agressão "que evite qualquer
risco de conflito armado na

região". No século passado,
os três países�participaram
de umà 'guerra na qual ii

Bolívia e o Peru enfrenta-
. ram juntos as forças chile

nas, perdendo regiões fron

teiriças de seus 'respectivos
territórios.

Arellano afirmou que o

Chile não precisa de pactos
de não agressão para garan�
tir suas. intenções pacíficas,
"mas se qualquer país nos

propõe a assinatura de um

convênio nesse sentido, o

aceitamos imediatamente".
Para ele, "o marxismo criou
uma psicose de guerra entre

alguns setores da população
civil em algumas cidades do

Peru, apesar de que nunca

houve problemas desse tipo
entre os governos ou .forças:
armaías chilenas e perua-
nas".

Em relação, � medíterra

neid!lde boliviana, mencio
nada durante os festejos de
La Paz, disse· Arellano:

"Il1alltivemos uma série de

conversações sobre o proble
ma que atinge tanto o Chile,
como a Bolívia e outros

,

'países em geral. Não pode
mos prever nada de concre

to porque estas conversa

ções são desenvolvidas a

nível de chancelarias e em

b aixadas".

Os métodos
da USAf
no Vietnã
do Sul'

. !/I/ashington - A Força
Aérea nOljte-americana cOn
firmou ter drogado 13 refu

giados sul-vietnamistas, co

locando-os no ú,ltimo avião

que p�iu da Tailândia com

destino � base de Guam,
quando eles exigiam que, os
levassem de volta ao Vietnã
do Sul.

'

A Usaf divulgou' comuni-
cado depois que o presiden
te da sUbcomissão da Câma

,
. ,ra dos Deputados sobre a

.

Imigração, Joshua EilbeÍ'g,
revelou que havia falado

\com 12, dos refugiados e

estes lhe declarârarn que fo
ram drogados, maltratados e

,levados a Guaro contra a

vontade.
A Força Aérea não cifl

finnou a versão das surras

de cassetetes 'nos vietnami
tas. Alegou que, "quase r.
,beira da história, os refugia
dos exigiram ser devolvidos
ao Vietnã, e, ameaçaram sui
<tidar-se, caso não fossem en

viados de volta imediata
mente".

Eles foram levados do
, Vietnã �,Tailândia, mas as

autoridades tailandesas recu

saram-se a pennitir que per
manecessem no p'aís. A de-,
Cisão de "acalmar" os viet
namitas e, levá-los a Guam,
ac'rescenta a Usaf
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ainda não terminou,
A Secretaria da Educação não emitiu nenhuma declara

ção a respeito, insistindo que o assunto é de competência da'
Procuradoria Geral do Estado. O procurador geral do
Estado, Napoleão Amarante, se pronunciou sobre o assun
to. Segundo ele; "a posição do momento é procurar um
'acordo para ver se é possível colocar um termo fin� no

,

'

,

"'����eh� tentativa de acordo no atual Govetno se deublasfernam ,.nospor volta de maio, explicou ele. "Os professores procuraram ' ,

as autoridades da Educação .propondo um acordo. O

t b lhaprocesso continuou correndo, não por culpa do Estado, mas ra a mosdos representantes judiciais dos reclamantes. O recurso

existente e julgado não obsta o acórdão do Tribunal
Regional do Trab'alho".

A primeira sentença do processo, da Junta de

Conciliação e Julgamento de Florianópolis, fui de conteúdo
ilíquido.

'

,

O Estado não se conformou, segundo o procurador, e

pediu 'para' ser reexaminada a decisão de lo. grau. Houve
também a confirmação de conteúdo ilíquido. As sentenças
diziam que O Estado deveria indenizar os reclamantes, mas

, não, quantificava, o montante.
Depois disso, explicou, "foi pedido um recurso de

revista, que foi denegado, e entramos com o agravo de
instrumento. Cabia então aos advogadospromover a execu

, ção da sentença. A Junta decidiu apenas que o Estado devia
indenizar". '

Para ele, os advogados deveriam entrar com uma petição
em juízo, pedindo a liquidação do decisório. "Em momento

,

nenhum o atual Governo se negou a um acerte 'com os

professores designados. O que queríamos 'era u�a proposta
_ objetiva, com dados. Então o Estado iria apreciar a sorna de
indenização pretendida e em contrapartida faria uma

contra-proposta até se chegar ao acordo das duas partes em

questão".
,
O procurador' do Estado explicou que' as propostas

recebidas pelo Estado "sempre foram em termos vagos. Eles
'poderiam ter feito o acordo, independente do agravo. Não é
ao Estado que cabe apurar a importância devida e sim aos

advogados dos impetrantes da ação".
'

Entretanto, mesmo com a decisão do TST, o processo
poderá demorar, O, recurso que pode ser tentado pelo
Governo do Estado, ao 'Tribunal Pleno, é automático,'
segundo o procurador. "O recurso é da própria Junta,
automático. Se a execução for em artigos será o meio mais

adequado, mas isso não quer dizer que o processo não
demorará.

Ele afirmou também que as decisões do TST têm "efeito
confirmatório" mas a ação dos advogados da causa, através
de "precatória", poderia acelerar o processo.
A Secretaria da Educação 'já fez, um levantamento dos

reclamantes da ação impetrada contra o Estado .para avaliar
o valor de indenização devida pelo Estado. ,

Designados:
Estado

em busca de
acordo
o procurador geral, Napoleão

Amarante, diz que
clbe éDS élIvogados dos professores,

apurar a impatância
devido pelo Estado.

Mesmo com o
'

otimismo demonstrado ontem pelos
professores designados pela decisão do Tribunal Superior do
Trabalho, que negou por unanimidade o provimento de

,

agravo de instrumento impetrado pelo Estado, o processo

Dejandir critica
verba que BNH

destina ao Estado

o presidente d oMI!B quer maiores recurso� OJ meio rural. L

,Konder:
Inconformados

o governador Antônio 'e ressaltou os objetivos da
Carlos presidiu, na tarde de, empresa recém-constituída.
ontem, a assembléia de Assegurou também que "an
constituição da Companhia tes de tudo a Prodasc serâo
de Processamento de Dados organismo que dentro do
de Santa Catarina - Pro- lema "governar é encurtar

,
dasc. distâncias" apoiará o Gover-
A nova empresa de eco- nador nas suas grandes decí

nornia mista, com um capí- sões, como político e hoje
tal social de
Cr$ 2.465.570,00, tem co-

mo presidente Arcanjo Gril-
10; diretor Administrativo e

Financeiro, Arlindo Antô
nio Hulse, e diretor de Ope
rações, Rodolfo Juan Zam
p o r lí n i.: Do capital,
Cr$ '2.333.155,00, cabem
ao Estado ,de Santa Catari
na; Cr$ 74.892,00; à Casan,
e ao Ipesc, Cr$ 53.523,00.
Participam ainda, com o va

lor simbólico de um mil
cruzeiros, o vice-governador,
Marcos Henrique Buechler,
que supervisionará as' ativi
dades da empresa; secretário
Ivan Bonato; Francisco Gril-
10 e Arlindo Hulse, por exi
gência da Lei das Sociedades
Anônimas, que determina
um número mínimo de sete
sócios.

Ao assumir a presidência
da Prodasc, Francisco Grillo
agradeceu ao Governador o
convite para exercer o cargo

Conforme informou on-

tem o seu presidente, .depu
tado Celso Costa, a Comis
são especial dà, Assembléia
encarregada de analisar a

queslão dó reaparelhamento
do �orto de São Francisco
do Sul vai iniciar os seus

tra ti'alhos n\! próxima sema

na, �uando se desloc.ará para
aquela cidade a fIm de reco

lhe� os primeiros subsídios

junto à administração do

porto e autoridades locais.
\, ' J

Cel� Costa esteve ontem

tratando do assunto com o

'pr�sidente da, Assembléia,
det>utado Epitácio Bitten

court, e após o encontro

intonnou que as providên
cLas solicitadas à Mesa,

designação de assessores e

fqmecirnento 'de transporte
-I já foram tomadas, permi
t�ndo que a comissão inicie

iI\lediatamente as suas ativi-

sendo processado em Jara

guâ do Sul como esteliona

tário, num golpe que teria
lesado diversas firmas da

quela cidade.
Uma vez feita a denün-

'cia contra o diretor da

Besc, Eugênio Vito

Schmockel, o governador
tomou providências. Os'
termos do pedido de provi
dências, do governador ao

presidente do Besc são des-
, conhecidos," embora se sai

ba que havia somente duas
hipóteses; ou a contesta- .

ção da denúncia ou a de
missão do funcionário acu

sado

Segundo o secretário
Adolfo Zigelli afírmou on-

'tem, ele, em seu pronun
ciamento, esclarecerá e re

baterá, apontando toda a

situação. Ontem à noite a

dades.
o parlamentar acrescen

tou que o reaparelhamento
do porto de São Francisco
visa atender à deinanda de

'exportação de "cereais em

granel" das regiões do Oeste

catarinense, Norte do Rio
Grande do Sul e Noroeste

doParaná, e exigirá também
a melhoria das condições da
malha rodo�ferroviária "que
atenderá. aos exportadores
de uma grande parte da re

gião meridional".
Entre as metas prioritári

as já anunciadas, figl:lram a

c onstrução de annazéns;
aquisição de novos guidas
tes, renovação do equipa-,
mento flutuante; conclusão
da BR-282; ligação da
BR-lOl àBR-1l6; conclu
são da BR-470 (Itajaí-Cu
r i tibanos); coJclusão da
SC�21 (Porto União-Ma-

Secretaria da Imprensa es

tava .de posse de diversos
documentos, inclusive do
relatório do promotor do
processo em que se baseou
o deputado denunciante,
pedindo , os arquivamento
do mesmo. No Palácio do

Governo se comentava on

tem a disposição do Gover
no do Estado em impetrar
uma queixa-crime Contra o

deputado Roland Dorns

busch,
O pronunciamento do

Secretário de Imprensa
abordará também alguns
aspectos políticos em tor

no da denúncia contra esse

funcionário do BESC, pois
segundo Zigelli, "o assunto

tem muito de conotação
política". Uma acusação,
em contrapartida, é feita

ao deputado denunciante:
ter pago as custas do pro
cesso de Oswaldo Ehlert,
motivando-o a impetrar a

ação contra o diretor do
Besc. O pronunciamento
do secretário de Imprensa
será � 23 horas de hoje.

fra-Joínvílle-São Francis

co); reaparelhainento da, Re
de Ferroviária Federal, com
acesso direto 00 porto, e

que faz conexão com a Es
trada de Ferro Sorocabana,
em Ourinhos e Itararé e com

a Viação Férrea R)o Grande
do Sul; em Marcelino Ra-
mos.

o' deputado Celso Costa
manteve também um conta

to com dirigentes de coope
rativas, que participam do
30. Congresso de Cooperati-'
vismo, nesta C apital, os qua
is garantiratn inteiro apoio à
comissão da Assembléia,
oferecendo inclusive assesso

ramento parà a elaboração
do documento fmal que será
encaminhado ao Presiden�e
da República, bem como

aos ministros dos Transpor
tes eMarinha.

A afirmação d ogovernéllor foi feita

Governo v�i rebater 'hoie
as denúncias que"

,

'oposi<:ão vem fazendo
1 ( .

Em longo discurso da tribuna da Assembléia, ontem, em As denúncias que o núncia ou, em caso contrâ-
que analisou a atual política habitacional, o presidente do MDB vem fazendo na As- rio, apresentar seu pedido
MP_B, deputado Dejandír Dalpasquale, teceu críticas !t "Ata semblêía Legislativa provo- de demissão.
de Porto Alegre" - documento 'aprovado na reunião da caram ontem uma reunião A denúncia feita na M.,
SUDESUL com as presenças do ministro do Interior, do governador Konder seléia pelo deputado Ro-
presidente do BNH e governadores dos três Estados do Sul Reis com o secretário de land Dornsbusch 'fui, de
- pelo fato de terem sido destinados à região recursos da Imprensa, Adolfo Zigelli, acusação a um diretor da
ordem de 13 bilhões e 600 milhões, de cruzeiros, para quando furam discutidos Besc Corretora de estar

aplicação na construção de, residências e na execução de .os meios e a forma pela
obras ligadas, ao desenvolvimento urbano, "cabendo a Santa qual o Governo se pronun-
Catarina a soma .irrisôria de apenas 648' milhões, para ciaria,
estimular o setor financeiro de moradias, compreendendo, ,Dessa reunião saiu r de-nestas as construções de, apartamentos". O discurso censu- cisão de um pronuncia-
rou o fato de aquela decisão ter sido "saudada com mente do Secretário Adol-
.estrépito pelos órgãos de divulgação ligados h difusão fo Zígelli sobre 'o assunto,
governamental". " hoje, pelá televisão, a todo

- Neste episódio da 'remessa de apenas 2% do crédito do o Estado. O governador
BNH para Santa Catarína - frisou - mais uma vez se Konder Reis, ao tomar

repetiu a pletora publicitária, para esconder a vergonhosa conhecimento da denúncia
situação a que ficamos reduzidos. A julgar-pelo que se disse do, depu t ado R olan
e se escreveu, ter-se-ia finalmente equacionado, para os Domsbusch, tornou duas
pr6ximos cinco, anos - prazo em, que seriam aplicados o� providências: o envio de
648 milhões __: o problema do "deficit" de moradias em, um memorando carimbado

",

Santa',Catarina, graças âs providênciais medidas tornadas na como "confidencial" ao

Capital gaúcha. presidente do BESC, Jorge
Dejandir referiu-se ainda "à exaltação, com trombetas" Bornhausen, e 'a fixação de

publicitária feita a respeito da recente vinda do ministro do um prazo para averiguação
Interior a Santa Catarina, com a assinatura de uma série de' e constatação da denúncia.
convênios em Palácio "pelos quais se pretende aplicar Segundo essas instruções,
fundos do BNH em uma série de atividades, das quais se' o acusado- pela denúncia
destacam num total de 110 milhões de cruzeiros, apen� 20 do deputado teria um pra-
milhões para a construção de 600 moradias em 33 zo expirado ontem às 18

municípios, o que dá um valor per ,capita de perto .de � 5

trln�horas, para rebater a de-

��ros�r�a,e��as18�asem��mw��n ----_-_-----------

- Se não existe engano da imprensa e da publicidade
fartamente dístríbuída pe�a asse.ssoria go:ernamental com?,.\ Com issão do _porto de Sãomatéria pega, Santa Catanna vai ter um impulso extraordí-
nârió em tehnos de moradia popular para os traalhadores: Fran'cisco instala trabalhos
em 33 municípios, com, 18 casas, em cada um deles,
certamente se terâresolvido, de uma vez por todas, o grave
problema da habitação popular - acrescentou o parlamen
tar, ironízandó,

O discurso do presidente do MDB, que ocupou tooda a

meia-hora do horârio poHtico ontem reservado ao seu

parÚdo e mais cerca de '20 minutos das "explicações
pessoasi", consistiu numa crítica rt, polÍtica habit a cional

, do Governo, pelo fato de se concentrar exc1usiv,amente
no setor urbano (ignorando o meio rural) e pela "fIlosofia.

do lucro", que "não se coaduna com os imperativos de uma

verdadeira justiça social".

ontem.jra
solenidade de constituição da

Prodasc e posse de seu

; presidente, Francisco G rillo. _

, se, revelando' um grande ad-
ministrador".

_
'

I
informações a todas as enti

dales governamentais. "En
tretanto - assinalou - o

nosso objetivo mais impor
tante será pesquisar, treinar
e formar recursos humanos,
acelerando o fornecimento
de info rmações ao gover
no".

O Sr. Francisco Gri1lo
disse ainda que os objetivos
da Prodasc são todos os
trabalhos concernentes ao

, processamento, de dados,
bem como a assistência e

I

, 4Uma empresa de difícil operação
.

.
,

.

Ao constituir a diretoria da nova unidade do Revolução de março de 64, n aía nos furá recuar,

porque enquanto nós trabalhamos, as crianças de
Santa Catarina saltam, sorriem e começam a

nascer para a vida; enauqnto nós trabalhamos, os
estudantes frequentam as nossas escolas, prepa
ram-se para 'nos suceder; enquanto nós trabalha

mos, Santa Catarina constituída, mercê de Deus,
pela sua população de homens e mulheres de boa

'vontade, confia, espera e nós estamos equi e em

qualquer lugar para, cumprindo nosso v dever,
servi-la, sejam quais, forem os sacrifícios, as

incompreensões, as agressões, e as mentiras.

Servi-la inspirados nos sorrisos das crianças, na

esperança da mocidade e na SOlidariedade de
todos OS homens de bem desta abençoada terra".

Presentes '� solenidade, realizada no Palácio
dos Despachos, o vice-governador, Marcos Bue-

,

chler, secretários de Estado, a diretoria da Pro
dasc e diversas outras autoridades estaduais.

Governo, ,Konder Reis assegurou sua confiança
no tra b alho a ser desenvolvido pelos dirigentes,
dizendo também que "sob todos os aspectos, urna

companhia de processamento de dados é urn a

empresa de difícíloperação".
Salientou que para ser fiel as diretrizes admi

nistrativas incluiu na Lei 5.089 a criação da
Prod esc, "um avelha idéia em Santa Catarina e

acredito que o Estado vai ganhar muito com

aquilo que aProd�sc há oferecer",
,

,

E prosseguiu: "Enquanto nos dias que vivemos'
em Santa Catarina alguns inconform aios blasfe
mam; enquanto outros homens' de pouca fé,
descrêem; enquanto os intrigantes mentem, nós
trabalhamos. Estamos a completar cinco meses de

governo e nada: nem a bulha, nem' o murmúrio,
nem o berro desesperado daqueles que não ,se
conformam com urn governo fiel aos ideais da

NOTA DE FALECIMENTO
Nicolau Estefano Savas, Estefano Savas Nicolau é faml1ia, �Ilanuel

Henrique Savas e família, Dalmo Bastos da Silva e família, Ricardo
Fuhrmeister e famíha, Francisco Vieira � famfha e demais parentes
convidam as pessoas de suas relações e de amizade pera os atos de

encomendação e' sepultamento de sua querida e inesquecível esposa,
mãe, sogra, cunhada, tia e avó:

. '.
.

BRANCA MORAIS, SAVAS
Ontem falecida. O féretro sairá do necrotério dó hospital Celso

'Ramos, hoje às 9,00 horas, efetuando-se o sepultamento !"lO cemitério

de I tacorubi.
Anteci pam agradecimente.

\
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EXPANSÃO
Senhor Diretor: Com satisfa

ção levamos ao conhecimento
de V. Sa., em primeira mão, a

notícia do encàminhamento do

projeto de eXpansão de nossa

empresa.
Na presença do Prefeito de

Jaraguá do Sul, Eugênio Strebe,
dos secretários de Estado, Plínio
Bueno, da Administraçãoe , Vic
for Fontana, da Agricultura, o

Sr. Marcos Henrique Buechier,
Vice-Governador do Estado de
Santa Catarina recebeu das mãos
do Diretor-Presidente da Eletro
motores Jaraguá S.A., Sr. Eggon
João da Silva, projeto de,expan
são desta empresa, programa pa
ra 1975/1976.

Os planos de expansão refe
rem-se a dos programas da em

presa: Um envolvendo a amplia
ção dos seus dois parques fabris
atualmente existentes e outro

em nome de sua subsidiária Ele-.
tromotores Weg S.A., e que visa
a implantação de nova unidade
fabril para fabricação de moto

res elétricos até 400 HP.

Os dois projetos envolvem
um investimento global de
Cr $ 36.000.000,00 e deverão

ter o apoio financeiro do

BRDE/BNDE e, ainda a colabo- .

ração do Governo Estadual de

Santa Catarina, através do Fun
desc.

Criarão 572 novos empregos;
.

novos produtos para a lista de

exportações brasileiras; desen
volvimento tecnológico; aumen
to considerável de faturamento
e geração de impostos; substitui- .

ção de importações pela produ
ção nacional de motores de
maior porte.

Como se trata de assunto de
interesse dos leitores desse notá
vel veículo de divulgação, desde

já esternamos os nossos agrade
cimentos, pela veiculação da ma

téria. Cordialmente Vicente Do

nini, Diretor de Marketing:'

oESTADO
/J;rc/",.:Jo.W! Matusalém Comclti . Editor Chefo: Sérgio da Costa Ramos'
Uirrtor Comercial: Osmar I1l1lcill;n S"IJ!inc",'ôII Editorvs: J.uiz l lcnrique Tancredo] SérgioLopes

Cartas

ARENA
Senhor Diretor: Apraz-nos

comunicar a V.Sa., que o Dite
tório Municipal da Arena, de

Balneário Camboriú, na sua reu

nião de 17 de julho úl timo, ele
geu a seguinte comissão executi

va: Presidente, Moacir Novelet

to; Vice-Presidente, Alvaro, An
tonio Silva; Secretário, Heraldo
Neves Arruda; Tesoureiro, Aldo
Novais; Suplentes: Orival Féres;
Antônio Lehmluhl, Osvaldo Sil
va Husadel, Sérgio Laus e Aqui
les da Costa. Esta comissão colo
ca-se à disposição de V.Sa., na

'busca de soluções aos problemas
de natureza polftica. Aproveita
mos a oportunidade para exter

nar as nossas cordiais saudações.
Presidente, Moacir Noveletto.

Expediente
,

Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP
139, CEP 88.000, ende
reço telegráfico ESTA
DO, telefone-s 22-4139
e 22-1403 (redação),
22-5403 (publicidade)
'e 22-6792 (administra
ção), telex 0482177 .:

Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,

Joinville, Itajaí, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecô, Criciúma e

Tubarão.
'

Representantes: Rio de
Janeiro e São Paulo -

A.S. Lara Ltda., Porto
Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Perei
ra de Souza & Cia Ltda.
Noticiário Nacional:
-AJB - Internacional
AP, Radiofotos' AP e

Telefotos AJB

.
,

Trânsito, um problema
A crise do petróleo, responsá

vel direta pelos constantes au

mentos no, preços da gasol i na . e

de outros derivadas, e que trouxe
em seu bojo graves consequências
econômicas para' quase todas as

nações do mundo, não chegou a

afetar seriamente o .rltmo de ven

das da indústria automobil ística
brasileira, que continua despejan
do diariamente por todo o Pa ís
centenas de novos veículos. As
facilidades de crédito, embora te

nhà sido por um curto perfodo
restringidas pelas autoridades fi
nanceiras, se constituem num fa
tor que' facilita a aquisição de
veículos pela classe média brasi
leira, cujas famílias' hoje, Com

poucas exceções, possuem seu

carro própria, já não considerado
artigo de luxo, mas sim de neces

sidade.

Florianópolis não foge à regra
aas demais cidades brasileiras. A
cada vez aumenta consideravel-

\_

mente o número de novos veícu
los em' circulação, fato que traz

como resultante imediata novos

problemas para o tão problernáti
co trânsito da capital.

,Cidade que tem, como carac

terística suas ruas estreitas e mal

traçadas. Florianópolis sofre ter

rivelmente nos dias atuais proble
mas de trânsito, com perspectivas
de agravamento. Dirigir o trânsi
to na capital catarinense é hoje
uma tarefa das mais diffceis.

nha sido solucionado com a cons

trução da nova ponte: as extensas
filas de veículos que diariamente
atormentavam a vida do floriano
politano, A nova ligação ilha-
C o n t i n ente, entretanto, ai nda
não vem sendo utilizada como se

esperava, pois continua sendo
grande o número de motoristas
que preferem trafegar com seus

carros pela velha Hercílio Luz.

Além dos entraves que a estrutu
ra urbana apresenta, o Detran se

ressente de equipamentos à altu
ra para enfrentar a situação. Os
responsáveis pelo órgão não têm
medido esforços para amenizar o

quadro _existente, apesar das limi
tações humanas e .rnateriais, po
rém pouco conseguem fazer em

virtude dossérios problemas exis
tentes.

Entre eles, talvez o maior te-

Tal fato acarreta engarrafamen
tos na principal via pública; a Fe
típe Schmidt, nas horas de pique,
o que seria evitado com o maior
uso, da nova ponte. Ao mesmo

tempo, seu complexo viário não
se encontra inteiramente concluf
do, esperando-se que as obras se

desenvolvam com a máxima rapi
dez, já que ele se constitui numa
das peças fundamentais do, plano
que o Detran tem para desafogar
o trânsito na área central da cida
de.

-;._--------------'---- ------'---------,---,--------..

A Estrada do Aeroporto

(
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nha insistência em cartões ama

rei os que, coincidentemente,
premiaram mais os jogadores do

Figueira.
Não 'creio que tenha havido

nisso, qualquer programação de
liberada do árbitro, preocupado
com a manutenção do máximo
de cuidado para' que a partida
'não descambasse para o terreno
das agressões fáceis. Não é fácil
trabalhar num clássico, tentando
levá-lo até,o fim do tempo regu
lamentar, com o exemplo ante

rior onde a pancadaria .fora se

não a rainha pelos menos a pri
meira-ministra.

A pancadaria que decorreu
ao gol de empate do Avaí, no

apagar das luzes, do jogo e -do
estádio, foi acidental. Não havia,
'siquer, um clima momentâneo
pará sua geração. Surgiu, mais
como mal-entendido do que co

mo inevitável resposta a um pro
cesso ordenado naquela direção.
Foi um "estouro". Nas próprias
dependências, ninguém sabia

exatamente, o que tinha aconte
cido. Todo mundo perguntava,
"o que é que houve? ". Cada um

dava uma resposta, na base do
"acho que" e não do que houve.

Este clássico diferiu do ante

rior, portanto, no aspecto disci

plinar, apesar do, "estouro"

ocorrido, do caos momentâneo
que se fez presente sem ter sido
convidado. A pancadaria foi' "si
tuação-penetra", O jogo foi, em
regra, bastante limpo. Por isso
foi muito mais bonito que a par
tida anterior, nessa altura já en

velhecida e soterrada no ai ta
mente rotativo calendário espor
tivo,

Quem mereceu ganhar o jo
go?

A resposta, segundo cri térios
convencionais de avaliação de

desempenho - que, ,cm geral,
não dizem muito - se inclina

para o quadro alvi-negro, pelo
volume maior de jogo coordena-

Crônica de Escanteio
- Todas as previsões sobre o

clássico 215 falharam. Pelo me

nos, as minhas, baseadas na evi-
,

dente tendência de uma primei
ra partida quanto ao temor, en

tre os disputantes.ida derrota. A

arquitetura de um empate seria,
pois, a mais provável linha de

ação da estratégia.
No entanto, pareceu-me que

o Sr. Lauro Búrigo vestiu, de

novo, o traje de raposa, Colo

cou, em campo, um quadro emi
nentemente ofensivo, com Mar
cos-Toninho-Luís Everton fazen
co constantes cunhas na defesa
do Aval.

Essa montagem agressiva per
turbou, sentidamente, o sistema
defensivo avaiano que: em mui
tos momentos, andou desespera
do, sem entendimento.

O gol saiu rápido, um tanto

aciden tal, por ter sido derivado
de um escanteio. Mas, o escan

teio foi produto de uma ação
constante de tentativa de infil

tração. O gol saiu como meio
acidente. O empate, do Avaí,
em verdade, foi mais acidental,
pois ocorreu num, instante em

que seu quadro não havia se or

ganizado suficientemente para
atingir tão elevada situação, a de
nivelamento no placar.

Entretanto, o empate trouxe

profundo abalo no time alvi-ne

gro, que vinha se ressentindo de

alguns equívocos do árbitro, um
tanto exagerado na punição de

algumas faltas, exibindo cartões

amarelos sem muita cerimônia,
Jogadores normalmente de "san

gue frio", como Sérgio Lopes,
Casagrande e, até mesmo, Al

meida, se irritaram. O jogo não

estava violento, em suma, de

ambas as partes. As situações
'mais virís eram puras decorrên
'cias do apetite dos craques em

se apossar do comando das mes

mas e não, propriamente, visan
do liquidar o físico adversário.
Não era, portanto, preciso tama-

Intormacãogerai
.'-,i" fa�""''' o 'I''''' ,." J'a�'" to quer que seja na sede do partido, no
A maioria dos 21 prefeitos do MDB Edifício Piauí, a corrente "chaguista"

que compareceram à recente reunião de quer o palácio Tiradentes. Esta sustenta
Lages não esconde seu descontentamen- 'que a sede do, partido não tem espaço
to com o prefeito Juarez Furtado. suficiente para reunir mais de mil con-

Por instâncias deste, os prefeitos assi- vencionais.
naram um documento hipotecando-lhe * * *

<

solidariedade por se ter negado a compa- Pequenas disputas, que se avolumam,
recer ao Palácio do Governo para assinar é que trarão, inevitavelmente, à médio
um contrato com o BNH que dava ao prazo, o desgaste, do MDB.
municipio de Lages recursos da ordem Estão esquecendo das 'eleições do ano
de Cr$ 7 milhões para a realização de que vem e de 78.

'

diversas obras. Foram além, prometen- .-I/wllaN "nali."itll

do, inclusive. adotar idêntico procedi- DIzendo ter sido o primeiro a demín-
menta toda vez que fossem convidados ciar ao presidente Geisel a corrupção
a 'comparecer a Palácio a fim de firmar que "corria solta e impune no Rio
convênios para os seus municípios. ,Grande do Norte", o senador Dinarte

* * * Mariz comentou ontem, após audiência
Na, tentativa de tirar proveito pessoal com Geisel, ser "um analista e não

do episódio, o sr. Juarez Furtado fez informante de determinados setores".
chegar cópias daquele documento aos E arrematou, após frisar que o presi
principais órgãos de Imprensa do Esta- dente Geisel já demonstrou não transigir
do, para publicação. Pois bem: passados com ii corrupção: "tenho a impressão de
quatro dias do acontecimento, o prefei- que nas últinias décadas jamais alguém
to de Lages foi visto a subir as escadarias com mais competência do que o general
do Palácio para assinar, na presença do Ernesto Geisel ocupou a presidência da
governador KonderReis, do ministro do República'.
Interior, Rangel Rezs, do presidente do n,múncill �t-: d,·."irl•."i/Jvitfl
BNH, Maurício Schulmann e de todo o A denúncia que fez o deputado
secretariado do governo, o contrato que Roland Dornsbusch sobre um "estelio
antes se negara a firmar, naquele local. E natário" que teria sido nomeado para
fez questão de posar para fotografias e ocupar cargo público na atual adminis
para as câmaras de TV. A intransigência ,,:ração poderá lhe valer um processo por
demagógica, portanto, cedeu ao comedi- calúnia e difamação.

'

menta e ao bom senso. Quanto aos que Em menos de 24 horas, o esquema de
lhe foram solidários, tentou consolá-los investigação determinado pela área ofi
côm uma lacônica e insípida nota, dei- dai chegava ontem à conclusão de que a

xando-os no meio do caminho. denúncia não passava realmente de calü-
'

* * * nia, e que a ação impetrada na justiça
A propósito, é bom que se diga que a contra o dito funcionário, em Jaraguá

reunião de Lages não foi prestigiada do Sul, tinha sido provocada e financia-
pelos próprios representantes do partido da exatamente pelo deputado Roland
da oposição, onde vem causando vistvel , Dornsbusch.
constrangimento o açodamento, do sr. .i. .{:,;

Juarez Furtado por uma candidatura ao A petição ajuizada havia sido aponta-
governo do Estado ou ao Senado Fede da pelo parlamentar como "a prova do
ral em 78. Tanto assim que dos 46 crime". Muito habilmente, o líder da
prefeitos convidados compareceram ape- Arena na Assembléia, Antônio Pichetti,
1Jil�f1,2!.,., ;slo,,�, J '!(enos da metade. _,0 ._.apa_rt.eara ,_o denunciante, ob�rvan�o
senador Orestes Quél(çia, de São Paulo;'

"

que "o' simples ajuizamento
_

de uma
, cuja presença foi largamente anunciada ação contra alguém não quer dizer que
antes do encontro, acabou não compare- este alguém seja cUlpado".
cendo. E realmente, segundo se apurou; o

Também preferiram não ir a Lages, "crime" - não recolhimento de contri-
por precaução estratégica, o senador bujções ao INPS, devidas por firmas
Evelásio Vieira e o deputado Laerte clientes do escritório de contabilidade
Vieira, este por sinal, exatamente- por do denunciado - ocorreu, mas só que
ter em Lages a sua base política.

'

por culpa de terceiro, encarregado do
serviço. E o funcionário referido como

"estelionatário" arcou com o ônus de
cobrir o desfalque praticado pelo' seu
subalterno.

�,'ovo Dpeflr
O MDB decidiu consultar sua assesso

tia jurídica para consideràr a iniciativa
de um processo <!e "impeachment" con
tra õ Governador Konder Reis. A pri
meira questão a arguir será, certamente,
a 'da seriedade da iniciativa. O seu autor

é o sempre treloso deputado Waldir

Buzatto, que costuma ser cortejado pe
las idéias mais pitorescas, a medida que
a noite avança com a velocidade só

igualada por sua folclórica onça meneta.

Foi assim, às horas tantas 'da noite,
na Lanchonete Nippon, com a sortida e

cosmopolita assistência de um espanhol
e dois japoneses, que nasceu a s ua

deliciosa CPI' dos cartórios, regada à

caipirinha - à rigot, o único condimen
to cem por cento nacional.

Agora, a idéia do "Impeachment"
teve um novo décor: O Corujão Center,
entre um tango- argentino e um samba
de braque.

nis,�",rso curto
,

A direção da Mesa da Assembléia
deve tomar mais cuidado ,coin o tempo
usado pelos deputados para fazer seus

avisos" no espaço reservado às "Breves

Comunicações", para evitar coisas como
a 'ocorrida ontem, quando o represen
tante de Rio do Sul, Lauro José da

Silva, ficou com apenas dois minutos

para falar. Talvez até menos.
* * *)

/'

Só que ao invés qe ficar em seu lugar,:
por não ter

mais�é'mpo para dizer o que
queria, Lauro u-se ao trabalho de

ocupar a tribuna, e pronunciar o mais
breve discurso da tarde: "senhores depu
tadas. Meu muito �oa tarde".

*1 * *
,

I

, Provocando risbs e perdendo uma

ótíma oportunidade de mostrar um pou
co mais de seriedade nos trabalhos

I

legislativos. , ,

CI,u(Jus .l· P�iXf,tt,
O MDB do Rio de Janeiro, enquanto

não adia uma fórmula que possa conci
liar Chagas Freitas e Amaral Peixoto, se
desgasta cada vez maís, com a progressi
va corrosão em Suas lbases, resultado das

disputas internas. Ne� Chagas nem Pei
xoto abrem mão da "liderança" do

partido no Estado.
Agora, a briga é ,sobre, o local da

realização dos trabalhosda convenção
regional, marcada para o dia 24 próxi
mo. Enquanto o senador Amara! Peixo-

,I

* * *.

O episódio ilustra bem o zelo que
devem ter os autores de denúncias de
tamanha gravidade, cm relação ao que
jamais se deve deixar de ter por um

patrimônio intangível do cidadão: a sua

respeitabilidade e honorabilidade. A im

prensa, e o próprio Governo, estão ai

para exigir probidade e exação no exer

cício da função pública, ou no trato de
questões que digam respeito ou afron
tem o interesse público.

Mas expor alguém ao opróbrio, inde
vidamente, é um ato de agressão e

desrespeito à dignidade humana.
Trib",ud II."flim.al
Em Brasília, já é ponto pacífico a

instalação do Tribunal Regional do Tra
balho em Curitiba, com jurisdição sobre
G Paraná e Santa Catarina. Antiga reivin
dicação dos catarinenses, o TRT, segun
do informações de pessoas vindas da

Capital federal, foi ganho, afinal, pelos
paranaenses.

À Santa, Catarina, resta o consolo de
ganhar mais duas Juntas de Conciliação
e Julgamento. Uma ein Florianópolis e

outra em Caçador, que até agora não
tem nenhuma.

do. jogar pétalas de rosas para que
os delicados pés de Zé Carlos
não se ferissem nas ponteagudas
gramas. No entanto, o ponteiro,

preferiu "limpar a jogada", pre
feriu passar detergente no prato
já pasteurizado. E, perdeu o gol
"mais feito" da noite.

Subjetivismo por subjetivis
mo, prefiro o indicador que se

costuma chamar, por "volume de

jogo". E uma espécie de Produ
to Bruto, o PIB tão .desconcer
tante da Economia. Diz tudo e

não diz nada. Diz nada e diz tu
do.

* * *

A instalação é esperada para breve:

.U"lti'Ulf·imu,i."i
'

O Senador Federal começou a

debater ontem o projeto do senador
pernambucano Paulo Guerra (MDB),
que pretende impedir a ocupação de
cargos em empresas multinacionais de
ex-autoridades do Executivo, do legisla
tivo, e das Forças Armadas, antes de
decorridos quatro anos do afastamento
de suas funções.

O projeto tem sua razão de ser,

principalmente se forem levadas em

consideração as grandes vantagens que
as empresas estrangeiras concedem aos

seus executivos brasileiros, ex-autorida
des, com vantagem recíproca. Normal
mente tais pessoas têm trânsito livre nos

altos escalões, com inclusive ainda al-
, gum poder de decisão político ou eco
!1ômico.

. * * *

E uma multinacional, como se sabe,
nunca despresa oportunidades como es

sas.

As situações de gol são por,
demais subjetivas e tanto surgi
ram para o lado avaíano quanto
para o lado figueirense. Pelo jo
go em pauta, o critério de de

s�mpenho poderia ser o número
de escanteios, já que, dQS mes

mos, surgiram quase todos os

gols, incluindo' no conceito as

cobranças de faltas em suas pro
ximidades.

- Mas, o critério de escan

teio - antigamente utilizado pa
ta eliminar competidores em

"Torneio Início' ,-' ficou desu

sado, em favor de penaltis, de
saldo de gols, de "gol average" e
até, de cara-c-coroa.

Nós não sabemos, exatamen
te, o que seja "situação de gol".
E, nem podemos. -Contra o Fla

mengo, o jogador Moisés errou

um centro e acertou no gol. Des
se modo, Pinga, Souza, Casa

'grande, Orivaldo, criaram muitas

"situações-de-gol", já que erra

ram muitos lançamentos.
Em futebol, o gol-por-descui

do" o "montinho-artilheiro" e

, ou tros parangolés, são tanto de
cisivos quanto uma sequência ar-

'

ticulada de passes entre os ata

cantes.

O critério, pois, para se saber

quem merecia ganhar o jogo,
não encontra, qualquer um que
tomemos, forte apoio logístico.
Tanto Figueirense, quanto Avaí
fizeram gols quando não deviam
e deixaram de fazer, quando ti
nham tudo, aparentemente, para
isso. Zé Carlos, por exemplo, pe
netrou na área avaiana, certa fei

ta, com a soberania maior do

que a de deputado operoso
quando invade os labirintos das

repartições. Danilo ficou estate

lado, diante daquele intruso. Ve
neza c Ari Prudente, só faltaram

Embora seja mensurável, se

apoia em dados frequentemente
sorrateiros e de baixa confiabili
dade. 'De qualquer maneira, se se

conhece tão pouco com o PIB,
ficamos às escuras sem ele. O
"Volume de Jogo", ou o VJ, pa
ra sugestão, pode ser o indica
dor-síntese do desempenho de
uma partida de futebol. Haja es

tatísticos para nos oferecer sub
sídios. Haja filósofos para nos

oferecer adequada metodologia ..

E, haja matemáticos para estabe
lecer equações que nos permi
tam quantificar todas as variá
veis.

Na falta dessas contribuições
estabelecemos uma escala pró
pria do VJ. Suas raízes se encon

tram na suposta razão e no su

posto coração.
Fazendo uma mistura de

ambas, concluo que o VJ maior
coube ao Figueirense. Assim

sendo, o placar foi fiel ao de

sempenho das equipes.

Mas, não é base para qual
quer' prognóstico. A segunda
pàrtida continua tão incógnita
quanto a primeira.' O Helinho

Lange continuará, pois, indo ao

estádio.
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Geisel escolheu:Portela anuncia
,

-'

hoje o novo presidente da A
1

Congresso não. aprovou
emenda constitucional

Ex-governantes nas

multinacionais.: mais rigor

Importação chinesa, uma
possibilidade da CeQ1e

Brasília - Por 9 votos con

tra 3 foram rejeitadas, em co

missão mista do Congresso.
d LÍ a s propostas de emenda

constitucional que vismrn a res

, tabclecer a prerrogativa dos

parlamentares de iniciativa de

leis que disponham sobre ma

téria financeira, que a carta de

1967 atribuiu, exclusivamente,
ao presidente da República.

O relator, deputado Yvahir
Ga reia (Arena-SP) declarou

que as emendas contrariam "a

orientação dos juristas e cien

tistas pol íticos que vêem o for

talecimento do governo,' como
'única maneira de o estado aten

der pronta, eficaz e tecnica
mente os graves problemas de

administração e bern estar que
se apresentam desafiadoramente
ao poder público".

Contrariando a expectativa -

tendo em vista que parlarnen
tares dos dois partidos defen

dem, há anos, o restabelecimen

to dessa prerrogativa - os deba

tes foram, poucos. Defenderam

as emendas o senador Mauro
Benevides (MDB-CE) e os depu-

Brasília - Com o apoio de

parlamentares da .Arena e do

MDB, o presidente da comissão
de Constituição e Justiça do

Senado, Sr. Acioly Filho (Are
na-Pk) incumbiu o Sr. Nelson
Carneiro (MDB- RJ) de elabo
rar um projeto mais rigoroso
para impedir .que cx-autorida

de;!. do executivo. do legislativo
c das forças armadas participem
de empresas multinacionais, an
tes de decorridos quatro anos

da desincornpatibilização.

- Essa matéria - declarou o

senador Leite Chaves

(MDB-PR) - já é objeto de um

constrangimento nacional, pois
vimos ministros sairem de seus

cargos diretamente para' uma
-

multinacional, como acontecéu
com o ex-miJ:lÍstro das Comuni

cações. Trata-se de ullla ques
tão de ,alta moralidade e do
mais alto interesse nacional.

Embora presidindo os tra

balhos, o senador Acioly Filho

participou dos debates, sugerin
do punições mais severas que as

propostas pelo 7 projeto Paulo
Guerra. (Arena-PE) e pelo
substitutivo Nelson Carneiro, e

Bras ília - O Brasil não
está negociando nenhum a

cordo com a União Soviéti
ca para a importação cC
ipaterias-primas para a fabri
cação de medicamentos,
mas está examinando a lista
apresentada pela China Po
pular e poderá realizar, den
tro em breve, importações
de vulto desse pa{s, segundo
revelou ontem o presidente
da Central de Medicamenc
tos, almirante Gerson de Sá
Coutinho.

O sistema de controle da
CEME aprovou uma relação
de 16 matérias-primas que a

China propôs fó rnecer ao

Brasil e q;Je aumentam as

possibilidades de realização
do negócio, pois além dos'

i

há Arena, MOB, t!jMariz:"
Brasflia - "Esta casa está dividida: de um laio estão os senadores

da Arena e do MDB e do outro lado o pensamento isolado do
'senador Dinarte Mariz", afirmou)hoje o líder da oposição, Franco
Montara ao criticar declarações do senador Dinarte Mariz anunciandc
o Montoro ao .criticar declarações cb senador Dinart c Mariz
anunci ando a

O senador Franco Montara recebeu apartes de <paio de diversos
senadores arenistas, como o vice-líder José Lindoso IArena-AM),

, Paulo Guerra (Arena-Pl.), Helvidio Nunes (Arena-PI), este último
afirmando que "felizmente para todos, o senador Dinartc Mariz não
é médico, porque se fosso não receitaria mesinhas. m as matava logo
o doente".

Protestando em nome do MDB contra as dccl aações do lo.
Secretário no Senado, o senador Franco Montara acentuou que a

federação é uma das bases necessárias do nosso regime po lítico, "A

centralização e o unitarismo contrariam a tradição constitucional do

Brasil e os interesses fundamentais do nosso desenvolvimento".
,

- L certo que da tem sido desrespeitada e isso tcm custado caro

ao povo brasileiro. Mas o que 'se impõe não é elim inar a federação e

agravar os males que a centralização vem trazendo ao país, mas, ao

contrário, revigorar o p rinc ípio federativo, respeitando a autonomia
dos Estados e Municípios - disse o líder oposicionista.

Em aparte. o senador Dinarte Mariz defendeu seu ponto de vista,
_
afirmando que a fede ração não exi�te m ais no país e urge �dot ar um

gresso c para o governo, seria sistema unitário, "que, é o que-nós estamos vivendo". Esclareceu
tambêm que fal ava cm' SGU nome �essoal, como contribuição ao

debate polftico. !
.. ,,_

O senador Dinarte Mariz (Arcn a-Rbl) disse ontem que nao

dcfendu e nem está defendendo a implantação do Estado unit ãrio no

Brasil mas apenas comentou com jornalistas que há muito tempo a

feder�ção entre nós não passa de uma ficção, 'ach ando, por isso,
que deveria ser acionado a imagin ação criadora para encontrar um

novo regime adequado a nossa situação política. ,

Lembrou, inclusive, que tem sempre lido declarações de Ifdercs
eío MDB. todos eles afirmando que não existe mais o regime
federativo no Brasil, "A federação, na minha opinião, é p rejud icial
aorllordestc e só beneficia São Paulo" - acrescentou o lo.
Secretário do Senado.

A entrevista do Sr. Dinarte Mariz defendendo o regime unitário
mereceu crfticas de representantes da Arena e do MDB no

congresso. O senador Daniel K rieger, po r exemplo, observou-que a

tese do seu colega do Rio Grande do Norte só poderia ser acolhida

por uma revolução, que tem poderes constituintes plenos para
alterar a república c a federação;

'

, ,

O Dinarte está pregando a revolução com sua idéia - disse o

parlamentar gaúcho.
A mesma observação foi feita: pelo vice - lfdcr do governo no

Senado, Sr. Eurico Rezende, lembrando 'Jue dois pontos'>' a:

constituição são intocáveis: a federação e a república
'

Já o presidente da Arena, senador Pctrônio Portela;' apenas
declarou que o senador Diriarte Mariz "não está se lembrando que a

nossa federação é dinâmica". Para o lÍder do MDB no Senado, Sr.
Franco sMontoro, o senador do Rio Grande do Nort'e ofereceu um

bom tem apara a campanha do MOB nas próximas eleições:
.

�QB vai reiterar sua luta pelo íorr alccímcnto dos municípios,
d,os ESLáÔÕ'S" da Fede��fã');�mostrando �o. eleito.rado que um dos
l lderes da ArenlJ, p;,(.-g.i(Jus(am\;fiL�,contrano - frisou,

,

� .. �.
�

'A
"'_.",�,.J t\.f\.,- ....I.-.i'-,/'t'�

�� DISTENS�O
quatro anos desde o afastarncn-

. �",J :.;,;;;B, _ RACJAL �\"to da função pública. A proibi-
�-f'..d<f,1J2' ,-/ .�""i"""I'�� NA AFRIC �\'�'\ção é de dois ,anos para servido- �� --._;. .M ..

res públicós civis aposentados ª itJt;u ,(,JotJ(_.t tr
�il'.' B. J,_ Vorster, Primeiro Minis!t��

ou militares reformados ou da �" � da Afnca do Sul, e Kent)eth
reserva. ,��:!t#:. �EDANTOL ;:/ Kaunda, Presidente �e. Zâmbia,

No substitutivo, o Sr. Nel- ....� ';;;'.':' ab_ordam, em, Seleçoes deste
san Carneiro estendeu a proibi- �<*, , ... ",1\',. ·,'Ii ,,,,"Ol('m,, ,;;:'� mes, dOIS Importantes aspectos

'''I:'
'l\,·r), .. I, ",::J.i, -

ção ao ex-presidente da Repu- .Jíi:� ('Vll'IJal.,' "",g:';:', <l' 01",.""", � do, pro�lema racial na Afric� me-

blica e ao ex�vice-Presidente;:/," . C"I1<"" ,', "(,";"!I,"'�·'-.... , '�.:, ndlona,: O Caminho da Dlsten

membro� das mesas do, SeJ:lado f
.

C>:irl'lanlv l; n'gul1-l<lo!" 't,i;' são e Harmonia em lugar doÓdio.
e da Camara; Integrantes dos �, da ,,<,lide ff,'rnillina �� Nâo perca em Seleções do Rea-
altos coman.dos das forças ar- �,�, WTOfj/�

der's Digest - o prazer de ier.
madas; prefeltos de capltals; ��C'ED � E mais: "Falar das Flores",
presidentes c dIretores de autar- tJ "Missâo: reabrir o Canal de

quias, empresas de economia
,

' Suez" e "Flagrantes da vida
mista e empresas'. públicas. E·" �

,

Teal".

para todos' fixa o prazo de
,-------------

quatro anos, após a desincom-

patibilização.

Se as previsões se

confirmarem o Senador
Luiz Viana Filhosé o

De�i/do cafezinho.�ocigarro.dO cafezinho.
docigarro.do cafezin�o.dó cigalrO. .

bebà um copode leite.\

Brasília - Se confirma- também os Srs, .Magalhães
das as impressões de nurne- Pinto, Celio Borja e José
rosos parlamentares arenis-, Bonifácio.
tas, o senador Petrõnio Por- Embora reticente, o Sr.
tela deverá anunciar, hoje ãs Petrônio Portela, durante a

10 horas, em reunião da' conversa com jornalistas,
comissão executiva nacio- acabou revelandos algumas
nal, o nome do Sr. Luiz definições: o seu sucessor

Viana Filho como sucessor, será mesmo um parlamen
a presidência do partido, tar; não haverá acumulação
embora 'não tenha deixado . de cargos; não' haverá sur

de lado a hipótese de ser presa no anúncio desta ma

indicado um deputado fede- nhã,
ral mineiro - Francelino Pe

reira, Murilo Badaró ou Pau
lino Cícero.

novo presidente da
Arena. Ele foi desde
o inlcio um dos mais
cotados.

Luiz Viana Filho,
Jarbas Passarinho,
José Sarney,
Virg fi io Távora,
Murilo Badarõ,
F rancei ino Pereira.
Será um deles.

Por volta das 19h30min
o senador Petrõnio Portela

regressou ao seu gabinete,
depois de permanecer desde
às 16 horass ao palácio do

planalto, ele foi logo cerca- .

do por numerosos jornalis
tas, deputados e, senadores.
"Só amanhã, às 10 horas, na
reunião da executiva nacio

nal, o nome do meu suces

sor será anunciado" - disse
ele. Da reunião participarão

Assim, com a vitória de
sua tese, de que o presidente

. do partido deveria ser um

parlamentar, ficaram excluí
dos alguns nomes citados
nos últimos dias, principal
mente os dos Srs. Rondon

Pacheco, Costa Cavalcanti,
Golbery do Couto e Silva,
Cordeiro de Farias e Rafael
de Almeida Magalhães.

Ficando acertado que o

presidente da Arena não

acumulará esta função com
outra, ficou de/fora um dos

mais furtes candidatos, o

deputado Herbert Levy, 10.

,vice-presidente da câmara:
além dos Srs. Magalhães Pin
to e Célio Borja, presidentes
do ssenado e da câmara. '

Já que não haverá surpre
sa, conforme fez questão de
afirmar o Sr. Petrônio Porte

la, à escolha recaiu em um

dos parl amentares mais cita

dos pelos jornais, há mais de

três meses: Luiz, Viana Fi
UlO, Jarbas Passarinho, José

Sarnei, Virgílio Távora, Mu
ril osB adaró, F rancel ino Pe

reira, Marco Maciel e Pauli
no Cícero.

cessão na A rena.

A espera' foi longa, fazen
do com que (j saguão de

fronte à porta. do gabinete
do Sr. Petrônio Portela

.mente o "segredo" seria
guardado até aquela hora
fixada pelo senador Portela.

- Os jornalistas norte-

-americanos, por exemplo,
já saberiam de tudo. Vocês
estão fracos - observou,
com ironia, o vice-líder Eu
ricoskezende tentando pro
vocar o Sr. Petrõnio Portela,
que não aceitou o "desa
fio".

Um amigo do Sr. Luiz
Viana, por sinal, momentos
antes, observava que O' ex

.

-governador da Bahia havia
se retirado do senado sem

saber de nada.

"Meu sucessor será
mesmo um parlamentar.'
'Não haverá acumulação
de cargos e também
não haverá surpresas
no anúncio de 'hoje".
Portela aos j analistas.

Montoro: "No Senado

cer decisões - disse o Sr.
Petrõnio Portela. Mas logo
disse que' iria saber se os

parlamentares cogitados pe
la imprensa estão na capital,
quando um repórter quis
saier se o escolhido já havia
sido avisado.

transformasse em terreno 0-

cupado pela imprensa: cine
grafistas de Tv, fotôgrafos

e jomalistas ali, ficaram'
desde às 16 horas, �uardan
do o regresso do presidente
do partido.

Alguns, mais afoitos, es

peraram o senador no esta

cionamento do senado, e

ele, ao chegar foi logo dizen
do:

O deputado Álvaro Gau
dencio (Arena-RN), indagou"
do senador se o general Gei
sel havia escolhido toda a

comissão executiva, rece

bendo lJ· seguinte resposta:

- Quem conhece o Luiz
Viana sabe que ele não é h o
rnem de tomar conhecímen
to das coisas que lhe dizem
respeito pelo jornais do dia

seguinte. Geisel para saber co
mo presiderá a Are
na, .quais as condições que
terá para formar sua equipe,
quais as diretrizes e orienta

ção do governo em relação
ao partido -, acrescentou o

mesmo parlamentar.

tados Jnder Barbalho (MDB
-PAi e Teodoro Mendes

(MDJ3-SP) e as consideraram

"i n c onvenien tes" o senador

Ruy Santos (Arena-cBá), Airon

Rios (Arena-PE), e Célio Mar
qucs Fernandes (Arena-Rã).

Depois de salientar que a

alteração, constitucional acaba-

ria por tumultuar o orçamento
anual, o orçamento Plurianual e

os programas de desenvolvi
mento do governo, o senador

Ruy Santos contou a seguinte
estória, que a todos fez rir:

Há alguns anos me dizia o

senador Gustavo Capanerna
(Arena-MG) que, para' 0_ con-

'mais interessante pagar ao par
lamentar subsídios em dobro',

.
com a condição de que ele não

apresentasse projetos relativos à
matéria financeira.

Caberá agora ao plenário do

Congresso Nacional da a última

palavra quanto essas emdndas
constitucionais, que tiveram a

assinatura de 123 deputados da

Arena e do MDB.

que a proibição se estendesse a

todos os parlamentares. E fez

um apelo para que o novo

projeto fique pronto para a

reunião da próxima quarta-fel-
ra.

O projeto Paulo Guerrá iro
1'.

pede .0 empfegõ'em multinacio-

nais a ex-ministros de estados,

secretário-gerul de ministério,
governador, secretário de esta

dos e prefeitos de cidade com:'
mais de 200 mil habitantes, por

produtos atenderem às ne

cessidades da indústria brasi
leira, 'os preços são bem
inferiores aos ,dos Estados
Unidos, fornecedo r tradicio
nal.

Dissesü presidente da CE
ME que não houve nenhuma
gestão para a aquisição de
matérias-primas produzidas
pelo� soviéticos, mas que
existem negociações concre

tas com a Romênia e a

China Popular.
Da lista de matérias-pri

mas chinesas já aprovadas
pela central de medicanlcn
tos destacam-se as seguintes:
clortetracilina, eritrocimin a.

furazoliêione, gentamiciFla
phenilbutazohe, sacha rin,
sulphamerazine ..

Desde às 15 horas co Iria
a info rm ação, colhida do
líder José Bonifácio, de que
chegara 'a hora da decisão. A
notícia da ida do Sr. Petrõ
nio Portela ao palácio, para
uma reunião com o general
Geisel, presentes os minis
tros Golbery do Couto e

Silva e Armando Falcão,
confirmou que, finalmente,
terminaria a "novela" da su-

- Amanhã, às 10 horas,
reunirei a execu tiva nacional

para dar conta da decisão do

general Geisel. Os líderes do
partido e os presidentes da
câmara e do senado ,também
comparecerão. A imprensa
está convidada.

No final de sua conversa

com os jornalistas já no seu

gabinete, vários parlamenta
res comentavam quedificil-

- Ainda não escolheu o

presidente e você já quer
saber a executiva toda?

_. Mas o senhor já sabe
.

qúern foi o escolhido, não
sabe? - perguntou um jor
nalista.

- Engraçado o que acon

tece comigo. Tenho uma fa
cilidade enorrne para esque-

ljIan põeo frango de regime.
Regime de engorda,
Com Tylan controlando o
Mycoplasma e impedindo a ORC, a
conversão alimentar melhora de
5,47%, o que corresponde ao primeiro
mês de ração de.um lote, de graça,
porano.
O ganho de peso aumenta em 4,4%,
antecipando o abate.

'

Use Tylan e veja suas aves
transformarem ração em quilos e
quilos de came, rapidamente.

'

Tylan é econômico e evita prejuizos.
Como, porexemplo, aconcenaçáo de
carcaças por ORC. ,Em 21 % das
catcaças condenadas pela Inspeção
Federal em 74, a causa foi a ORC.
Você precisa de Tylan, o vencedor do
Mycoplasma, lutando do seu lado.
Pondo suas aves e seus lucros em
regime de engorda.
Fale logo com seu Representante
Elanco. Ou com a Matriz: te!.
240-3211, São Paulo - SP. Caixa
Postal 30861.

�dO
MycopIasma.

Elanco: fabricante de
Tylan ,Coban,
Hygromix, Perflan
Treflan.

'\

Beba��Leae faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Persp�ctivas para o café no
mercado externo são me hores

dos efeitos da seca e das

geadas nas áreas produto
ras do Brasil, favorecendo

consequente e rápida ele

vação das cotações mu n

diais, como já ocorreu na

segunda quinzena de julho
deste ano.

A produção estimada

para a safra nacional de

75/6 atingirâ, conforme es

timativa do IBC - parte
integrante da análise dó'

"prognóstico" sobre, o

mercado cafeeiro interno -,

a 21 milhões de sacas. São

Paulo entra; nesse quadro,
com 6 milhões e 900 mil

sacas, contra 9 milhões e

600 mil sacas do Paranâ, 2
milhões e 700 mil sacas de
Minas Gerais, 900 sacas do

Espírito Santo e 400 mil
são de outros estados.

,Considerando as] esti

matiyas para a safra 75/76
com a anterior, os técnicos
da Secretaria paulista da

Agricultura prognosticam
que a próxima safra deverá
se situar em nível médio,

São otimistas as pers

pectivas de preços no mer

cado internacional do café,
a partir da constatação de

que' a safra mundial do

produtospara o ano agríco
la de 1975/6 deverá ser

12% menor que a de

1974/5, segundo estudos
elaborados pelos técnicos
do Instituto de Economia

Agrícola da Secretaria' da
Agricultura de São Paulo.

Analisando a situação
cafeeira no mundo inteiro,
esse trabalho governamen
tal - intitulado "prognósti
co" - revela que a produ
ção internacional de café

exportável em 75/6, atingi
rá, de acordo com as pri
meiras estimativas divulga
das pelo departamento di!
agricultura dos Estados

Unidos, a ,52 milhões e

700 mil sacas, 12% a me

nos que na temporada pas
sada. Essas estimativas, en
tretanto, nos I etmos do

estudo brasileiro, poderão
sofrer diminuição em face

sendo de esperar reduções
ainda mais sensíveis em

razão da ocorrência de geá
das e dos efeitos da seca,
sendo possível que, no ca-

I so da produção paulista,
essas reduções cheguem a

5%.
As exportações do pri

meiro semestre de 1975, a
avaliar pelo levantamento
do "prognóstico", reassu

miram níveis normais: 7

milhões é 200 mil sacas de

café verde e equivalente no

caso do solúvel, totalizan
do Cr$ 3 bilhões 290 mi

lhões.
, No quadro da safra

75/6, o período de seca e a

ferrugem, além das geadas
cujo grau somente é com

parável às de 1968, fazem

prever que o país passará a

exportar menos, a preços
bem mais altos, caracteri

zando uma situação de es

,cassez relativa do produto.
Dada a menor produção.
brasileira em 1975, entre

18 e 20 milhões de sacas,

as quantidades necessárias

para osconsumosínteíro e

exportação -, que, em con

dições nolmais, chegariam
a 24 milhões de sacas (8
milhõs para o mercado in
temo e de 16 à 18 milhões
para exportação) - estarão

sujeitas a um contingencía
mento, Em São Paulo, as

regiões mais afetadas pelas
geadas 'e que. terão, como
consequência, 'maiores

quebras" em 1976, são Ma

rilia, Presidente Prudente e

São José do Rio Preto.o governador presidiu a solenidade, que contou com a presença de várias autoridades.

Brde essine contratos com

duas empreses do Álto Vale Galazans convocado 9
.'

o governador Antônio Carlos Konder
Reis presidiu ato na manhã de ontem, no
qual o' BRDE firmou dois convênios, no
valor global de Cr$ 10 milhões e 650 mil,
com a Cooperativa Regional Agropecuária
Alto Vale do Itajaí e com a Indústria
Krinnberg Alimentos, de Rio do Sul.

Além dos dirigentes do Banco e das
entidades financiadas, compareceram à so

lenidade o vice-governador Marcos Buech
ler, os secretários Victor Fontana e Albi
no Zeni e os deputados Nelson Morro e

Moacir Bértoli, bem como dirigentes de
órgãos ligados à agropecuária.

litará maior atendimento às empresas in
dustriais e rurais de Santa Catarina.

Disse que, apesar da criação do Badesc,
'o BRDE continuará sendo prestigiado pe
lo governo, assinalando que "tanto assim
é que o Conselho Estadual de Desenvolvi
mento Econômico, em sua última reunião,
decidiu conceder uma área de terras do

perímetro. urbano de Florianópolis ao

BRDE� para que ele construa sua sede

própria e, desse modo, Santa Catarina
possa continuar a receber os benefícios
desse órgão financeiro, que são da maior

importância para o desenvolvimento do
nosso Estado". Informou ter autorizado o

diretor do Banco, Ary Mesquita, a efetuar
contatos junto ao BRDE, visando a obten

ção de recursos para aumentar o capital
da agência de Santa Catarina, possibilitan
dó assim a captação de maiores somas de

i recurso� externos para aplicação na econo-.

mia catarínense.

esclarecer Cárnara
o presidente' do Instituto Brasileiro. do café, Sr.

Camilo Calazans, foi convocado ontem pela comissão

de agricultura na câmara, que aprovou o requerimento
do deputado Flavio Giovine (Arena-PR) neste sentido,
para prestar esclarecimentos sobre as providências que
o órgão adotará. com o objetivo de restaurar O plantio
cafeeiro do Paraná, destruído com as recentes geadas.

Os integrantes da comissão' de agricultura da câmara

desejam que o IBC mostre todos os detalhes do plano
de recuperação do setor cafeeiro, do Paraná, especial
mente levando-se em consideração de que, com os

prejuízos ocorridos nesta safra, o órgão obterá grandes
lucros com o aumento do preço do produto na cotação
internacional, comercializando 15 milhões de sacas

existentes em seus depósitos.

o governador, em rápidas palavras, des
tacou a importância do cooperativismo e_
da assinatura de contratos dessa natureza.

Referiu-se à criação do Banco de De
senvolvimento do Estado de Santa Catari
na - Badesc - classificando-se como uma

"decisão feliz" do governo, pois possíbí-

Safra de trigo deverá
.ser de 2,7 milhões de tESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇOES
TOMADA DE PREÇOS N Q 08/75,

",SESC� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
to do Ministério da Agricul
tura considerar toda a pro
dução nacional, incluindo a

não comercializável. (áreas
não tradicionais, lavouras
de subsistência e experi
mentais).

Segundo a CTRIN o Rio
Grande do Sul deverá co

lher 2 milhões 21 mil tone

ladas, enquanto o Paraná,
que registrou quebra de
50% na previsão de sua sa·

fra colherá 580 mil tonela
das, Santa Catarina colherá
43 mil toneladas, São Pau

lo, 10 mil toneladas, ao

passo que o Mato Grosso,
onde 90% da lavoura foi

perdido, produzirá apenas 3
mil toneladas. Praticamente
os únicos estados 'que a la
voura do trigo não sofre
ram danos devido às geadas
foram o Rio Grande do Sul
e Santa Catarina.

O total comercializável
da próxima safra de trigo
deverá situar-se entre 2 mi
lhões e 600 mil e 2 milhões
700 mil toneladas, segundo
revelóu o Departamento
Nacional da Comercíalíza-

I
ç IIo do Trigo Nacional

(CTRIN) do Banco do Bra

sil, que apurou uma quebra
de 1 milhão 100 mil tone
ladas, decorrente das geadas
que atingiram os trigais do .

Paraná e Mato Grosso.

Aparentemente .a infor

mação da CTRIN contradiz
á estimativa feita pelo mi

nistro Alysson Paulinelli,
quando de sua estada em·

Porto Alegre, na semana

passada, que calculou a sa-,
fra deste ano em 3 milhões
de toneladas, ou seja o

,- equivalente à safra 74/75.
Segundo os técnicos) a di

vergência tem origem no fa-

AVISO
AVISO,

o BANCO DO ESTADO DE S ANTA CATARINA S/A. - BESC, tor
na público que receberá propostas até as 17,00 horas d'l dia 18.08.75,
para fornecimento de móveis e materiais de escritório, reiógio ponto,
envelopes plásticos e de papel, saboneteiras para sabonete I fquido e

papel toalhas, conforme especificações constantes do respectivo Edital,
o qual poderá ser obtido junto ao Departamento Administrativo do

BESC - Praça XV de Novembro no. 1'- 60. andar - Horianõpolis -

S.C.

O Departamento Autônomo de Edi�icações torna público, para conhecimento
dos interessados, que se acha aberta a Tomada de Preços no. 08/75, para forneci
mento e colocação de VI DROS, destinado ao Edifrcio da Secretaria da Educação,
em Florianópolis.

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do

Departamento Autônomo de Edificações" no 100. andar do Edifrcio das Diretorias,
à rua Tenente Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00
horas às 18:00 horas.

Florianópolis, 12 de agosto de 1975.

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
.

DI RETOR/DAE

Florianópolis, 12 de julho de 1975.
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

o chuveiro elétrico Lorenzetti
só lhe promete um bom banho quente.·

. O resto é cascata . Erusc contrata novas
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chenweng e José Carlos
Hülse, além de representan
tes das firmas contratadas,
durante reunião da direto
ria.
A PRIMEIRA META

Falando na ocasião, o

presidente da ERUSC des
tacou que após a conclusão
da meta atual - 1.518 qui
lômetros de linhas de eletrí

ficação rural' até 16 de fe
vereíro de 1976 - a

EKUSC partirá para a du

plicação dessa meta no pró.
xirno ano, com três mil

quilômetros a serem cons

truidos, visando a implan
.

tar a totalidade dos dez mil

quilômetros solicitados pe
los municípios catarinenses,
no final de 1978. Salientou
também que o volume de
trabalho da nova empresa é
bastante grande e vem seno

'do executádo em. equipe .

PERO"N,
Aventou ainda a possíbili
dade de ser financiada a

UM LIDER' implantação de subestações,
'a partir de 1976, pelo

CONTROVERSO GEER - Grupo Executivo
.

Duas gerações de. trabalhadores de Eletrificação Rural -

argentinos julgaram Perón como, através de convênio com o
um verdadeiro messias. Para ou- Banco Interamericano de
tros, o grande líder não passava Desenvolvimento.
de um oportunista. Seleções Arnaldo, Schrnitt Júnior
mostra toda a grandeza da legen-
dária carreira de, Perón, reconhe- afirmou também que, inde

cida até por seus inimigos. Não
. pendentemente das dífícul

perca em Seleções do Readerr dades encontradas para .exe
Digest - o prazer de ler. E mais: cutar a obra em sua fase' de
"O preço da preparação", "Ro- implantação, pretende en

din: pensador em bronze", "A tregar as linhas constantes
nova mania dos'carros antigos" no contrato com antecipa-
e "O porque da crise alimen- ÇãO,' no mínimo de um
tar".

mês .

A Eletrificação Rural de
Santa Catarina S.A. -

ERUSC -' firmam seis con

tratos com as firmas Tupy
"Kell�!.."S.A. Empreendimen
tos Imoblhéríos, .de Joinvíl

le; P:ROTEC - �Engenharia
Elétrica do. Paraná e Assuã
- Serviços de Eletrificação
S.A., de São Paulo, para a

construção e manutenção
de redes e linhas de distrí
buição, prestação de mão

de-obra nesses serviços e

elaboração de projetos ele

tro-mecânícos, em diversos

municípios do Estado.
O ato foi presidido pelo

engenheiro agrônomo Ar
naldo Schrnitt Júnior, dire
tor-presidente da ERU:sC, e,
contou com a presença dos
demais diretores da empre
sa, Elmo Kiseski, Adhemar
Garcia Filho, Edelmo Nas-

V)
o
'O
'"

'(3
o
V)
V)
-c

cIl

,

•
• Quem entra debaixo de um chuveiro Lorenzetti toma banho com

água à vontade e na temperatura desejada.
Você encontra chuveiros com a marca Lorenzetti em modelos

.

convenientes para o seu bolso e.o seu gosto: Luxo, Normal, Junior e
Ducha de Luxo. .

J

Todos são cromados e blindados. Vem acompanhados do prático
chuveirinho Toc-Lev. São muito fáceis de limpar. E já vem com fio-terra.

Mas o que dá importância a tudo isso é a marca Lorenzetti. Ela

assegura o funcionamento perfeito do chuveiro por anos e mais anos,
sem necessidade de manutenção e sem troca de resistências.

Isto a Lorenzetti pode lhe prometer, e cumprir. Porque de qualidade a

Lorenzetti entende até debaixo dáqua.
'.

� CHUVEIRO AUTOMÁTICO

I LORENZETTI �/
• ,I • ,

• •

.. � � .

PACHO RI VE RO - Cantor da Televisão Mexicana, ganhador do Prêmio IIAsteca de Plata";
I
J

Estréia dia HOJE (quinta fei,ra) no Restaurante Corujão da Lagoa da Conceição.
II.
II

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AMADORISMO

Mundial de clubes pode
ter o Amazonas de Franca

Brasilgoleou
a Venezuela:

,
,

.

6xO. Epo&ria
, . .

ter sidomais

AUTOMOBIl::ISMO \

Dias Ribe,iro e Ingo Hof�an
no �uropeu de Fórmula-3

combatividade e obsessão pela vitória 'é

comparada à de James Bunt quando
passou pela Fórmula-3., À exemplo do

inglês: também Alex envolveu-se em vá
rios acidentes tentando manter ou alcan
çar a líderança. Por isso, muitos chefes
de equipe, que não gostam de pilotos
"conformados", estão observando aten

tamente o representan�e da equipe Ras

tro-Mangels. Classificação do Europeu
df-3 após 12 provas: 10. Gunnar Nils
son, 49 pontos; 20. Patrick Neve,

\

42;
30. Danny Sullivan, 38; 40. Ingo Hoff
mann, 19; 50. Alex Dias Ribeiro, 18;
60. RIchard Hawkins, 14; é 70. Larry
Perkins e Coríníe Andersen, 12 pontos.

São Paulo - O jogo je teremos prejuízos com

Brasil x Grécia, que seria as bilheterias, taxa de 'te

disputado inicialmente dia Ievísamento.: que eles de-
5, mas foi transferido pa- -. I

verão ressarcir. Os pontos
ra hoje porque a seleção pela vitória deverão -ficar
européia teve problemas para nós. .

com passagens aéreas, não Informou ainda que a

será mais realizado, con- CBD já está em contato
forme telegrama recebido com o Comitê Olímpico
on tem pelos dirigentes Brasileiro, para que seja
brasileiros. A comissão ,autorizada, a participação
técnica da Confederação do' Amazonas, de França
Brasileira de Basquetebol (- campeão brasileiro e.

( dispensou os jogadores à sul-americano do ano pas-.
tarde, após .terem chegado sado

'

� no campeonato
I do Rio, onde venceram a mundial de clubes, a ser

Iugoslávia e perderam pa- realizado em Vareze, Itá-
ra a Rússia' por 76 a '72. lia, de 13 a 17 do próxi-

Adolfo Tormin, mern- mo mês.
,

bró da Comissão Técnica A seleção brasileira se-
da Seleção, estava revolta- rá constituida novamente,
do com o 'comunicado provavelmente os mesmos
dos gregos, anunciando da' jogadóres. que participa-
impossibilidade de vir, ao ram da copa Intercontí-
Brasil' na data marcada, nental, no dia 21 de .se-

.

, para disputar sua segunda , ternbro, após o campeona-
partida contra os brasilei- to mundial de clubes, pa-
ros pela I Copa Intercon
tinental. B uma falta de

esportívídade, de cumpri
mento das' obrigações
assumidas junto à FIHA, e
por causa disso pediremos
aquelentidade ressarcimen
to das despesas' e dos da
nos morais.

Segundo Tormin, se a

Grécia jogou no Canadá,
México' e Estados Unidos,
também poderia ter vindo
ao Brasil, uma vez que a

seleç-ão nacíonal foi àque-
.

le paS fi arcou com todas
as despesas de passagem,
hospedagem, etc. .Quanto
ao jogo 'marcado para ho-

ra que os que jogarem
pelo Amazonas - cO,m o

maior número de convo
cados - possam também
iniciar junto com os de

mais, ,lOS preparativos' vi
sando os VII Jogos Pan
-amercianos, no Méxirno,
em outubro.

A comissão técnica' da

seleção será: Edson Bispo
dos Santos (técnico), Pe
dro Geneviciujs e Adolfo
Tormin. O norte-america
no Morrís Buckwalter não
irá ao México, uma vez

. que seu contrato com o

CND se encerra no dia 30
de setembro. Entre os 12

jogadores que viajarão pa
ra disputar o Pan e são

cônsiderados titulres, ape-
.

nas um tem dúvida quan
to

.

a sua 'particípação: Zé

Geraldo, que por Yplta do
inicio daquele torhei� se
rá pai.'

Com a presença dos brasileiros Alex
Dias Ribeiro e Ingo Hoffrnann, a. 13a ..

corrida do Campeonato Europeu de F-3
será disputada' a 17 de agosto no circui
to inglês de Tnruxton .. 'Somando 49

. pontos, o sueco GUMar Nilsson é o

..
líder desse certame, mas o belga Patrick
Neve e o americano Danny Sullivan,
respectivamente com 42 e 38 pontos,
também têm chances. Alex: Dias Ribeiro
nãó aspira mais nada 'em relação ao
título. O mineiro, apesar de ser um

piloto extremamente rápido, e por isso é

sempre elogiado pela imprensa européia,
,

perdeu muitos pontos por nãó se confor-
\

mar com colocações secundárias. Sua
.

I

Belo .Horizonte ., Sem

cumprir boa exibição, com
n'tuita' troca de passes e per
dendo excelentes oportuni
dades de gol, o Brasil venceu

ontem 'à noite no Estádio

Minas Gerais a seleção da

Venezu�la, por 6 a O, em

partida válida pelo grupo 1

da copa América de\ futebol.
Os gols foram marcados por
Nelinho, Roberto Batata
(2), Marquina (contra)"
Campos e Palinha.

)
.

,

Nelinho perdeu um pê-
, .
nalti aos 42 minutos, que o

goleiro Arizaleta defendeu e

largou para o próprio Neli

nho em seguida chutar para
fora com o gol livre. A

renda somou Cr$
377.308,00, corri um públi
co pagante de 31.870 espec
tadores. O jufs foi Carlos

-' -

Vivera, que deu cartão ama-

relo para Marquina no final
da: partida. Seus auxiliares
foram J� Teluri (Uruguai) e

Mário Lira (Chile).
As duas equipes jogaram

.

\,
assim: Brasil - R�ul, Neli
nho, Luís Pereira" Amaral e
Getúlio., Vanderlei e Dani-

o val., Roberto Batata, Marce
lo (palinha), Campos e Ro

meu (JoãozinhoJ. Venezuela
- Arizaleta, Rubens Tones,

. Ochoa, Castro Marquína e

Useche., Gonzales, Mendoza
e Paez., Rivas (Fernandes e

Iriarti).'
'

.

Impressionados coni a'vi
tória da Argentífta por 11 a

O e querendo repetir a mes

ma goleada, os jogadores da

Seleção Brasileira atuaram

.durante ti 'primeiro tempo
com muito ri�ivosisino>Vá- '

rias QpoitutÍldátfés de gol
'

foram criadas; mas, nó mo

rnento dó díute, todos sé

precipitavam.
Nos 10 primeiros mínu

tos, deu a impressão que
apesar do n�'rVosismo, os

brasileiros chegariam fácil
mente aos 5 a ,O. Logo aos

seis minutos, Romeu. foi a'

linha de fundo e centrou

para Roberto Batata marcar

o primeiro gol. Dois minu-
. tos depois, -numa falta em

Roberto Batata, Nelínho fez'
o segundo gol com .uma

cobrança perfeita.
A partir daí, a Seleção

Brasileira, em vez de procu

_Tar 'chegar à área adversária

tocando com tranquilidade,
ia à frente de maneira desor
denada. Os lances continua
ram a ser \ criados, mas os

chutes saiam errados ou ba-
. tiam nos zagueiros venezue

lanos. Aos 12 minutos, por
exemplo,

"

houve um lança
mento para Campos, a defe-

,

sa parou esperando o impe •

dimento e Ó atacante, intei
ramente livre, _perdeu uma

excelente chânce de marcar

o t�rceiro gol.

Em Cascavel uma etapa do Turismo
do' Torneio Caixa Econômica Federal' de
Divisão 1 passou a ser o seguinte: "

Classe C: 10. Aloísio Andrade Filho e

Ricardo Lenz, 32 pontos; 30', Edgard de
Mello Filho, Bob Sharp, Tite Catapaní e

Arthur Bragantíní, 30; 70. José Carlos
Pace e Paulo Gomes; 20;, 90. José
Castanhede e Ruyter Pacheco, 15; 110.
Carlos Andrade, Celso.Frare, .Fábio Cres

pi e Sérgio Mattos, 14; 150, Marinho
Amaral, Manoel Ferreira, Raíf Gibran .e
Antonio Nunes, 12; 196. Júlio Tedesco

<e Marcos' Tedesco, 10; 210. Alencar
.

Júnior, 9; 220. Ronàldo Jabur, .Aritonío
Martins,

.

Márcio Costa, Luís Landí e

Roberto Dal Pont,' 8; 270. Paulo César

Lopes, Waldir Lomozi, Jaime Silva, José
Martins

.

e Carlos Brás, 6; 320. Cairo
Fontes e Eduardo Cardoso, 4; 340.
Paulo ,Guaraciaba, Norman Casari e Mau
ro Motta; 3; 370 ..Roberto Sávio; Silvio
Rogerpoli e Norberto Januzzi, 1 ponto.

Classe A: 10, Francisco Artigas e

Eduardo Dorea, 44 pontos; 30. Alexan
dre Negrão e Otto Carvalhaes, 32; 50,

.

Luís Paternostro, 23; ,60. Walter Síqueíra
e Fernando Sakzenian, '18; 80, Vinicius
Lossaco Rafael da Luz e Alberto Ferrei-

- ,
<

A 4a. etapa do Torneio Caixa
Econômica Federal de Divisão 1 está
prevista para o próximo dia 17 de
agosto em Cascavel, Paraná, 'quando fal
tarão apenas as rodadas' de Brasília'
,("500 km") e Porto Alegre (" 12 ho-
.

ras"), para o, encerramento do certame r-

Na última prova, as "12 Horas de
Goiânia", José Carlos Pace e Paulo Co
mes foram os vitoriosos na Classe C
(acima de 3�OOlcc), dirigindo um Mave
rick. Mesmo sem faze!' pontos, Aloísio
Andrade Filho e Ricardo Lenz continua
ram na liderança com 32 pontos, 2 a

mais que Edgard de Mello Eilllo, Bob
Sharp, Tite Catapani -e Arthur Braganti
ni.

-Jã na Classe A (até 1.600c;c), adupla
formada por Francisco Artigase Eduar
do Dórea (Passat) confirmou seu favorí
tismo, aumentando 'para 10 pontos a,

vantagem sobre Alexandre Negrão e

Otto Carvalhaes, que estão com 32
pontos. _

CLASSIFICAÇAu ATUAL DO TOR-,
NEIO ,

Após a realização dos "1.000 km de
Brasília", "500 Milhas de Interlagos" e

"12 Horas de
_ Goiânia", a classificação

CME de Chapécó vai
jogar) em/São Leopoldo
ÓIAP�CO - (Sucursal) - A Comissão Municipal de

Esportes desta cidade excursíona neste' fim 'de semana

à cidade de São Leopoldo - RS para, retribuir a visita
que os atletas daquela cidade fizeram, a Chapecó, no
mês de julho., '

.

A delegação' 'será chefiada pelo presidente da CME
Almir Oíínto Batiston, levando as equipes de basquete,
voleibol masculino e feminino e futebol de salão.

Quanto da vinda de São Leopoldo, o, prefeito
daquela cidade acompanhou a delegação dos desportis
tas estimulando suas apresentações. A Comissão Muni
cipal de Esportes quer também ser acompanhada pelo
prefeito Altáir Wagner. .

\ra.

\
BIG DRIVE-lN

D-8-H E MOTOSCRAPERS
VENDEM-SE

Heforrnados e ern ótirno estado - Prontos p[trabalharem .

3 - Motoscrapers 619 - série C - -61,F - Nrs. 912 - 919 - 1-.276

2 - Motoscrapers 619 :_ série C - 61·F - Nrs. 2.'1'25 e 2.345 ,

3 - Motoscrapers 619 - série C - 61�F - Nrs. 2.622 - 2.623 -

2.624 - Com motor de'621 de-280 c.v,

1 _ D-8H - 36A � série A,- 3488 - com Ripper
1 - D,-8H - 46A - série A - 6068 - â guincho
l- D-8H - 46A - série A - 5757 - a gUiného
Tratar em São Paulo, Fstado de São Paulo, nos fones: 289-0099 e

289·1099 - à Av. Paulista; 1,765 - 60, and., conj. 62 - As máqui
nas encontram-se em nosso ÓEPOSITO à Rua Coronel Euclides Ma

�hado, 140 - FREGUESIA DO O - Próx, a Ponte da Avenida

Marginal Direita do Rio Tietê'_ "SOEMPA" - Falar com o chefe da
, 'oficina,

. ,

BIG LAJ'lCHE ES�ECIAL - LANCHES QUENTES

CHEESE SALADA e HAMBURGER

Praça da Bandeira - DeJronte a, '

Vasco quer mostr�r
�ontra Botafogo,q�e
_. ·

I t'
,

,

uao- Joga VIO en o.,'�:>_>' \

Lixas Assembléia Legislativa .,'

ARLINDO FLECH & . OLIVEIRA

Rio - ,Q Botafogo, que
estréia hOje, nesta fase .deci
siva dp campeonato éarioca

térá �pela""'frente um com-

\
.

'promisso dos niais difíceis.
Isto porque, além do Vasco
vir de uma derrota para o,
Fluminense, está com seus

jogadores t(lvoltados pelas
acusações de violência qU;e
surgem 1'10 final de c,ada.
p<\Itida, .

o que o� fazem

pensar 'exclu�ivamente .nu

ma vitória.
,Tanto Botafogo quanto

Vasco estãcl com suas equi
pes indefinidas. Enquanto
Zagalo, aguarda a recupera
ção de Marinho até 0 últi
mo momeIlt'o, Mario Trava-,

'. gl.ini só terá,' certeza das

escalações de Zanata, Luis
Garlos e 'Moisés após o jul
gamento, que telminaFá mi

nutos antes do jogo.
A partida em si deverá

ser das mais equilibradas e,
enquanto a equipe do Bota

fogo possui um . futebol
competitivo dando combate
em

, todos, os setores do

campo, a· {i,o Vasco; apesar
da pouca técnica, l?ossui

. muito espírito de luta e·

união. O Maracanã rec�berá
um bom público e a renda
deverá' atingir a Cr $ I mi�
lhão. 7

.

As equipes estão assim
escaladas: Botafogci - Übi
rajara; Miranda, Chiquinho,
ArtuÍ e Marinho (Valten:.
cir); Carlos Roberto, Bruno
e Dirceu; Ademir') Nilson e

Fischer. Vasco - Andrada;
Paulo Cesar,' Mo(sés (J'oel),
Rene e Cels0 Alonso. (Moi
sés); 'Alcir, Zanata ':(Gaú
cho)

.

e Luis Carlos (qaldi
no); Jair Pereira (EdU), Ro
berto e Dé. O início está

previsto para as 21 horas.

. AGORA ·TAMBÉM

,':f�' FlORIANÓPOLIS
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TEstE No. 245 (Retificação de Resultado)
Na forma do que (\etermina o Artigo 16, da Norma Geral

\ dos Concursos de Progt.,ósticos Esportivos, a Caixa Éconômi-'
.

ca Federal - CEF - comunica que na relação, de ganhadores
do Teste No, 245, publicada no dia 29/7/75, foi incluído o

segjlinte ganhador, cuja reclamação foi julgada proc,e.dente
pela CQmissão de Julgàmento de Reclamações>. ,

COD,REV. No, CARTÃC'

GOIA� 08-00054 I
v

331869'

Com esta inclusão, ó rateio para cada aposta vencedora

passou a. ser de Cr$ 26.590,00 '(vinte e seis Illil quinhentos e

noventa cruzeiros),' aQ invés de Cr$ 26.622,23 (vinte e seis
mil ,seiscentos e vinte e dois cruzeiros e vinte e três ,centavos).

O pagamento aos ganhadores será' efetuado a partir do
dia 13/08/75 na rua Fulvio Aduccí, 1221.

.

Os prêmios prescrevem em' 90 .. dias a conjar do .dia

13/8/75, ,

. .

OBSERVAÇÕES: - Não haverá pagamento. de. prêmios em

dias destinados à prestação de contas dos revendedores. :

�REVENÇÃO COI\ITRA INCÊNDIO
,

) Linha Hidr!tOlica � Extintoriis - Recargas --: Retestes
.- Projetos - Vistorias e Manutenção.

PROTECÃO AO HOMEM No TRABALHO
. . " \ '. "

,
\

Capacetes - Óculos - RespiradQrl!s contra pó·e pin-
tura - Capa� - Botas - sapatões - Luvas de R�3!,,1I,

.

P.V.C. e Alta Tensão - Cintos de Ségurança ..:.. Váras
de Man.obras e demais.
CHICIÚMA - Rua São JQsé, 310 - Fone 2296
TUBÀRÃO': Rua PlItrfcio Limaí 819
FLORIANÓPOLIS - Rua Souza Dutra, 130 - Esqui
na c/Fulvio Aducci - Ao I�do da Churrascaria Riosu

lense -- Fone 442722..

1\

I
FACA HOJE SUAS APOSTAS NA lOTERIA ESPORTIVA

.

t BÉM MElHO'R SER APRIOSSADO E MILIONÁRIO DO .

QUE PERDER A CHANCE PORESQUEC!MENTQ.

CIMENVALE' - MINERACÃO E CIMENTO VALE DO ITAJAí S.A.

ED1TAL N � 03/75
, ').

SOLICITACÃO' DE, PROPOSTAS, .

, .
. I

Caixa Econômica'Federal
·loteria .

Esportiva
'_'

.;i��A'.\�c:,
'.

V'"
:

�"'I"·.S·'O'
':!: '

.

.

,

,
'

.

. j, '.

'

CO N ST RV TORA NORBERTO ODE-
SRECHT S/A" Empreiteit:a da Ponte Coloin�·
bcÍ Machado Salles, leva ao conhecimento dos

.

interessados, especialmente dos seus fornece
.dores, bem 'como de quaisquer pessoas físicas
ou Empresas com as quàis tenha mantido con

trato de trabalho, de fornecimento ou de ser

viços, que,.a partir de Q8/08/1975, cessarão
definitivaffiente suãs atividades n0 canteiro de

obras, .páss�,ndb à aterider os interessados, ;Ja�
ra todos e' qüãis-quer 'efeitos, em seu Escritório

Regional, \ à Rua Professor Ortiz' Monteiro,
152, :1a cidade do Rio de Janeiro, Estado do
Rio de Janeiro.

(Floriánópolis, 13'de agosto de 1975..)
CONSTRUTORA N-ORBERTO
I OD€BRECHT S/A
('

CIMENVALE - Min�ração e Cimento Vale do Itajaf �.A., sediada,na cidade de
. Brusque; Estado de �nta Catarjna, sita na Avenida Cônsul Carlos' Renaux, no. 113,

. 10. andar, salas 1 e 2, Edifrcio Centenário, to.rna público que 'está recebendo pro-
'postas para o fornecimenta de:

.

'1 1) a·...: Equipamentos de terraplenagem;
. ·b ...:., Ensacadeiras automáticas;
c - Sacos plásticos e de papel "kra�t", com capacidade para emball!r 50 kg de

corretivos de solo; - "

.

.

d - Secador de pedras britadás; ,

. e - Instalação de captação de pó na moa�em, de calC<ário;
f - Correias tran,Sportadoras para calcário;

,

,

g.:.. Balançà para caminhões; 2} Nas propostas.deverão ser 'especificados:
a - Preços e cóndiçõgs de pagamento;

.

b � Prazos deenúegá.· )
Quaisquer esclarecimentos deverão ser mantidlils com a Direção da 'Empresa no

endereço já mencionada, até o dia 23 de agosto de 1�75, devendo o inter�sse das
firmas ser manifestado por escrito.

,

A$ marifestações posteriores aquela data, não serão consideradas como partici
,pantes da concorrência interna a ser realizada pela CIMENVALE.

Brusque (SC), 08 de agosto de 1975.
. AD�RETORIA

RESULTADO DO CONCURSO DE GOLS'
.REFE�ENTE'�O TESTE No. 247
REALIZADO EM 9 e 1(')/08/15
\

PRIMEIRO GOL - Autor: João leiva Campos Filho (leivi
nha), atleta da equipe da S.E. Palmeiras, aos 13 minutos-do
pdmeiro tempQ do jogo no, 2, Palmeiras x América, '

VALOR DO PR�MIO - Cr$ i,ooo,oO (dois �il cruzeiros)"a
s;r: pagp na filial da Caixa' Econômica Federal de São Paulo.
ULTIMO GOL - Autor,: João Haag, (Joãozinhol, atleta da
equipe a, do E.C, Mundo Novo, aos! 44 minutos do segund�
tempo do jogo no. 7, Igrejinha. x Mundo Novo.
Autor: Jorge Batista da Silva (ValadCjres)" ütleta díl equipe do

. Juventus F.G., aos 44 miniJtos do segundo tempo dÇl jogo no:

12, Juventus x Marc(Jio Dias.
VALOR DO PREMIO - Cr$ 2,000,00 (dOis mil cruzeiros), a

. serem pagos; respectivamente ,rias filiais da .Cai1<a Econômica �

Federal do Rio Grande do Sul e Santa Cat�ri'na.
"

�AçA 1rl0JE SUAS APOSTAS NA' lOTER,IA ESPORTIVA
E BEM MELHOR SER APRESSADO E MILlNARIO DO

QUE PERDER A CHANOE PO� ESQUECIMENTO'.

I'

Hoj§;e,todqs as, noites QO Corujão Lagoa - ,TRI() lias SONH:ADORES"
..

>

"":�,."
'

.'

, Vocalistas da Televisão de S'ão Paulo;�'
i

. "

Lago� da Conceição Em frente ao Posto.
i.� .'.' '.� ", _u.' �:. • >

• r

.'
,,

'�__� � ���__� �
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FIGUEIRENSE
'�anderley volta
'.o,gol,e Raul
será o lateral-

Raul, o difícil compromisso de substituir Casagrande
�'

--- I

A volta de Wanderley ao

gol, Toninho, em condições,
mantido no ataque e a dúvi
da na lateral esquerda,
di ante da expulsão de Casa

grande, são as novidades do

Figueirense para o jogo de
amanhã à tarde, quando o

time tentará a conquista do

bi-campeonato catarinense,

Tonínho, atingido no tor

nozelo direito na última par
tida, melhorou -da contusão

e ganhou condições de jogo,
moÜvo para deixar o joga
do'r bastante motivado.
"Meu tornozelo apresenta
uma acentu�da melhora.
Mas mesmo .que eu(não este

ja recuperado não vou ficar
fora dessa. Vou partir para a

guerra em busca deste bi

que já está pintando". ,

O pacto que, existe entre

os três goleiros e o treinador
parece que vai ser quebrado.
Marcos Langauer não 'fez
um boa partida no último
clássico e deverá ser substi
tuído por Wanderley. O téc-
-níco vai conversar comMar

cos, alegando a responsabili
dadé que existirá no .próxí
mo jogo, considerando que '

Wanderley é um jogador
mais experiente,

'

Mas a principal dúvida é

na lateral esquerda. Com o

afastamento de Casagrande
o treinador não sabe quem
vai escalar na posição. Q ju
venil Raul seria o substituto
eventual, mas existe apossi-

bilidade de Orcina ser deslo
cado para ,a lateral esquerda,
entrando Moenda na quarta
zaga, ao lado de Almeida. A
decisão, do treinador deve-se
à inexperiência do garoto

, Raul.: para a importância da

partida. Mas Sérgio Lopes
confia muito no juvenil,
afirmando que são pouco os

times que têm um lateral
com as suas qualidades,

Com Volmir, Baio e Dito

Cola já integrados ao clube,
o Figueirense treinou fisica
mente na tarde de, ontem,
com Iberê Rosa trabalhando
.com os jogadores que não

atuaram no clássico. Os titu
lares fizeram banheira e Al

meida, com agasalho' de

plástico, também fez' física
para perder peso. O

-

time,'
está concentrado desde on

tem e, em caso de uma der

rota amanhã, _os jogadores
, continuarão na concentra

ção, sendo liberados somen
te na segunda-feira.

J o sé Mauro Ortiga
afirmou desconhecer total
mente as notícias sobre a

contratação do jogador Ce- '

denir, do Internacional, e

também a possibilidade de
Nelson acertar parecem ser,

remotas. Embora Dumiense
tivesse conversado com o za-

r
gueiro e ambos tivessem

chegado a um acordo. Mas
I,

tudo depende do Figueiren-
se aceitar as condições im

postas pelo Palmeiras.

Foram inscritos
26 jogadores para
as disputas do
certame brasileiro
Dentro do tempo previsto pela Confederação Brasileira

de Desportos, o Figueirense vai inscrever 26 jogadores
"

profissionais e quatro amadores, O advogado do clube,
Dumiense de Paula, Ribeiro, viajou ontem pari o Rio de

Janeiro, na qualidade de procurador,' no Sentido de regulari-
zar o planteI. ,

Volmír," Baio e Dito Cola são os únicos reforços do

Figueirense, pelo'menos' com condições de disputar a
\ ,

primeira partida contra o Internacional em Porto Alegre. Os
demais jogadores inscritos como profissionais são Nilson,
Wanderley e Marcos Langauer, como goleiros; Pinga, Casa
grande, Baio, Moenda,' Orcina, Almeida, como fagueiros;
Sérgio Lopes, Jorge Luiz, Moacir, Luiz Everton, 'na meia
-cancha e os atacantes - Caco, Marcos, Toninho, Lico, Zé
Carlos, Izalto e. Britinho. Letieri, Raul, Edson e Tonho são

os jogadores inscritos na categoria amador.

O supervisor Claudio Wagner afirmou na tarde de ontem

que somente Volmir, Dito Cola e Baio têm condições de

jogar a primeira partida. Mas não escondeu a possibilidade
de mais algumas contratações, para as 'próximas partidas,
evidentemente. '\

Contratação de'
Nelson ainda
é mistério. Hélio
Pires também

Volmir e Baio, o primeiro dia (duro) de trabalho
, I .

,Av. Cruz'e Souza, 67 - Campinas
-

' fone: 44-1136
"'_" ..... �, -�,..,� .. �

A contratação, do zagueiro Nelson pelo Figueirense ainda

está envolvida, por uma série de misterioso Depois da

diretoria do Figueirense afirmar que não se interessária mais

pelo jogador, devido a declarações do zagueiro contra a

organização interna do clube, Nelson 'apareceu repentina-
. �

mente no Orlando Scarpellí-mq último sábado, mas nada

ficou definido. Por outro lado, no dia do clássico, Dumiense
de Paula Ribeiro afirmou que entre, Nelson e o Figueirense
tudo estava acertado, dependia somente de 'uma conversa

entre os dois .clubes.
\

HELIO PIRES, JI

O jogador esteve presente ontem ,à tarde no Orlando

Scarpelli, conversou com Ortiga, mas o presidente estava

'ocupado, Pediu que' o jogador voltasse no clássico de.
,

I

, amanhã para conversar.

'O jogador afirmou que, continua treinando no Coritiba,
mas "não deseja permanecer no Paraná. "Gostaria de dispu
tar o -campeonato brasileiro pelo Figueirense, mas tudo só

vai depender somente da diretoria, desde que chegue a um

acerto financeiro comigo. Conversei com o seu Lauro lá em

Joinville e ele 'manifestou interesse em me contratar. Com

27 anos, Hélio Pires tem passagem pelo Novo Hamburgo,
Grêmio, Coritiba e Santos.

J

Ãur.o perdeu
a sua'melhor

jogada de ataque
Com as expulsões. de

Ademir e Casagrande, o
Avaí acabou sendo o

maior' prejudicado. Isto
.porque, era pela direita
com Ademir, a única op
ção de jogada do ./il.vaí.
Agora, Aureo ainda não se

decidiu' como -escalará o

time, já que a suadúvida, a
única' é na ponta direita.
Paulo Roberto é o reserva

imediato, mas está muito

tempo afastado da equipe
e suas chances de jogar
amanhã são poucas, Entre
tanto, a definição será so

mente depois do coletivo
desta manhã, mas o mais

provável é a improvisação
de Carlos na ponta direita

(já jogou duas partidas nes

te -campeóriato). Neste ca-

, so, a dupla de, área será

formada por Zenon e Va

do, com Juti na esquerda.
João Carlos que sentiu a

perna no clássico, deverá
ficar de fora.

A dúvida é .na ponta
direita, mas Áureo deverá
fazer algumas alterações, já
que Zenon e 'Vado sairão

jogando. A outra alteração
deverá ser na zaga: sai Ari
Prudente e retorna Mane
ca.

- É uma opção válida,
pois Maneta está muito
bem e o Toninho tem me

do dele. Vamos ver depois
do' coletivo de, amanhã
(hoje) como ficará a defe
sa.

nas Zenon e Vado, que
jogaram na terça-feira, trei
naram. Eles participaram
do coletivo junto com Sa

bará, Ricardo (retornou de
Campinas) e Jaico contra o

time juvenil.
Apesar de alguns pro

blemas no time para �o
clássico de amanhã, o as-' \
sunto de ontem ainda era a

derrota para o Figueírense.
Ninguém se conformava
com o resultado. Apenas
João Salum reconheceu
que o Figueirense mereceu
vencer.

,

- O Avaí jogou mal e a

mej.� cancha não exístíu..
Lourival estava muito
amarrado atrás e o Balduí-'
,no não procurava espaço,
vazio, e por isso o Figuei
rense mereceu vencer e

I

apresentou alguma coisa
de futebol. O Avaí fez
uma péssima partida e para
mim, o único que se salvou
foi o Orívaldo.

Mas Salum-acredita que
o Avaí tem time para ven

cer o Figueirense aniangã e

forçar o terceiro jogo no

domingo. Áureo também
tem a mesma opinião; já
que ele considerou o outro
clássico ruim: "Nunca' ti
nha visto isso na minha
vida. Foram chutadas+S
bolas em gols e marcados 5
gols. Não me conformo ter
perdido daquela maneira:'.

Hoje pela manhã haverá
coletivo e' em seguida o

jogadores retornam ,para a

concentração, .que come

çou, ontem às 20 horas, no
hotel Valerim,

TREINO
Untem a tarde os joga

dores tiveram folga ti ape-

Jogadores'
,trocaram' o treino
pela missa
do' padre Genésio
O padre Genésio enfrentou o frio
e foi até a igreja
São Francisco éelebrar missa para
o plantel do Avaí. Ele
prometeubons resultados.

Apesar do forte vento e

frio, o padre Gen'esio Se

vegnani deixou a sua paró
quia do'Ribeirão da Ilha e'

veio especialmente na noi
te de amem celebrar uma
missa na Igreja São Fran
cisco. Não foi uma missa rense.

,

comum, pelo menos para o' - Meu time de coração
padre Genésio, pois foi a é o Juventus de Rio do

primeira que rezou em in- Sul, mas ele está muito A torcida do Avaí, situada no lado esquerdo das SOCIaIS,

'tenção de um time de fute-, fraco, coitado e ficou fora.' assistiu grande parte do clássico calada, pois o Figueirense estave
'

S sempre na frente. Nas poucas vezes que se manifestou, foiboi, O Avaí. Além do presi- ou simpático ao Avaí e pedindo a escalação de Zenon e de Vado. Áureo atendeu no 20.
dente JoãoSalum e treina- estarei torcendo por ele! tempo, colocando Zenon no lugar 'de João Cailos. -Vado só
dor Aureá, estiveram pre-' Só não 'me força a' dizer' entrou aos 3,9 minutos finais devido a lesão de.Carlos,
sentes vârios jogadores e porque que tenho raiva do 'Nos 6 minutos que esteve em campo, Vado não teve chance

grande número' de torce- Figueirense. Não �ou dizer de aparecer, 'mas chegou a ser aplaudido pela torcida; que.não'
dores. Salum e Àureo afir- mas a torcida dele é muito entendeu o' motivo dele não ter saído jogando. Aliás, nem

maram que 'Q objetivo da parecida com a do Ftamen- mesmo o 'treinador Áureo definiu bem o problema. Vado, por
missa era apenas o cumpri- go e Coríntians. E muito sua vez, acha que não é a pessoa indicada para falar no assunto,
menta de uma promessa fanática.

No dia do, clássico, após a distribuição das camisas quando -

feita pelos torcedores pela constatou que ficariano banco, ele ficou calado -no túnel, até no

classificação do .time para
Na saída da igreja ficou intervalo quando os outros reservas batiam bola. Vado não se

conversando alguns minu- conformou com a reserva.
as finais.

tos com um grupo de tor- ,

- Não seiexplicar porque estou fora do time. Sei apenas que
- Todos acompanharam cedores e com o diretor de fiz uma boa partida em Blumenau contra o Palmeiras e até fiz
atentamente a missa, com gol, e por este motivo alimentava esperanças de jogar o clássico,
F. futebol Oswaldir
JO,lhetos explicativos e sai- mas' rne enganei. O interessante é que na véspera do outro

Schweitzer. Ele não sabe \ram-da igreja satisfeitos e clássico, eu acabei com ojogo em Joinville contra o América,
confiantesnum bom resul-

se .irâ ao jogo, nem quis I
.

f I h'i é
"

J t, - pe o menos a Imprensa' a ou e gan er at o premio como o

tado amanhã,
'arriscar um palpite, mas melhor em campo. Mas no jogo seguinte, co ntra o Figueirense

O dr G ficou muito impressionado fique de fora. E esta triste história se repetiu agora. Ainda não
pa e enésio, come- pela dedicação e respeito encontrei uma explicação porque lião joguei e gostaria muito queçou a cerimônia dizendo dos, jogadores durante a alguém me dissesse o motivo, só assim não ficaria preocupado.

que era até chato falar do ceie'braça-o e por causa dis- V d b ,

d
'

a o sa e que um os motivos porque dificilmente - sai
resultado do jogo no Or-

so, acho. que o Avaí não jogando, é sua-condição ffsica que não suporta jogar no mesmo
lando Scarpelli, mas que o perderá o jogo, Deu espe- ritmo os 90 minutos. Ele discorda.
Avaí não deveria se deses-

ranças para todos e saiu - Isso é o que dizem para justificar a minha ausêncía., Mas é
'

perar: "Sei que é até chato apressado para pegar o seu, tudo mentira e -t�nho condições de correr ÇlS 90 minutos. Acho'

tocar nesse assunto, mas ônibus e com a consciência 'que 11 única pessoaque poderia dizer que não tenho condições de

não há de ser nada e o 'tranquila pelo dever cumpri.
correr o tempo todo, seria o preparádor físicosDacica, mas ele

A
'

de v. t. nunca falou nada, numa ,demonstração de 'que esta hípótesê'nãovat po e vencer a ou ra. do' poir ser torcedor do
T' .

d passa de uma mentira.
'

sa vim com roupa ver e, Avaf
'

sinal de esperança, e todos Com a expulsão de Ademir, o nome de Vado chegou a ser .

vQcês precisam dela ': Os jogadores, com fo- '10gitado para jogar na ponta direita. Mas ele não aceitará. '

lhetos nasvmãos, fiaram di-
- Se for escalado na direita, pedirei para não jogar, pois o

Depois de ter feito uma clube tem Paulo Roberto e Sabará e não sei mesmo atuar na
oração especial para o reto para a concentração, ponta. 'Será um jogador a menos, mas se o treinador exigir, eu

, Avaí, com jogadores e diri- onde continuarão as ora- vou, mas gosto mesmo é de jogar na minha, na meia ponta de

gentes sentados nos pri- ções. lança.
\

'

meiros bancos, prestando
muita atenção e 'acompa
nhando as orações, o padre
Genésio afirmou,' que, veio
celebrar a; missa porque
tem muita simpatia pelo
Avaí e bronca do Figuei-

Vado não sabe porque não joga no clássico.

.Vado pede para não
ser escalado na ponta
Prefere/não jogar
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Térceiro Encontro,del
Magistrado começa amanhã

, )
\ no Teatro Carlos Gomes

Blumen� (Sucursal) - Com a presença de autoridades e'
a participação de aproximadamente 170 inscritos será

I instalado solenemente amanhã As( 19 horas na Sociedade
Dramático Musical Carlos Gomes, o III Encontro dos
Magistrados, Promotores e Advogados de Santa Catarina
(EMPASC), promovid? pela Associação dos Magistrados

,
Catarinenses, Associaç1ão Catarinense de Minístéríe Público
e Ordem dos Advogados do Brasil - Secção' de Santa
Catarina e com a, colaboração do Governc .do Estado=e
prefeitura Municipal de Blumenau, cõmêrcío e indústria. ','

, ,'De acordo com 'º programa oficial ao Encontro, ��ã,
entre As 14 e 18 horas, será feita a entrega das credenciais e

'IllateÍial, no Tribunal' do Júri do Forum daComarca. Às 19
horas, durante a instalação solene do iIII EMPASC, haverá
os discursOs do Diretor do Forum de Blumenau, Dr. José'
Bonifácio da Silva; Presidente da OAB-Secção de Santa
Catarina, Dr. Telmo Vieira Ribeiro; Procurador Geral do

, Estado,IDr. Napoleão, Teixeira Amarante; Prefeito Munici

pal, Félix Theiss e do Presidente do Tribunal de Justiça,
Desembargador Eugênio Trompowskí Taulois Filho. Às 21

,

horas, os convidados e participantes terão a "Noite do Prato

r{pico", no Tabajara Tênis Clube.
P!Ua' o dia 16, sábado, a programação marca: 14 horas -

conferênéia do Desembargador Alves Pedrosa sobre "A
Propósito da Fundação de Cursos Jurídicos"; ãs 16 horas
conferência do Juiz TA-GB, Felipe Augusto de Miranda
Rosa sobte "Aspectos Sociológicos da Descrímínalízação" e
As 13 horas - conferência do Desembargador Substituto

, rJ-GB; Cláudio de Vianna Lima sobre "Atividade Negocial.
Na parte social, As 16 horas, haverá um chá paraassenhoras ,

com a presença de Ingrid Budag, Miss Brasil 1975, no

Restaurante .Aquaríum e, As 21 horas, jantar dançante, no
(Tabajara Tênis Clube.' O encerramento do Encontro está
marcado para o dia 17 com um culto ecumênico As
10h30m, na Igreja Matriz de São Paulo Apôstolo, seguido
de uma ehurrascada .de despedida, 'ãs 12 horas, "nas
dependências do Centro Esportivo do SESI.

'

Dadan quer a SC-411
com, 0, nome do deputada
Valter" Vicente Gomes

'

J
o Deputado Saturnino Dadan apresentou ti Mesa da
Assembléia Legislativa, um projeto de lei que visa d�nomi- :

nar "deputado Valter Vicente Comes", a rodovia SC-411,
.

que está sendo construída entre as comunidades de Tijucas
e Nova

-

Trento. Justificando o projeto de lei, diz o

parlamentar que "a, denominação de "deputado V31tei
Viicente Gomes" à rodovia, prende-se aQ fato de ser este ,

iminente homem público, vereador pele Vrue do Rio (

/, Tijucas, representando especificaménte a r�,iãQ de S-ão João
Batista, deito d epoís Prefeito Municipal de- Tijucas e

posteriormente; deputado.estadual por quatro legislaturas",
"O 'Deputado Valter VicenteGomes, prosseguiu Saturni-

1)0 Dadan, merece em muito esta homenagem e a faço não

como, homem que comungava os mesmos ideais políticos,
maspelo carinho e dedicação qu� exerceu seus mandatos,
merecendo, com isso que seu nome seja perpetuado pela
Assembléia Legíslãtíva no coração do povo do Vale do Rio
Tijuc�',�.�__ ,",__ ' "",_," ;':"','" �' ,,< "

,
,

O Deputado Álvaro Correia formulou apelo ãs autorida-
'

des estaduais, para' que levem em consideração' a ímportân-
, 'da das estradas, Blumenau-Pomerode � Brusque-Gaspar,
promo vendo o seu imediato asfaltamento, lembrando o

empréstimo ,dos 200 milhões de dôlares, cuja primeira
parcela se anuncia para setembro prôximo. -

\

Sobre �/ primeira rodovia-Blumenau-Pomerode, com

apenas 18 quilômetros de extensão, cuja asfaltamento até a

BR470 é reclamado, disse o Deputado-Ãlvaro Correia que a'
mesma-é também conhecida corno .estrada de 'integração,
poísfaeílítaría a eomunícaçâordo médíoVale com o Vale do
'I tapocu, especialmente a cidade de Jaraguá 'do Sul.
'- Com relação a rodovia "Ivo Silveíra", acentuou o

parlamentar, a situação é mais gráfe ainda. sendo impossível
traduzir a insatisfação e até a indignação da população das '

duas cidades, pelo não asfaltamento daquela estrada tantas
vezes prometida",

I

- 52 funciónárlos fazem
,cursos de secretário

,

,

executivo 'na Prefeitura
liajar (Sucursal) - Contando com a presença de.diversas

,

autoridades locais, 52 funcionários de estabelecimentos de

Itajaí, receberam certificados de "conclusão do curso de
Secretário Executivo, .em solenidade realizada nas depeno

I
J
dências da Associação Comercial e Industrial. ,

!
'

/ O curso que, teve a duração de 30 dias, foi ministradoI \ -,
,

I' .por professores do Centro de Desenvolvimento de Recursos
I' Humanos - Cedrehu - e Programa Intensivo de Preparação

I de Mão de Obra - Pípmo.
(

:- ,

Diante do resultado alcançado com' a realização deste
I -curse, é pensamento da Associação Comercial' e Industrial
I' de: Itajaí, em promover novos cursos. de especialização e

, \ '

I àperfeiçoamento' de mão de obra dentre os, quais o de
�

Vendedor-Lojista que terá inféio em Setembro próximo.
'Estiveram presentes no ato d� entrega dos certificados, o

Diretor do Departamento, de Administração dasPrefeitura,
José Augusto Alvetti; representante do Prefeito Municipal
de Itaja], !S'oe,m[ dos' Santos,Cruz;Presidente da Associação"
Comercíal e Industrial, Marli Filomeno Leal; representante

, do Centro de Desenvolvimento de Recursos Humanos, Raul
I Bayer Laus; Juiz de Direito da Primeira Vara e tenente

Evilásio Silveira, representando o Capitão dos Portos, de
8ljIltaCatarina.

,
. ( �

Receberam certificados os seguintes participantes: Ade�
mar Pereira, Carlindo Link, Isabel Erbes, Lucinda Schultz,
MárciaMaria Silveira, Pedro Antonio Pereira, Regina Helena
S_ilva" Regina Maria Pereira, Rita Helena Pinheiro, Rose

Dias, Ruth Maria dos Santos, Tânia Mara,Fischer, Umbelino
Cidral, Rosa Maria Garcia, Angela Maria Ramos, Anto�io
Cados B. Alves, Cels� da CostaFlores; CristinaMima Telles,
\Dalva Adonis RQgério, Dalva �aria .Nnast,ácio, Doraci de '

Souza; Elizete Maria Vechani, Geraldo Luchazeyski, Geusa
Reis, Gilmara Morais N (l$cimento, Guilherme Renius Filho,
Guilhermin� Maria de Souza, Helena �aria Hertal, Ione
Maria Moreira, 'Irene Maria dos Santos, Iris Pereira, Joel,

I

Meirinho, Lilian Terezinha da Silva, Luiz Metz, Luiza

NaScimento, Marilene Silva de Sou�a, Marli Benvinqa de S.

Pereira, Maria Margaretti Agostinho, Mari\l RosimerrSilvé
rio" Maria Salete Grimes, Neufrides,Fermina Rosa, Paulo
ROberto Amorim, Roberto Taques ge Almeida, RosaMaria
Viéira PadiáI e Rosangela Geraldo Ricardo•

«Ale uià Gretchen»
inicia em Vila ltoupeva

(
,

"Aleluia Gretchen", filme que est� seodQ
montad� por Silvio Back, tem como palco

Vila lto'üpava. d!stritode Blumenau

" < � .....
...

' .

.'

•.•••••• :1' 0.°

.'

... /' .....

ção at�mii será temática de

um .filme .de longa-metia
gem brasileiro"

mandar uma permanência
de 30 dias e que "a figura
ção começará a ser selecio
nada no inicio do próximo

segue Báck - prende-se ao

fato de que é a única cida-
!

de, dentre as muitas que
eu visitei e virei em Santa
Catarina, onde ainda existe
um ar e uma sobrevivência

arquitetônica, que nos ser

vem. Mas o filme em si,
não tem um caráter folclá
ricoçttpieo. E uma historia
de uma fámüia grande -

pai, mãe, 2 filhos, 2 filhas,'
empregado - que vem paI,.
ra, o Vale abrir um hotel e
aí se desenvolvem'as coisas
nesse hotel é esses proble
mas todos que, vão 'até ho
je. O filme termina no dia
.em queo sujeito estiver as
sistindo o filme. Esta é a

. . . .'
pnmetra vez'que a tmigra-

(
Sílvia; O film;é uma história de ficção.

Bíumenau (Sucursal) -

O cineasta Stvio Bac k
marcou para o dia -15 de
setembro o intcim das fil
magens de, "Aleluia Grei
ohen" em Blumenau, ond�
ele esteve em princípios
desta semana, para ultimar

'

a infra-estrutura da equipe
técnica e elenco e os pre
parativos das locações, a

maioria centrada na locali
dade de Vila Itoupava.

Depois de ter-se avista
do com o Prefeito Eélix
Theiss, com qáem tratou.
de aspectos relacionados

com, 'o alojamento e ali-·

mentação da equipe, Back
afirmou que as {iln:wgens

'

em Blumenau poderão, de-

, O elenco ,confirmado
para participar das cenas

: de "Aleluia Gretchen" é
constitutdo de Kate Han-,

sen, Liliam Lemmertz,
Carlos Vereza, Sérgio'_
'Hmgst, Miriam Pires, Sel

,�Egrei, Maurtcio Tâvo-
-

ra, Edson D'Avi/a,' José
Maria dos Santos" Reinal
do Pfau, Laia 'Schneider,
Sàle Wolokita, Carlos,
Kroeber e outros. lo Dire
tor de Fotografia será José

Medeiros, recentemente

premiado no' Festival ,de
Brasília.

mês".
"Aleluia Gretchen "

explica o diretor .,-- é uma
história deficção, inventa
da por mim e mais 2 rotei

ris/as que já trabalham co-
'

migo na Guerra, dos Pela-
,

dos e' Lance Maior, que
(trata de uma .familia de

imigrantes alemães que
vem ao Brasil em 1935 e

'enfrenta todos os proble
ma de adaptação, acultura
ção e relacionamento":

"A "esoolha de. Blume
.nau como local de grande
parte das\[ilrnagens - pros-

. -_.

, )
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O desenvolvimento de Florianópolis
está exigindo dos 'profissionais Ilberais e
homens de negócios um novo tipo de local
de trabalho. O escritório ou consultório
deve, ser perfeitamente adequado para
suas finalidades. Hoje em dia, falar em
trabalho significa espaço bem utilizado, '

planejamento perfeito, facilidades de
acesso e comunicação, materiais de ótima'
qualidade e muitos outros detalhes que
somente a Çeisa pode oferecer. Porque a
Ceisa já lançou toda uma geração de
edifícios que ml:ldaram o conceito sobre ,

prédios comerciais.,

Agorà, empregando sua �rande
capacidade técnica com criatividade e

expe�iênçia, a Ceisa lança o

Alpha Centauri. Um ediflcio com

qualidades tão ráras quanto Q nome.

O Alpha Ceritauri será construído no
centro, na Avenida Hercílio Luz esquina
com a Rua Fernando Machado. Tera 12
pavimentos, garagem, lojas comi
sObre-lojas e magníficôs conjuntos, de
frente, para escritórios! ou consultórios.

,

O, Alpha Centauri terá uma linda"
fachada em concreto apar.ente e alumínio,

,

corhbin�ndo com ,os vicjros fumée das _-'

jé!nêlas'. O hall de entrada terá um '

tratamento nobre, com piso de granito e

paredes de concreto e mármore; No' Alpha
Centauri voçê vai dispor de dois
,elevadores de aço, com grande capaçidade
e alta velocidade. E seus clientes sabérão,
logo ao chegar, o,nív!,!1 que v,ocê atingiu
em sua profissão.

Seu conjunto no Alpha Centauri
poderá medirde40a80metros quadrados.
Todos os conjuntos possuem vestíbulo,
uma ótima sala e banheiro completo.
Conforme suas necessidades" os
conjuntos poderão ser aumentados '

Incorporando outras qnídades. O último- '

andar foi reservado para uma empresa que
precisa de multo espaço. O vestíbulo e a
sala serão entregues acarpetados.
A pintura e os materiais de acabamento
são de primeira qualidade, escolhidos

, pelos profissionais da Ceisa.
No Ciesa Show Room, uma maquete
mostra, com detalhes o que será a

realização dos seus sonhOs profissionais.
, . ,

INCORPÓRAÇÁO
•

VENDAS
•

\ I
l
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Vereador critica a Erusc

pela situação de Itoupava
Câmara lanalisa8 aumento "um absurdo", já que os demais tiveram a

energia gratuitamente.
O vereador emedebista foi aparteado'

por Mârio Bagatolli (Arena) que ressaltou a'
necessidade da participação da comunidade
quando se trata de uma rede' anti-econôm;
ca. Por sua vez, o líder da bancada do
MDB, Milton Pompeu da Costa Ribeiro
lembrou que existe o Fundo de Eletrifica:':
ção Rural, regulado, por lei federal, e que, :

em nenhuma hipótese de redes defícítâría, :

ou não, pode-se exigir a participação do '

agrícultor, "pois elas são subvencionadas
'

por todos os consumidores de energia,
elétrica'.

'

Blumenau (Sucursal) - Decorridos 4,
meses após ter enviado � ERUSC - empresa
estadual que trata.exclusivamente da eletri

ficação rural em Santa Catarina - um ofício

solicitando informações sobre a implanta
ção desta melhoria em diversas regiões de

ltoupava Central, o vereador José Ânolácio
Biz (MDB) voltou a abordar o assunto, na

reunião de terça-feira da CâmaraMunicipal
de Vereadores.

'

Citou novamente a venda de aparelhos
elétricos l\ diversos agricultores residentes

na Itoupava Rega, no ano passado, os quais
até hoje "estão esperando a energia para

poderem utilizá-los". Frisou também que
muitos deles já providenciaram na época a

ínstalaçâo elétrica de suas, residências. Biz

citou, como exemplo, a eletrificação rural

implantada em Vila Itoupava para 44 famí

lias, enquanto outras 11 ficaram sem o

benefício. Estas famílias, em companhia do

vereador, fizeram uma visita a um diretor

da CELESC. Segundo o vereador, a infor-:

mação fornecida foi de que o órgão não

teria condições de realizar a eletrificação e

que a mesma, teria, de ser paga pelos
interessados. Biz classificou o fato como

Caetano Branco' vê safra de
trigo com bonsresultados

dos impostosem.Joinville
proporcionalmente ao, número de' reuniões reali
zadas durante a semana. Parágrafo 30.: - o verea

dor que, comparecer no máximo de quatro ses
sões diárias por mês, receberá o valor da diária

prevista na letra "B" deste artigo.
Artigo �o. - O vereador que se licenciar para

tratamento de saúde, mediante atestado médico,
.fará jüs a remuneração apenas naparte fixa, ca
bendo ao suplente convocado a parte variável.

Artigo 30. - O vereador que se licenciar para
tratar de assuntos particulares, perderá, durante a

sua ausência, toda a remuneração.
'

Artigo. 40. - Os valores da remuneração fixa
dos nos'artigos anteriores, serão rejustados pela
Mesa da Câmara, sempre que ocorrer alteração
nos subsíduos dos deputados.

Foi aprovado também, na ocasião, o. Projeto'
de Lei 13/75 'do Executivo Municipal' alterando o

artigo 60 da Lei 1262 de 27 de abril de 1973,
que reestrutura o. Plano Diretor da Cidade, pas
sando a ter a seguinte redação: "Para assegurar a

, execução das obras mencionadas nos ítens I, II e
III" do artigo. 58, deverá 'o interessado .oferecer
garantias ao município, que poderão ser represen
tados pelo caucionamento da área do terreno lo

teado, títulos da dívida púclica, carta de fiança
bancária ou outros títulos de crédito, que corres

pondem ao custo dos trabalhos a serem realizá

dos, a juízo dos órgãos compete�tes da Prefeitura

Municipal de Joinvílle"; )
,

Joinville (Sucursal) - O aumento do Imposto
Predial e Territorial que em alguns casos chegou a

exceder 40% foi um dos principais assuntos deba
tidos na reunião da Câmara Municipal de Verea
dores-realizada na última terçá-feira.

Os vereadores da Arena criticaram', a decisão
do Prefeito Municipal, ao passo que os do MDB,
afirmaram que se em alguns casos houve aumen

tos, 40%, dos contribuientes tiveram seus impos
tos reduzidos. '

O vereador Nagib Zattar da Arena citou três

exemplos em que houve majoração do imposto: o
primeiro deles é de um terreno com 420m2,
situado no, final da RuaMaxColin, que em 1973
seu propríejário pagou Cr$ 57,50 de imposto;
em 1974 Cr$ 128,50 e em 1975 passou 'a pagar
Cr$ 2.8�0,00, aumentando 2.300%. O segundo é
um terreno localizado na rua Roberto .Koch que
em 1974 contribuiu com Cr$ 179,20 � que dias
atrás seu proprietário recebeu um-talão COm uma

dívida de Cr$ 3.276,00.
,

E o terceiro, é o de um proprietário de um

terreno situado na rua Visconde de Mauá que em
1974 pagou Cr$ 43,2U e que agora foi taxado em

Cr $ 737,00.
'

Arthur Walter outro vereauor da Arena, disse
que recebeu inúmeras reclamações citando uma

de um contríbuínte que adquíriu uma casa no

mês de novembro' de' 1974 pela quantia de
Cr$ 25.000,00 pagando no mesmo ano

, Cr$ 120,00 de imposto, 'sendo este ano taxado
em Cr$ 7.920,00.

Elmar Zímmermann, líder do governo na Câ
mara Municipal defendeu o prefeito dizendo que
houve aumentos de impostos para quem possui
imóvel de alto valor, mas os que possuem ímóveís

pequenos, tiveram seus impostos reduzidos.
Disse que pode ter havido pequenos erros de

lançamento e os ,que se sentirem prejudicados,
deverão fazer suas reclamações no setor especiali
zado da Prefeitura, onde exístern'vãríos funcioná
rios exclusivamente para resolver esses casos.

Outro assunto discutido na sessão de terça-fei
ra foi a extensão da rede de abastecimento

d'água, pela Casan, até o Km 9 da Estiada dona

Francisca, 'e que conforme promessas do seu dire-

tor, a obra será iniciada nos próximos dias.
"

REMUNERAÇÃO
Foi aprovado o Decreto Legislativo 05{75 que

trata da remuneração dos vereadores. Diz o proje
to emseu artigo 10. que os vereadores de Join
ville perceberão na atual legislatura, a seguinte
remuneração: A - Parte fixa de Cr$ 1.000,00
sendo vedado qualquer acréscimo. B - parte va

riável de 30' diárias semanais, no valor de
Cr$ 50,00 cada uma. Parágrafo 10.: A parte fixa
e variável da remuneração serão pagas mensal- '

mente. Parágrafo 20.: O vereador que não compa
recer a sessão, ou mesmo comparecendo e não

participar da, votação, terá sua diária descontada
\

Pompeu faiou ainda Sobre o último,
relatório apresentado pela CELESC, que :

vinha administrando o Fundo de Eletrifica- ,

ção Rural antes da criação da ERUSt, no
qual cotista que mais de 70% da área rural

do Estado de Santa Catarina já se encontra- ,

va eletrificada. "De acordo-com este relatô-

(
-rio - finalizou - não se justifica a criação de
um órgão para eletrificar os restantes 39% e

que, esta empresa após quatro' meses ainda

não tenha respondido ao ofício enviado·

por José Anolâcío Bíz",

Joaçaba (Sucursal) - A indústria Caeta-

.no Branco S.A., uma das maíoresfabrícan

tes de trílhadeiras do país, informou que,
de acordo com levantamentos efetuados.no
Rio Grande do SUl e Santa Catarina, a safra
de trigo deverá alcançar excelentes resulta

dos. A geada - observa - que inutilizou

extensas áreas utilizadas para o plantio de

café, provocou um aumento considerável
,

'

de sementes de soja selecionadas para o

plantio.

Explicou que a mesma 'demanda se faz
sentir no mercado de trílhadeiras, que tam

bém vêm sendo absolvidas por outros paí
,'ses. Em decorrên:cia dess�( aumento, a em

presa está agora preocupada em aumentar

sua capacidade de produção.
, ,
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o Juiz da Comarca de

Tijucas homologou a prisão
em flagrante de Lindomar
Estevão Gambeta e Nicolau
Pedro Martins, detidos na

madrugada de domingo, no

município de Canelinha,
após uma briga que resultou
na morte de José Estevão
Gambeta, atingido com um

,

tiro de revolver. O incidente
resultou também no interna
mento em estado grave, no
Hospi tal de Caridade, dos

operários João Dias e Sebas-
tião Carlos Dias. '..-

Após demorado estudo,
o Juiz devolveu ó 'processo
ao titular da Delegacia de ),
Segurança Pessoal, Luiz Ba
hia Bittencourt, que, dará
prosseguimento ao inquérito'
com o depoimento de diver
sas testemunhas arroladas,
que serão ouvidas durante Q

decorrer do dia de hoje.
,

, A armá do crime, perten
cente à Nicolau Martins, um
revólver de cano curto, cali
bre 22, ainda não foi encon

trada, e a DSP mantém dili

gências no sentido de locali
'zá-Ia. Para tanto, conta com
o apoio dos policiais das
Delegacias de Canelinha e'

Tijucas. Também se encon

tra em poder da polícia um

punhal pertencente a Lindo
mar Estevão Gambeta, en

contrado no interior do seu

carro e munição do revólver
de Nicolau Martins.
MORREUO INOCENTE

Por volta de 3 horas .de .j
domingo, ao lado do Clube
7, de Canelinha, onde. se

realizava um baile público,
uma discussão foi iniciada
envolvendo Lindomar Este
vão Gambeta e Nicolau Pe
dro Martins, ambos residen-
tes em Joinville; e ainda
João Dias e Sebastião Carlos
Dias, naturais de Canelinha.
Como o desentendimento
assumira proporções mais
elevadas, Nicolau Pedro
Martins, nascido em Major
Gercino, foi até o carro de
seu amigo Lindomar Gam
beta e retornou com -um

revólver calibre 22, de sua

propriedade, com o qual fez
dois disparos contra o' solo,
querendo intimidar seus

oponentes. Em seguida, di
versas pes�9its tentaram
agredí-lo e na confusão, o

revólver detonou com o pro
jétil atingindo a José Este
vão Gambeta, cunhado do

portador da'arma de fogo,
de 35 anos, residente' em
São João Batista, que surgi-
ra no tumulto com a finali
dade de fazer voltar a paz'
entre os envolvidos. Todos
ficaram perplexos ao ver o

inocente tombar .ao solo já
sem vida. Passado o primei-

ro momento de surpresa,
ou tros tiros foram dispara
dos, desta, vez atingindo a

João Dias e Sebastião Carlos
Dias que estão internados
no Hospital de Caridade em

estado grave, merecendo es
pecial atenção dos' médicos
daquela casa de saúde. Sabe-

,
-se também que' Nicolau Pe
dro Martins foi surrádo no

local do crime,' por popula
res que lá se encontravam,
atraídos pelo baile.
ACIDENTE

Por outro lado, a, 'DSP
registrou um atropelamento
ocorrido ontem na rua Eles
bão Pinto da' Luz, próximo
à extinta 'fábrica de calça
dos, no' Jardim Atlântico,
resultando ferimentos leves
em Emília Domingos dei
Mello, de 60 anos. Quando
trafegava por aquela via pú
blica o Volks AX-OQ-77, tá
xi registrado no ponto da
rua' 7 de Setembro.i no cen

tro, pertencente a Mahoel
Vidal Pereira, tendo ao vo

lante Benivolo José Lohn,
casado, residente, na rua Jo
sé do Patrocínio, :i3, no

Estreito, colheu Emília Do
mingos de Mello, que mora
nas proximidades do aciden
te. O motorista socorreu a

vítima, providenciando para
que fosse medicada no Hos
pital de Caridade.

Trem descarrila na Espanha e mata, 6
O descarrilamento de um trem suburbano

espanhol, conduzindo cerca de 200 passagei
ros, provocou a morte de 6 pessoas e ferimen
to em outras 80, algumas das quais em estado

grave. Segundo as autoridades ferrosiãrias, o

acidente aconteceu próximo a cidade de

Villagracia de Arosa, situada ao Noroeste do

pais, quando a
I

composição seguia de Vigo
para Santiago de Compostela. ,

,

-No local do acidente pereceram duas crian

ças, o maquinista do trem e mais três mulhe
res. Todas, as vttimas, exceto o maquinista,

. ocupavam o primeiro. vagão.
A composição possuia 4 vagões e, ao entrar

numa curva, o primeiro descarrilou, ceguindo
-se os demais. O primeiro foi de encontro a

um rochedo que' margeia a ferrovia, causando
morte dos passageíros, ferimentos em 'outros e

elevados danos materiais. A pertcia federal
esteve no local para levantar as causas do

acidente, mas nada se adiantou a respeito,
presumindo-se que a alta velocidade tenha

provocado o descarrilamento.

Falta de instalações
.impede em �p o regime
de "Prisão-Albergue"
A existência de aproxi-.

madamente 2 mil sentencia
dos em São Paulo beneficia
dos pelo regime de "Prisão-

Albergue", de acordo com o

provimento baixado pelo
Conselho Superior de Magis
tratura em junho ,último,
não poderão gozar da deci
são na forma em que foi
estabelecida inicialmente

por absoluta falta de estabe-
. lecimentos dessa natureza

em São Paulo. A publicação
da providência, com a fin a

lidade de atenuar 'o proble
ma da superpopulaç'â o car

cerária nos presídios paulis
tas criou um clima de eufo
ria e expectativa nas prisões.
Contudo, logo-em seguida,
'este contentamento se trans
formou em mal estar, diante
do retrocesso das autorida-
"des judiciárias, com o risco
de indisciplina nos presídios
superlo tados.

EsCLARECIMENTOS
Grande número de pedi

dos, foi formulado pelo Ser

viço Judiciário dos Estabele
cimentos Penais, tanto do
interiro como da capital. So
mente nessa oportunidade o

Secretário da Justiça, o Di
retor do DIPE e os próprios
membros do Conselho Supe
rior de Magistratura se viram
diante' da reaIidade. O provi
mento havia ganho mais
uma�onotaçãO política que
o reflexo de estudos nos

meios administrativos e car

cerários, na área da justiça,
pois am_pliaram a aplicação
do regime da "prisão alber

gue" sem qualquer levanta
mento preliminar da situii7
ção.

QUARENTA:
I

IDADE
PERIGOSA

'Menor rouba material e
,\, ,

equipamentos,ria Paraíba
para fazer pesquisas

Aparentando uma curiosidade acima do normal pelas pesquisas
científicas, o menor J. L.N., de 12 anos, está sendo acusado pelas
autoridades policiais de João Pessoa de roubar substâncias químicas
e equipamentos no valor aproximado de 150 mil, cruzeiros, do
Instituto de Química da Universidade Federal da Paraíba. O menor

confessou que observava os locais em que funcionavam os equipa
mentos durante o dia e se apoderava à .noite do matei:ial de que
necessitava para desenvolver, suas pesquisas.
LABORA1'Oruo DOMESTICO

Dois miscroscópios, uma balança ultra-sensível, uma calculadora
eletrônica, 15 pipetas e diversas provetas graduadas e mais dois
quilos' de nitrato de prata, 500 gramas de sódio metálico, foram
encontrados em poder de I.L.N., que organizou um pequeno
laboratório nos fundos de sua casa, à rua São Miguel, em João
Pessoa.'

'

No Instituto de Química da Universidade, os professores ficaram
impressionados com os conhecimentos 'científicos da criança,
abhandosque a solução para este pequeno gênio não será a prisão,
como pretendem as autoridades, mas a obtenção de 'recúrSGls para
que ele frequente aulas e tenha à mão uma boa bibliografia, que
possibilite o aperfeiçoamento de sua vocação.

"

Segundo confessa, o garoto começou a se interessar pelas
pesquisas a partir do momento em, que passou a ler a série de
fascículos "Os Cientistas" e seu -interesse pelo laboratório o levou a

desenvolver uma apreciável capacidade de improvisação. Como não

dispunha de meíos, utilizou-se' do roubo para montar o seu

'labo.ratório, nos fundos do quintal de sua casa, até que o Juizado de
Menores resolveu confiná-lo na Casa do Menor .. ,

Admitem os professores da Universidade que J.L.N. está lidando
com material altamente perigoso para a sua idade, mas a solução
seria apresentá-lo à editora que publica os fascículos "Os Cientis

tas", para que esta providencie uma bolsa especial para incentivá-lo
em suas pesquisas.

I

Incêndio nas màtas de'
São Paulo deb'elado
após três dias de luta

Mais de cem homens, entre trabalhadores 'e soldados da Polícia
Militare do .Corpo de Bombeiros de São Paulo .empenhados há três
dias numa intensa luta contra o fogo, conseguiram extinguir ontem
um incêndio' que destruiu cem alqueires de mata �a fazenda do

quilômetro 40, na rodovia Castelo Branco, nas proximidades de
Santana do Parnaíba e Jandira. Na noite de. ontem, 0S bombeiros'
informavam que existiam apenas alguns focos de chamas na região,
sem oferecer perigo às demais fazendas ali 10càIizadas. O fazendeiro
Paulo Henrique'Khoury, proprietário da área atingida, declarou que
"os prejuízos são incalculáveis, ecológica e materialmente".

CAUSAS APONTADAS
O Sr. Paulo Henrique Khoury salientou que "o incêndio começou

no domingo e deve ter sido causado por caçadores que normalmente
acorrem a região, em busca de veados,. onças e outros bichos'
menores. Fazem fogo para fazer refeição e também para cercarem os

animais",
� Isto ocorre sempre, mas como deixo alguns homens de minha

fazenda de sobreaviso, conseguimos apagar as chamas a' tempo.
Entretanto, neste domingo, devido as recentes geadas, a mata estava

seca e facilitou a propagação d� fogo, afirmou.
Esta reserva florestal, com área superior a 300, alqueires, é a única

do Grande São Paulo.
.

a
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Madeirame desaba de prédio
sobre casa e assusta família

O vento sul que começou a soprar na
tarde de ontem em Florianópolis e ganhou
maior intensidade ao anoitecer provocou a

queda do madeirame de sustentação dos
andaimes no 120. andar do ediffcio.Panora
'ma, em construção na Avenida Rubens de
Arruda Ramos, atingindo a residência vizi
nha pertencente ao casal Norton e Terezi
nha Ouriques. O acidente causou danos ,

materiais de relativa monta, pois grandes
barrotes atingiram a cozinha e o quarto dos
,filhos do casal, destruindo o telhado, o

forro e atingindo utensílios domésticos e

móveis.
TODOS NA SALA
A família Ouriques terminara de jantar e

se dirigiu à sala para assistir televisão
quando, por volta das 19 horas,um estron
do 'invadiu a casa, quebrando. o silêncio
reinante - todos estavam atentos a mais
um capítulo da novela "Meu Rico Portu-·
guês", - e provocando um tumulto no

local. Doria Terezinha não sabia o que fazer
e foi tomada pelo pânico, enquanto o'

marido procurava retirar seus familiares da
casa. Luciana, de 4 anos, e Renato de 2,
foram' levados imediatamente pelo pai para ..

a casa da sogra, D. Consuelo Nunes Pires,
juntamente com a mãe Terezínha, '.'

Passados alguns minutos, após constatar
que nada mais havia, Norton Ouríques
voltou à casa - Rua Almirante Lamego, 42
- para avaliar os estragos sofridos e verifí
car, estarrecido, que sobre a cama dos
filhos enormes barrotes de madeira de lei
descansavam atravessados. Na cozinha, a

situação era idêntica: madeiras, telhas "7
destroços ocupavam quase a totalidade. das

I,

dependências. .

EMPRESA SE RESPONSABILIZA
Iniciado há mais de três anos, a constru

ção do Edifício Panorama, que possui
frentes para a Avenida' Rubens de Arruda
Ramos e rua Almirante Lamego, ficou

paralisada por algum tempo porque a em

presa responsável � a Sul Brasil - faliu. Os
trabalhos foram reiniciados há cerca de um
mês, quando a construtora Emedaux adqui-

\ riu o prédio e deu' prosseguimento aos

tra:balhos.
Enquanto o Sr. Norton Ouriques solící-.

tava a presença do Corpo de Bombeiros
,para que fossem avaliadas as possibilidades
de novos incidentes, a empresa proprietária
do prédio comparecia ao local, através de
um de seus diretores, para determinar
providências e assumir as responsabilidades ..
A polícia técnica também foi convocada
pelo proprietário da casa atingida para o

registro da ocorrência e levantamento dos
prejuízos.

Segundo Norton Ouriques, o acidente
de ontem não foi o primeiro, porque há
dois' dias seu quintal foi atingido por parte
da armação de madeira, que sustenta o

elevador de serviço utilizado pêlos operá- ,

rios. Dona Terezinha só' conseguiu se acal
mar após as 20 horas, quando se conscienti
zou de que seus filhos estavam tranquilos
na casa da mãe, S6 não conseguia explicar a
sorte dos filhos, que não estavam em suas

camas na hora do, acidente.
- Só Deus sabe como estamos todos

bem (comentou em lágrimas). Para sorte

nossa, estávamos todos na sala assistindo
televisão.

Técnicos analisam voz de
,

sequestrador no Rio
Um dos sequestradores de Dudu e Carlos

Vinícius (o elemento encarregado dos contatos

telefônicos) é pessoa acostumada a dar e transmi
tir ordem, comumente lida com situaç.ões perigo
sas sem perder a tranquilidade eé habituado a dar

explicações e informaçõ�s. Pode ter experiência
com microfone, para orientar e dirigir grupos.

Sua voz grave, abaritonada, indica liderança
presente ou passada; pertence a uma pessoa de
meia idade, em torno, de 35 anos, parte de
indivíduo de boa compleição de dentes naturais,
seguro, e tem boa educação' formal.

'

,e instruído' ou tem convivência com gente
bem educada. A pessoa é carioca, ou' convive há
muito com os cariocas, havendo leves traços de, .

que se trata de gentê acestumada a viajar e a

dialogar com pessoas de outras regiões do país.
Tem boa coordenação de raciocínio e possível-

mente é de muita inteligência. Seu contato com

os parentes dos menores sequestrados indicam
ainda que se trata de pessoa acostumada a dar

tipo de situação, ou seja, a necessidade de'
'controlar e, dominar imprevistos durante o. diálo

go.

Todãs essas conclusões, que poderão facilitar a
identificação e localização do au tor dos seques
tros, foram levantadas, através de um grupo 'de

foniatras e logopedistas, especialistas em estudo e

análise do indivíduo segundo a voz. Eles analisa
ram exaustivamente as gravações das palestras
mantidas pelos criminosos com os familiares de
CArlos Eduardo e Marcos Vinicius. Os técnicos
trabalharam durante 11 horas no exame-de dois
rolos de fitas contendo três conversações �anti
das entre criminosos e familiares das ví tirnas.

Ponha esta campeã
de peso�leve em .

seu balcão..

DIVERSOS PLANOS DE FINANCIAMENTO. ENT.REGA IMEDIATA.

BALANCA'SANTOANTONIO LTDA.
,Uma empresa do Grupo .1 SANTOS I
Fábrica: Rua Almirante Barroso, 446· Porto 'Alegre.RS' ,

V_e�das: Rua Álvaro Chaves, 468· CX. Postal 3073, Fones: 22-7932,22-8846 - Porto Alegre _ RSFilial: Rua Presidente Bernardes, 2063 - Fone: 23-2190 - Cascavel - PR

• Semi-automática.
• Especial para comércio e indústria.
• Fabricada em três modelos diferentes.

Pise. Esmague,
Não faz a mínima diferença.
São tantas as flores que existem no mundo.
Bom mesmo seria' se no lugar desse canteiro,
tivesse um pátio cimentado,
com dezenas de automóveis em volta,
destilando veneno. E os nossos filhos brincando ..

Contentes?
I·

Pise. E:smague.
Nesse nosso mundo uma flor não faz diferença.
Bom se no lugar dessa flor, e desse canteiro,
tivesse um monumento de cimento e aço.
Nossos filhos brincando em volta.
Alegres?
Pise. Esmague .:
Você está preocupado com coisas importantes,
não é? Aqui no luqan desse canteiro você poderia
construir um estacionamento. Nossos filhos
brincando debaixo de armaduras metálicas?
Felizes?
Pise: Esmague.
Você, um hOmem tão importante, não vai se
preocupar com uma flor, não é mesmo?

,,

Aqui nesse jardim bem que poderia passar uma _,L..,.---:;::.:_.....:::::::;......
via expressa. Para dar passagem ao

deus - todo - poderoso - de lata.
I; para nossos filhos atravessarem.
Saudáveis?
Vamos homem, o que você está esperando?
Pise, Esmague
Os nossos filhos ...

, ,

,,' I

,J

, I

Juiz aceita prisão da dupla
envolvida, em homicídio

Sérios problemas conjugais
ameaçam maridos e mulheres,
quando eles chegam aos qua

sos para 2.500 vagas), a fim
renta. Seleções investiga as cau-f

de 'prestar esclarecimentos sas 'desses conflitos: a rnenopau
sobre a impossibilidade de sa, a crise de confiança, o suces

imediato cumprimento da- so na vida. Eficientes sugestões
. quele provimento. para vencer a crise estão em Se-

PROTE:;;TOS Ieções do Reader's Digest - o

Essa falha na administra- prazer de ler. E mais: "Dicas

ção da Justiça paulísta justi- 'para ser bem sucedido", "Mila
gre em pleno ar" e "Quando foi

ficou uma série de protestos '

mesmo que a "civilização'lcome-]
nos meios carcerários, por cou?"
outro lado, diante da situa- ...._-----------t L �� -,-- ---;,----_----------�----------------,

\

ção criada, muitos juízes Se

valeram do 'mesmo provi-.
mente a fim de ampliar a

aplicação do regime de pri
são domiciliar. Os magistra
dos aplicam o artigo 40 da

quela determinação, pela
qual, "se não houver vaga
nos estabelecimentos indica
dos (cadeias públicas do in

terior, casas de albergado ou

distritos policiais da capi
tal), ou no caso de, estar o

albergado acometido de mo

léstia grave, o albergamento,
durante o período noturno
e nos pias em que não hou
ver trabalho, ficará em seu

próprio domicílio, sujeito.
no mais as regras Gpmuns a

todosos albergados':.
O secretário da Justiça de

São Paulo, professor Manuel
Pedro Pimentel, apresentou
ao Tribunal de Justiça e ao

Conselho Superior de Magis
tratura uma explanação da

realidade, apontando os re

sultados d,e um levantamen
to feito pela casa de Dete!l
ção, pelo Conselho Peniten
ciário e pelo DIPE.

O CSM reexaminou <;>

problema e baixou dois no�
vos provimentos. Um sobre
as condições para cumpri-
mento de penas privativas
de liberdade sob o regime de

prisão albergue, negando o

O diretor do DIPE, Di- benefício aos condenados
waldo Azevedo Sampaio, se por furto, roubo, extorsão,

,

viu na obrigação �e compa- extorsão mediante sequestro
rec�r perante os presos da e tráfico de entorpecentes,

I, Casa de Detenção (onde ressalvada a hipótese do

.cxistem mais de 5.700 pre-, ,usuário não traficante,

1____-+-------'-------------l, ......,._J' jj

iniciati�la 4!G't!lla.!
\

c0labOf,açãO OESTADO

�" .

'r •.

'�L",

I'
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Horóscopo
Omar Cardoso

ARlES - Nao se deixe levar

pela conversa dos outros.

'Aja de acordo com os seus

sentimentos. Só aceite palpi
tes de pessoas inteligentes e

,

de conhecimentos elevados.

Propício aos negócios, ao

trabalho e ao amor.

TOURO, - Mais um dia em

que tudo que desejar de
bom poderá contecer. Tal

vez este seja o melhor dia

deste mês para você. Suces
so profissional, nos negó
cios, no amor e em tudo que
empreender. Boas notícias.

Câ1EOS - Dia propício
para tomar iniciativas e para
melhorar sua situação flnan
ceira e profissional em todos
os sentidos. Pessoas nascidas
em Aries, lhe darão muitas

alegrias e ótimas sugestões.
Favorável ao amor.

CÂNCER - Bom fluxo as-
,

um programa
oscar berendt

crônicas 75. prof. A. Seixas Netto
a noite é pra cantar. Allan Braga
poeira de estrelas, Babv- Luiz Carlos
e outras atrações

tral para tratar de assuntos

jurídicos e questões imobi

liárias. De resto, o dia pode
ser considerado neutro, a

não ser para a vida amorosa

que é bem negativo.. Eleva-

RADIO
GUARUJA

,
.

Nesta segunda-feira, dia 18 'de aqosto, O ESTADO
e o Curso Barriga-Verde iniciam o vestibular simu
lado, para que você chegue primeiro na grande cor

rida de sua vida: o ingresso na Universidade.
,

/

�
�

Curso Bárriga'Verde
Onde, o aprovado é você

��OESTADO"

6.� anos - um' senhor jornal

ção material a vista.
LEÃO - Este dia poderá
trazer-lhe' muitas satisfaçõesc

e alegrias, tanto ria vida so-

cial como na sentímental e

amorosa. Õtimas chances no !

campo profissional e eleva

ção da sa:úde e da personalí
dade.
VIRGEM - Amanhã será

um dia em que você resolve
rá todos os seus, problemas
de maior importância. Se

ria conveniente não iniciar

negócio no dia de hoje. Não
viage, não gaste dinheiro a

.esmo e evite abusos.
'LIBRA - O fluxo astral fa
vorece as viagens e aos as

suntos comerciais, Por outro

lado, não provoque nin

guém, principalmente das
pessoas que o cercam. Êxito
sentimental e romântico.

,
Boas notícias.
ESCORPIÃO .!_ Dia positivo
para cuidar de assuntos im

portantes:principalmente os

que envolvam a sua elevação
profissional e social. Êxito

amoroso, príncípalmente se

a pessoa amada pertencer ao
signo de Câncer.
SAGITÁRIO - Este dia lhe

promete 'muito êxito pro
fissional, financeiro, social,
amoroso e em tudo que está

relacionado com o ensino,
educação e com a igreja. A
saúde será boa, o que influi
rá de modo posítívo em seu

sucesso.

CAPRICORNIO - Poderá

empreender 'negocíos neste

dia, contanto que os mesmo

foram iniciados anterior

mente. Cuide bem de sua

saúde, evite acidentes e to

dos os excessos que possam
prejudicá-lo de uma ou de
outra maneira.

AQUÁRIO - Não se preo

cupe demais com os outros,

procure resolver seus proble
mas em primeiro lugar. O

dia' é positivo para pedir fa
vores aos amigos fiéis e até

mesmo a patrões e à pessoa
amada.

PEDCf:S .; Dia completa
mente benéfico para você.

Todos os seus problemas se

rão solucionados e se sentirá

contente -corn os resultados,
Muita compreensão, em seu '

seio familiar, conjugal e

amoroso. Boas notícias.

".. ...,

CORUJÃO, - CENTER'
WISKERIA

A CASA NOTURNA QUE FLORIANÓPOLiS
-

PRECISAVA
'

PIZ,ZARIA -- RESTAURANTE - CHaPARIA
./

Ambiente Seleto e agradável
Música ao vivo com:

Jacó trio

Mirandinha ao Piano
;

�CORUJÃO CENTER - Av. Beira-Mar Norte
�

ir

SADIA CONCORDIA S.A.

INDOSTRIA E COMÉRCIO

C.G.C. no, 8_3.568.147/0001-00
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

GE:MEC/RCA-200-74/048
ASSEMBL!:IA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CO�VOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas-desta Sociedade a se

reunirem em Assembléia Geral-Extraordinária a realizar-se no
dia 23 de agosto de 1.975, as 10 (dez) horas, em sua sede

social, sita à Rua Senador Attilio Fontana, no. 86, na cidade
de Concórdia, Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem
e deliberarem sobre a seguinte ordem.do dia:
a) Outorga de poderes ao Conselho de Administração para
oferecer em caução :,3.002.521 ações ordinárias, no valor no

minal de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma, de sua proprie
dade e representativas de parte do capital da Transbrasil S.A.
Linhas Aéreas, como garantia em financiamento fi ser conce
dido pelo Banco do Brasil S.A., à citada empresa.
b) Eleição de membro para o Çonselho de Administração.

Concórdla- SC, 08 de agosto de 1975.
a) ATTILlO FRANCISCO XAVIER FONTANA

Presidente do Conselho de Administração

AtUGA-SE CASA
Av. Mauro Ramos, 225. Tratar: no local.

G)�ejjo.-iogurte.crem�.manteiga. .

. Jeitinho gOl'tOlOdevlverlaudavel.

Beba·leite.' leite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

.Raul

Caldas F?,

'Frases

(de ocasião)

/'

,

Surto imobiliário - (desmediao)
homenaqern - (merecida)
agradeço - (sensibitlzado)
convênio - (importante)
reunião - (proveitosa)

,

campanha - (memorável)
capela - (singela)'
Tribunal :_ (egrégio)
Festa da laranja - (tradicional)
Jantar - (elegante)
acidente - (larnentével)
viagens -

: de jovem - (jóia)
: de coroa - (a servlço )

,

: de autoridade - (bem sucedida)
: de executivo - (bons negócios) /

: de dondoca - (compras)
reivindicação - (justa)
distinção - (honrada)
falecimento - (prematuro)
falecimento - (perda irreparável)
disturbio - (violento)
dissencões - (internas)
disténção - (na coxa esquerda)
visitante -.,. (ilustre)
visitante muito importante - (preclaro)
jantar - (muito concorrido)
festa - (muito animada)
cotejo - (encerrado)
ensejo - (aproveitando o)
processos - (tramitando nas

esteras competentes)
médico ., (humanitário)
bai le - Ibranoo)
donzela - (inocente)
poato,- (não passa de um)
amor - (eterno)
fonte - (autorizada)
protestos _.!, (<:te elevada estima)
solução - (condigna)'

'

classe - (cada vez mais unida)
coquetel -.(elegant(ssirpO)
veracidade - (aos fatos)
'instâncias - (superiores)
dissenções - (resolvidas a contento)
mal - (súbito)
dispositivos - (acionados)
advogado - (caustdicol
jogo':_ (decisivo)
placar - (injusto)
princfpios - (elevadosr
declarações - (exclusivas).
American bar - (do Querência)
nomem público - (conceituado)
formalidades - (leqais)
empreendímento »- (arrojado)
horário - (previamente estabelecido)
horário - (não cumprido)
fé - ícrtstã) ,

palestrando - (anlrnaoarnente)
utilidade - (pública)
oportunidade - (não perca)
pol ítica - (na sua ver.dadeira acepção)
lucros - (significativos)
tempo, - (sujeito a chuvas e trovoadas)
jeunesse - (dorée)
diretor - (não está)
diretor - (em reunião)
parecer - (douto)
esforço - (,comum)

� problemas - (graves)
infra-estrutura - (em busca de uma)
vantagens - (só este mês)
clientes - (exigentes)
surpresa - -(grata)
audiência - (especial)
conclusão - (para breve)
interesses - (excusosl
reclassificação - (em estudos)
dispOnbilidades - (do orçamento)
linhas - (mal traçadas)
trânsito - (indisciplinado)
impedimento - (se alguém souber que o diga)
tempo - (vale dinheiro)
aútondade - (cornpetentel
pressa - (inimiga da perfeição)
sua senhoria ..... (trilou o 'aoltc)
entregue - (às moscas)
vigflia - (crvica)
missão - (para a qual fomos escolhidos)
frutos - (logo se farão sentir)

,

é lfcito - (dizer)
diálogo - (franco]
governar - (encurtar distâncias)
descanse - (em paz)
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Machado

-x-

Acaba de ser encaminhado

para publicação no Diário

Oficial, o decreto assinado

pelo Governador Antônio
Carlos KO!' der Reis, cons

tituindo a Comissão Exe

cutíva do Projeto de Me-

ri

peonato Inter-Sindical de

Futebol, em homenagem
ao governador Antônio
Carlos Konder Reis, em

disputa da "Copa Arnaldo

Prieto", . esteve reunida

com o presidente da Fede

ração Catarinense de Fute

bol, José Elias Giuliari, na
cidade de Joinville. O cer

tame será promovido pela
.

Secretaria do Trabalho e

Promoção Social e deverá
reunir representantes de'
450 entidades sindicais de
190 município) catarinen
ses.

'Está de parabéns a direto
ria do Clube Doze de

Agosto, pelo elegante jan
tar realizado terça - feira
em sua sede social; ocasião
em que era comemorado

os 103 anos, da fundação
daquela tradicional socie

dade. Compareceram altas
autoridades do Estado, en
tre elas o Presidente 'da As-

Elaine Gonçalves
Martins fará seu

debut no dia 16

Il Cinema

sembléia Legislativa e sra..

Deputado Epitácio Bitten

court. As debutantes que
foram ponto alto da noite,
receberam presentes da Di
retoria do Clube e da Max

.

Factor, que é a linha "O
Divino Rosto Deco".

'-X-

A Comissão encarregada
da organização do Cam-

UM DIA DE SOL (Sunshine) Melodra-
.ma menor, calcado na linha de Love Story; TAS (King of the Grizzlíes) Produção dos

<, uma mulher com poucos dias de vida, vi- =estúdios de Walt Disney, endereçada a um

vendo em desespero, com o marido. e uma ti P o e s p e ci a l de p ú b l ico. R itz

.

fílha.Sob a direção de
_ Joseph Sargent 5-7.45-�,45.

atuam Cristina Raines, Cliff De Young, PAOLO, O QUENTE (Paolol II Caldo)
Meg Foster e Brenda Vaccaro. Censura 14 Filme italiano de Marco Viccario, baseado

anos. Cecomtur 2-4-7,45-9,115 no romance de Vitaliano Brancatti, na li-

. A PRIMEIRA NOITE DE ,UM HOMEM nha de desmístíficação do sexo, de O Belo

(The Graduate) Inteligente sátira, com lan- Antônio. Giancarlo Gianniní, Rossana Po-

ces dramáticos, em torno da sociedade nor- destá, Gastone Moschin, Omela Mutti, Ri-
.
te-americana: sexo, casamento, conveniên- cardo Cuccíola e' Lionel Stander estão no -

das, protesto.. Dustin Hoffmann, Anna elenco. Viccario, o realizador, não goza de

Bancroft, Katherine Ross, com direção de
.

bom conceito; embora tenha acertado em

Mike Nichols, Censura 18 anos. São José Os 7 Homens de Ouro. 18 anos. Coral

3-7,45-9,45. 3-8-10 horas.

Correntes do .

MDB divergem
quanto ao local
da Convenção
Rio - o novo' impasse

político-partidário envolven
do o MDtl do Rio de Janei
ro .é quanto ao local para a

realização dos trabalhos da
Convenção Regional, marca
da para o .día 24 deste mês.
Enquanto o senador

Amaral Peixoto, presidente
da Comissão Executiva pro
visória, continua irredutível
quanto à sua realização na

sede do partido, edifício
Piauí, a corrente do ex-go
vernador' Chagas Freitas

quer transferir para o Palá
cio Tiradentes. Amaral está
se fundamentando ria deci
são tomada pela executiva

nacional, dando como local,
a sede partidária, mas a cor-

; rente chagista sustenta que
, ali não há espaço para reunir
mais de mil convencionais.

O líder José Maria Duar
te, encaminhou ao Tribunal

Regional Eleitoral petição
solicitando a realização. da
convenção do MDB no Palá
cio Tiradentes. O presidente
da Assembléia deputado Jo
sé Pinto informou que até

agora não recebeu ofício pa
ra cessão do prédio ao MDB.
Disse também que é desejo
da Arena fazer sua conven

ção regional, no prédio da
antiga Assembléia Legislati
va - Palácio Pedro Ernesto.

O GIGAN1ESCO REI DAS FLORES-

Minas fecha fá'brica

que poluia 'ambiente
Belo Horizonte - A assessoria de imprensa do Governo

mineiro divulgou nota oficial na qual anunciou que, após
ter tentado um última acordo com a companhia de cimento
Portland Itau para evitar seu fechamento à força - recurso

que a empresa ignorou -, não havia outra alternativa senão

determinar ao comando da polícia militar de Minas que
destacasse o contigente necessário a garantir a paralisação
das atividades da fábrica o que está sendo executado.
Esta é, ria íntegra, a nota oficial:
"Tão logo se agravou o problema da poluição causada

pela fábrica da Companhia de Cimento Portland Itau, na
cidade industrial de Contagem, o governador do Estado de
terminou ao secretário Fernando Fagundes Neto, da Indús

tria, Comércio e Turismo, e ao professor José Israel Vargas"
presidente da Fundação João Pinheiro, que entrassem em

contato com a direção da empresa, visando a obter dela um

compromisso para a adoção de efetivas providências, bem
como a fixação de um cronograma para a instalação de
filtros antípoluentes. Nada foi conseguido.

"O prefeito municipal de Contagem houve por bem cas

sar o alvará de loçalízação de funcionamento da referida
indústria, uma vez que a direção da Companhia de Cimento
Portland Itau se negara a adotar medidas antipoluentes.

Diante disso -, a direção da empresa recorreu à justiça,
impetrandoMandado de Segurança contra o decreto do pre
feito municipal de contagem e solicitou, na forma da lei,
medida liminar para sustar a execução do ato administrati

vo, o que lhe foi negada, conforme· é do conhecimento

público.
"
!oi

"Em face disto, o prefeito de Contagem oficiou ao' sr.
Comandante Geral da Polícia Militar solicitando na forma
do disposto no artigo 77, Inciso 29, da Lei Complementar
número 3, de 28 de dezembro de 1972 (Lei de Organização
Municipal), auxílio policial para assegurar o cumprimento
de seu ato de vez que a despeito de negada a liminar, não se

dispôs a companhia de cimento Portland Itau a cumprir a
referida decisão administrativa.

UmBanco com raízesnaterra.

lhoramento do Setor de

Saúde, a ser financiado pe
lo Banco Alemão (Kredí
tanstalt fur Wíederaufbau),
com o qual o Governo do
Estado firmou contrato
em novembro do ano pas
sado.

-x-.
Lídia Maria Mund, no jan
tar do clube Doze fez en

trega da faixa à nova Rai

nha do Clube Doze de

Agosto, Eliana S. Soares.
-X-

O Dr. João Calmon, chega
, à nossa cidade dia 27 pró
ximo, para o lançamento
-de seu livro Educação Rea

lidade Brasileira. O Dr.

Calmon, nome internacio

nalmente conhecido, faz

lançamento do mesm<? li

vro na cidade de Joinville.
-x-

A Diretoria da Sociedade
Harmonia Lyra de Joinvil

le, está nos informando
,

que já assinou contrato
com Cídinha Campos, para'
a apresentação da peça
"Homem Não Entra", que
será apresentada dia 20 de

setembro próximo, às'
20h30m no salão de festa
da Lyra.

-x-

Divino Rosto Deco, lança
mento de Max Factor, está
com exclusividade na Dro
garia Catarinense, para as

mulheres bonitas de nossa

sociedade. As esteticistas

Maria da Paz e Elisa Camí

ta, na própria Drogaria da

rão total assistência às que

preferem Max Factor. '

-x-

O Secretário dos Transpor
tes e Obras, Comandante

Nicolau Fernando Mal

burg, e o 'engenheiro Antô

nio Carlos Werner, Diretor
Geral do DER, no Rio de

Janeiro, participaram .de

importante reunião no De

partamento Nacional de
.Estradas de Rodagem.

-X-

Cristina, filha do sr. e sra.

Dr. Apóstolo Kosmo Com-

-:

minos, uma das Debutan
tes do Clube Doze de

Agosto, dia 6 próximo, es
tará representando nossa

sociedade na noite de gala
com apresentação de De

butantes, na, Sociedade
Harmonia, Lyra, em Join

ville.
, -X-

Á simpática sra. Secretário

Victor Fontana (Noerni),
está chegando de mais urna .

viagem a São Paulo, onde
visitou seus familiares.

-X-.

Para celebrar convênio

com o governador Antônio
Carlos Konder Reis, esteve
em nossa cidade, o presi
dente do Banco de Habita

ção, Sr. Maurício Schul

mann.

Rosana Cristina Silva,
Patrícia Machado de

Oliveira e Maria

�argerethBaréa,
debutantes do Baile Branco

Miss Brasil, Ingrid Budag,
viajou hoje para o Rio de

Janeiro, onde será recebida

pela organização Natann,
0S, famosos joalheiros que
vão fazer a entrega de uma

valiosa jóia, à mais. bela

brasileira.
Bastante contente o Dire
tor da Andraus Publicida-,

de, Luiz Gonzaga Andraus
de Mattos, com, o lança
mento do segundo número
da Revista Clube Doze. A

publicação nesta edição de

agosto destaca o Baile
Branco e traz entrevistas

com a Sra. Ida Simone Fi

lomeno, Sra. Laila Freyes
leben, com o costureiro

Galdino Lenzi, entre ou

tros. A Revista obedece ao

excelente gabarito da de
número um e traz' em sua

. capa um grupo de debu

tantes na sede balneária de
Jurerê.

. dêManolo'S,
-x-

A festa de 15 anos de Ma
'ria da Graça Silva, que se

realizou no último sábado,
ainda é assunto no grupo
da jovem guarda.. O broto
em foco fará seu debut so
mente no próximo ano.

-x-
. . .

Usando um tailleur preto
com grande gola em vison,
também preto, estava ele

gantíssima em recente reu

!)ião social, a doutora Léa

Schmídt da Nova. O taíl

leur da dra. Schmidt da

Nova, era assinado por
Lenzi.

-x-

Alice Modas prepara sua

coleção primavera verão

para apresentar em tarde'

de elegância e caridade dia
.

23 próximo na residência
da sr a . Iria Tavares

Moellmànn. A renda da

promoção reverterá em fa

vor da Rede Feminina de

Combate, ao Câncer.

-x-

-x-

Para tratar de assuntos re

lacionados à Barraca de
Santa Catarina, na Feira da
Providência no Rio de Ja

neiro, esteve em nossa ci

dade, a elegante e bonita

sra. Ivete Bornhausen,
-X-

-x'::-
Muito elogiado o serviço
bem.como a d�coração do

grande jantar realizado ter
ça-feira, no Clube Doze de

Agosto, mais urna organi
zação da eficiente equipe

Um Banco no qual você pode
confiar porque está fortemente enraizado em Santa

Catari�a. Um Banco que nasceu, cresceu e produziu seus frutos

aqui. Financiando e promovendo o progresso de Santa Catarina.

O BESC está com suas ra ízes plantadas aqui e é aqui que ele

produz e colhe seus frutos para redistribuí-los aos

catarinenses. O B�SC espera que você pense como ele,

BESC, um Banco da terra,

�BESC
o:. Banco do Estado de Santa Catarina SA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REVENDEDOR

AUTORIZADO

BRASrLlA - VERMELHO RIUBI 1974
PASSAT-AZUL 1974
VARIANT- BEGE ALABASTRO i

•.•.•.• 1974
SEDAN 1500- BRANCO LOTUS. : ;1975
SEDAN 1500-BRANCO LOTUS 1974
SEDAN 1500 - AZUL DIAMANTE 1971
SEDAN 1500 - VERMELHO CEREJA :1970
TL 1600 - VERDE GUARU�A .... t •••••••.••••••• 1972
CHEVETTE-BRANCOEVERESTE .. , 1974
FORD CORCEL COUP� - VERDE METALlCO 1974

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM ExPoSIÇÃO
,

VEICUtOS USADOS DE QUALQUER M,ARCA .

R.-GAS·PÀR DUTRA - 90 ESTREITO
. Fone:44..Q522.

.

Florianópolis.

(C:;��.:-�_���= �;{1·:�}\. _iv�m
COMERCIAL BEIRA �AA\ VfICUlO� 1-' 'AlPA� St�TAÇOES

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22-5757

Volkswagem 1300 -laranja outono ","" ,1975
· Vol kswagem 1300 - bege alabastro pouco uso 1975
Volkswagem Brasflia - vermelho-rubi " .1974

.

Vol kswagem Brasflia - bege alabastro 1974
:Volkswagem Brasflia -azul metálico 1974
. Vol kswagem 1300 -r- branco lotus .. . 1973
,Dodge1800-branco . .. 1974
Corcel cupê - vermelho c/vinil.. . .1972
Corcel cupê - amarelo ••.

'

•• ; • . •• . ..•........... 1972
Corcel cupê - bege

' : � 1970

Francisco Tolentino, 13 -TELEFONE 22-2980'.
CORCEL CUPÊ LUXO - VERMELHO:-: 1975
Volkswagen -1300.- Azul Danúbio 1975
Volkswagen - 1500 - Verde Marítimo : 1973
Vol kswagen - 1500 - Verde Iguaçu 1972

•

<\ �-

Compramos a vista o .�eu carro. .

GATÃO AUTOMOVEIS

CARIONI . COM. AUTOMOVEIS lTOA.
.

Av. Rio Branco, 53
Fones: 22-6591 e 22�1042 (a ser ligadoi

1 VOLKS AZUL . . 63
1 DOGINHO MARRON 73
1 VOLKS AMARELO-1500 : , 72
1 CORCEL LUXO - VE'RDE :. . 72
'1 CHEVETTE VINHO '" OK
1 OPALA VERMELHO , , ." 70
1 DODGE DART VERMELHO ' 72

CHEVROLET CARAVAN OK VARIAS CORES : .1975
CHEVROLET OPALA CU.P� OK VARIAS CORES 1975
CHEVROLET OPALA QUATRO PORTAS OK .. ' .. , .1975
CHEVETTE OK VARIAS CORES :

T ••••• 1975
DODGE 18000K VARIAS CORES 1975
DODGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO .. 1975
MAVERICH OK SUPER LUXO .. , , .1975
MAVERICH 1974;

.

, PASSAT OK.: 1975
SEDAN 1300 OK 1975
KOMBIOK : .. � " !1975
TL 1600 : 1972

RUA:' ALMIRANTE LAMEGO' 170, e JOÃO PINTO E8-
.QUINA SALDANHA MARINHO FONES: 22-0192 '.:._,
22-1392 e 22-2952

.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE �OLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
CORT'PO ANO

1.500- Branco '.' ......• ,
1973

1.500 .,.. Amarelo ' 1973
Variant - Azul Niágara 1973
Variant - Branca ,

1974

TL 2 portas - Bege 1973
Tt..4 poqas - Amarelo .....•........... ,

'

.. 1974

Karman Guia TC - Vermelho · .. 1972

Dispomos de moto�es 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troe:']

JARDIM ITAGUACU
".

O bairro residencial mais categorizado da capital.
Vende-se três lindas residências novás e três lotes

· para mansão. Tratar: na Fábrica de Lajot a s, no

Abrão ou Urbano Sales� 37. Fone 22-298'1.

PRECISA-SE
Umq empregada deméstica. Tratar: na casa Póppy .- Av:

Santa Catarina. 530 � Estreito L Fpolis.
'

_� J
.•

CRECI- S7'
\

n

·rr�lli!
. --_

- ---:- --�-- ---

I

APARTAMENTOS
A-43 - Apto. no Editlcio CAMARUS, cont�ndo living, 3

'quartos, cozinha, dependência de empregada, área serviço,
�WC, garagem e jardim. Armários embutidos.

A-41 - Apartamento em CAMBORIÚ, tipo duplex, conten
do 2 quartos, copa-cozinha. área de serviço. BWC. Térreo,
rneblllado, 150,00 metros da praia, Cr$ 110.000,00.

.�-39 - Apartamento em edíffcio n�v�, na Av, �ubens de
Arruda Ramos, contendo uma suite, 2 quartos, living, 8WC,
cozinha, área de serviço, dep, de empregada e garagem.

A-38 - Apto. no Edif lcio Ceará, com livinq, 2 quartos, cozi
nha, BIÍVC, área de serviço e garagem.

A-37 :_ Apartamento no Ed. Ceará, contendo living, dóis
quartos, cozinha, BWC e área de serviço.

A-36 - Apartamento no Ed. Renoir, contendo .urna suite,
deis quartos, lavabo, BWC, living, dependência de empregada,
área de serviço, garagem. Telefone, armários, ar condiciona-
do, exaustor, carpet, cofre.

.

A-34 - Apto. no Ed. Guaratuba, contendo 2 quartos, _sala,
cozinha, área de serviço, ByvC.

I
A-33 - Apto. no Ed. Mansâ'o La F�ntai'ne, contendo living,

·

3 quartos, BWC, copa-cozinha, dependência, de empregada,
área de serviço. Carpet, lustres e cortinas.

· A-32 - Apto. Ed. Lacy, com 3 quartos, sala, cozinha, BWC,
área de serviço, 2 armários embutidos.

A-30 - Apto. Ed. Hernbrandt, contendo' suite, dois quartos,
'avabo, BWC, living em "L", com 3 sacadas, dep. empregada,
área de serviço, garagem. cozinha americana, telefone, armá
rios, ar condicionado, exaustor, carpet, cofre.

A-29 - Apto. Ed. SOLlMAR, contendo 3 quartos, sendo
um com banho privativo, sala, cozinha, BWC, dep. emprega
da, área de servlçojcarpet, salão de f�stas.

A�23 - Apto. no Ed. Brigadeiro Fagundes, com livin\j, dois
quartos, um com' banho privativo, sala de. jantar, copa-cozi- .

· nha, BWC, área de serviço, 3 sacadas, 3 armários embutidos,
carpet e cortinas.

f
A�18 - Apto. Ed. Andréa, Av. Beira Mar Norte, contendo
uma suite, dois. quartos, living, 9WC, cozinha, dependência de

, empregada, área de serviço, garagem. Porteiro eletrônico, tele
fone. gás central, UM APARTAMENTO PO,R ANDAR.

A-15 - Apto. no Ed, Margarida, CQrTÍ living.'3 quartos, BWC,
'cozinha, área de serviço, dep. de empregada. 2 armários em

butidos, cortinas.

A-13 - APTO. NO EDJFrCIO ITAUMA, ESTREITO, CON
TENDO SALA, 3 QUARTOS, COZINHA, AREA DE SERVI

ÇO, 2 BWC, GARAGEM.

A-08 - Apto. no Ed. una. Lila, centro. contendo uma suite,
2 quartos, living, BWC, copa-cozinha. área de serviço, depen
dência de empregada, excelente garagem, carpet, terraço com

churrasqueira, acabamento luxo.

· A-07 - Apto. no Ed, Califórnia, com uma suite, dois quar-·

tos, amplo-living, podendo ser formado dois ambientes, escri
tório, BWC,' cozinha, dependência de empregada, área de ser

viço, qaraqern fechada: Armários embutidos, ar condicionado.
aquecimento central. esmerado acabamento.-

DIVERSOS

D-10 - Sitio localizado em Serraria, muno de São José, com
casa de alvenaria de 80,OOm2, excelente churrasqueira, está
bulo, diversos animais, amplo pomar, parreira com ,200 me-

tros, diversas culturas.
TERRENOS

T-45 _I Terreno medin,do 12,00 x 28;00 situado na rua Cô

nego Be/nardes.

, T-43 - Terreno situado em Coqueiros, proximidades da sede

da AABB., com 312,OOm2.

T-42 - Três lotes em

300,OOm2.
Barreires, medindo cada um

i

NO BALN�ÁRIO (CAMBORIO

)

DIPRONAL I Distribuidora
de ProdutosNacioItais Uda.

DEPARTAMI';.I\ITO DE CARRROS USADOS

Galaxie - 500 - Marrom Metálico 71
Variant - Branco 71
Opala Sedã - Topázio Metálico 71
Opala Coupê - Rosê Metálico : 73
Corcel-luxo GT - Amarelo c/Vinil

,
72

Corcel-luxo - Pr�to-bali 73
Corcel:luxo LDO - Marrom Castor 75
Corcel-luxo LDO - Branco 75

T-41 .- Area rural com 250.000,QOm2, frente para a estrada

de Canasvieiras, proximidades da entrada de Cacupé. Possui
duas casas de madeira. Agua própria.

T-40 - Terreno com 300,00m2, na Trindade, proximidades
·

do Loteamento Sul Brasil. •
'.

.

T-34 - Terreno com 301.oom2, sltuado à rua José Mattos

Areas, contendo casa de madeira.

T-32 - Terreno situado em Bom Abrigo, na parte alta, com
excelente vista panorâmica, contendo 400,OOm2.

T-31 - TERRENO SITUADO À RUA SENADOR MILTON

CAMPOS, COQUEI ROS, MEDINDO 22,00x21 ,00 metros.

T-30 - Terreno situado à rua Santos Saraiva, com 20,00 x .

50,00m, totalizando 1.000.00m2.

TEMOS O MELHOR 'NEGOCIO
BELíSSIMO TERRENO - c/12.000m/2, frente p/o mar, lin
da vista panorâmica c/Cr$ 130.000,00 de entrada e o saldo
em 40 meses à combinar. Mercadoria 'rara.
APTO. REC�M CONCLUíDO - c/3 dormitórios e demais
dependências, c/azulejo decorado até o teto, 'piso de cerâmica
esmaltada, c/garagem. AtoCr$ 10.000,00 e Cr$ 35.000,00 à
combinar, e e saldo a Cr$ 2.100,00 mensais.
APTO NA AV. BRASIL - de esq. c/4 dorrnlt. sala, sacada,
apenas 2 aptos p/andar, b/ensolarados p/Cr$ 210.000,00 à
comb.
APTO EM ED. J;>E GABARITO - c/2 dorm. sala, sacada,
banheiro, cozinha. Preço'Cr$s130.000,00 à combinar.
APTO FRENTE MAR - No cento, c/sala de estar, jantar. 3

'

dorrn., 2 BWC em cores; copa e cozinha separados e depen-.
dência de empregada. Preço Cr$ 340.000,00 à'cornbinar.
APTO NUNCA HABITADO - C/living em "L", 3 dorm.
BWC, ampla cozinha, área, quarto eWC de empregada. Entra
da Cr$ 150.000,00 à oombinar e o saldo financiado à lonqo

,prazo.
EXCELENTE APTO. NOVO O KM - À.meia quadra da praia
c/sala, sacasa, copa, cozinha, 3 dorm, 2 BWC sendo tpriv, do
casal c/ótimo acabamento. Preço" Cr·$,260.000,00 c/fin, até
20 anos.

EDIFíCIO EM FASE FINAL DE CONSTRUÇÃO;,'Jemos
. apto. c/4 dorrn. sala p/3 amb. demais dependências o/apenas
Cr$ 380.0pO,00 em excélentes condições de 'pagamento.

CASA EM ÓTIMA I LOCALIZAÇÃO c/sala, 3 dormitórios,
cozinha, banheiro, garagem, churrasqueira, quarto e WC de

empregada. Preço Cr$ 200.000,00 à combinar.
CONTAMOS AINDA - Grande variedade decasas, terrenos e'

apartamentos, com localização variada e preços � condições
atraentes. Visitem-nos sem compromisso.
'MAIORES INFORMAÇÕES C/HERSON PAUPI):RIO - Ne

gócios Imobiliários CRECI-2284 no Balneário. Camboriú, à
Av. Brasil - esq. cltu« 2400 - fone 2008.

'-, R�â Felipe SChmidt, 60 --

.

.

- :-
-

Fóne-: 22: 3321 'e_ '22 - 2197 '

�
-

EIMARD PIRES
MILTON BORGES 'LEAL

-ADVOGADOS-
,

Cobranças,' administração de Imóveis, Causas trabalhistas e

criminais

Pça, Paulo Schlemper, n. 1 - 10. andar - Estreito - Floria
nópolis - SC.

A VENDEDQRA DE APARTAMENTOS
EM FLORIANOPOUS

COQ1fEIROS.- 11m Apto. com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro, dep. completa de empregada. área' de serviço, gara
gem, todo mobiliado, acarpetado, armários embutidos, EDF..
KOKEIROS - financiado.
ESTRE ITO - um, Apto. no E DF. SEDA, com 3. quartos. WC
social; sala, cozinha, área de serviço, dep. de-empregada.
Um lindo terreno em Coqueiros. Preço .barbada. Negócio Ur

gente.
ESTREITO - altos de BESC - Apto. com 2 quartos, dep. de
empregada, sala, cozinha. Wc social, área de serviçe. Finan
ciado.
AV. BEIRA-MAR NORTE - Edf. Andréa - Apto. c/acaba
mento fino. todas as de,pendênc:ias necessárias, o melhor da
Beira-Mar. Cr$ 550.000,00
CENTRO - Rua Al'mirante Lamego - EDF. MARTINHO
CALLADO, Apto. c/195m2 e' fino acabamento. Todas as de

pendências necessárias. Preço por metro quadrado o mais ba
rato da Capital.
CENTRO - Rua Esteves Júnior no. 91 em construção, o !;df.
que' igual no Centro não há, entrega 10 meses. Todas as de-

, Pendências necessárias e mais salão de festas no térreo. Veja 'a
obra e depois venha reservar sua unidade no Edf. Des. Medei
ros Filho.
CENTRO -'- Rua Dib Mussi - Apto. com 3 quartos, WC
social, living. copa-cozinha, área de serviço, dep. de emprega
da, armários embuticlos, todo acarpetado, cortinado, condo
mínio, barato, garagem particular, livrp. para financiamento.

. IMOBIL.IÃRIA PREDIBENS LtDA
Av. Rio Branco,. 142 - Fones 22-0299 e 22-4379

C RECI- 25

VEN'DE�Sf
CRECI78 �Fon;;,s: 22-1036 e 22-5Tij
qua Marechal Guilherme, no.5

COQUÉIROS '- Apto. com 100 m2. Cr$ 140.000,00 Finan-:
dado.

.

COQUEIROS - Area de 420 m2 com frente para o asfalto.
.

CENTRO - Area de 7.000m2. Zona nobre. Preço: Cr$
SOO,OO o m2.

,

COQUEI ROS - Area de 1400 m2. Boa localização. Bom
. preço.
CEN'FRO - Casa com 350m2 de área construída, Bom preço.
BALNEAR'IO DE CAMBORIÚ - Apto. com sacada para o

m<)r. 3 quartos.
" .

TRINDADE -. Lote bem localizado com 540m2. Cr$
50.000,00

,

ITACORUB,I - Terreno com 1260m2. Frente para o asfalto.
c-s 20.000,00 I

.

CASA ,- Trindade, Servidão Costa, 50m2 de área construída.
Preço: Cr$ 60.000,00

.

COQUE I ROS - Recanto de frente para o mar. 330m2 e casa.

Cr$ 1 OO.OQO,OO a combinar.
,LAGOA DA CONCEI çÃO - Ar,ea de 18.732,50 m2 de fren
te para a lagoa.

'
. .

LAGOA bA CONCEiÇÃO - Lotes perto do LlC. Cr�
50.000.09
::ANASVIEI RAS - Bom lote. Boa localização. Cr$
35.000,00
VENDEMOS O'SEU IMÓVEl

COMPRO CASA EM COQUE_lROS.·

.DRA. ANESIA BOTELHO FRANCISCO:
CIRUIRGIÃDENTISTA '

Atende diariamente das 14 às 19 horas com hora

marcada. Fone 22-6101 - li:Iifício Dias Velho - 10.
andar - sala 115 - Félipe Schmidt, 27.

EM COQUEIROS OU ITAGUAÇU, PROCURO
CASA PARA ATENDER CLIENTE. DEVE POS
SUIR 3 QUARTOS E UM' ESCRITORIO, BEM' CO
MO VISTA PARA O MAR.

.

LIMITE MÃXIMO Cr$ 650.000,00
TRATAR COM DONA ROSITA NA RUA FELIPE
SCHMIDT No. 27 - EDF. DIAS VELHO, SOBRE
LOJA SALAS 15/16/17 OU PELO TELEFONE
22-3537 - REG.lS IMOVEIS - CRECI 58

,�

Extintores -Mangueiras
Vendas -'Reéargas � lnstalacões

'44-1377
Fo .

nes:
44- 1537

,SUL PEÇAS

i_��a: Fúlvio,Aducci 978 -'- Estreito.
_�� �

I,

VENDE-$E URGENTE
Uma casa nova de alvenaria localizada no bairro mais no-,

bre de Coqueiros (Bom Abrigo). Composta de 3 quartos; am
plo living; 2 banheiros; Copa-cozinha e abrigo p/carro. Terre
no com área de 450,00m2.

\

Um terreno na Rua José Lins 00. Rego com 1.800,00m:;!
aproximadamente. BOM ABRIGO. Preço a combinar .

Um terreno na' Rua Gentjl Sandin - São José - com área
de 2.670,00m2.

.

CONSTRUTORA E IMOBILIARIÁ JOWI LTDA.
AV. IVO SILVEIRA No. 4.501. Fones: 44-1902 e 44-03012.
Creci rio. 17

CADEIRAS
VENDE-SE CADEI RAS PERPÉTUAS: duas cadeiras
no Orlando Scarpelli.
Tratar pelo fone. 22 63 78 c/da. Bernadete.

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

VENDE-SE
\

I

I
I

Rua Anita Ga"ibaldi', 19 CJ.302 Fone 22-0455 i

·VENDE-SE

Bom Abrigo, casa de madeira, tipo pré-fabricada. com. 4 quar-

tos, sala. copa, cozinha, banheiro, garagem. I

Tratar pelo fone 44-19,53 ou 22-3359.
Horário comercial: I

,

Apartamento Ed. Cru�eiro do SuJ,3 quartos, de

pendênc;ia de empregada, garagem� Tratar: �com Pini.
fone 44-0829 - Creci 092./

V E N' D E I\J1 O S
Balneário - Fina residência, quase totalmente. financiada a

preço de ocasião '- 1.800 p/metro quad�adó incluinoo terre=
no.

Terreno Balneário - Excelente localização p/ construçãó de
residênc.ia.

.

Barreiros - Casa de alvenaria cl 3. dormitórios, sala, cozinha,
banheiro, área serviço, garagem. Entrada Ç;r$ 35.000.00 a

combinar e saldo a Cr$ 480,00 mensais.

Coqueiros - Lote - Praia do Meio. íua asfaltada. ,Preço Cr$
55.000,00, .

Bom Abrigo :- Lote - Localização privilegiada, 11 x33m -

Preço, Cr$ 95.000,00. . ,

Ponto Final Onibus Escola -. Casa de alvenaria - 1 ano de

construcão em boa localização. com amplo financiamento..

APARTAMENTO
VENDE-SE

Co'm 3 'dormitórios, todo .acarpetado, inclusive o quarto de

empregada; armários 'embutidos, 2 banheiros (1 privativo).
Excelente salão de festas.
(TRATAR À Av. OTHON Gama D'Eça, 109 - Apto. 1303:
Fone: 22-5921

ALUGAMOS
Coqueiros Apto. 202 - 3 quartos, living; copa, cozinha,
BWC, dependência empregada, área serviço. Cr$ 2.000,00 +

condomlnio.

TRATAR: CONSTRUTORA E IMOBILlARIA
,

BEBCATON LTDA.
Rua Cei. Pedro Demoro, 1825

CGC 82.895.236/0001 CRCI - 4'j
CREA,- 4918 Fone 44-2966

BARBADA
Apartamento e/vista parao mar, no centro da capital,
ci2 quartos, ampla sala, de estar e janta, copa-cozi
nha, banheiro social, dep. completa de empregada;
garagem, telefone e desocupado, ocupação imediata,
por apenas Cr$ 250:000,00 c/ Cr$ 20.000,00 ato do

contrato, saldo em 20 anos.

Informações: \fifa Empreendimentos Imobiliários
Ltda.
-Tet, Silveira,

_ 21,,, sala 102 � Centro Comercial -

.

CRECI 37 - Fone 22 - 1660

PARA ALUGAR
CASA PARA ALUGAR: procura-se casa-com

aproximadamente 220 metros quadrados, 10-

. calizada nas imediações do centro até a aveni
da Mauro Ramos.
Tratar pelo telefone 22

.

63' 78, com ds. Ber
nadete.

CARRO
VENDE-SE CARRO: Dodge Dart, ano 1972'1
com vidro rayban, a'r condicionado, rádio ori-
ginai e volante esporte. ,

Telefone 22 63 78 -:- ,tratar com _Da. Berna
,dete. '

TRANSFERÊNCIA
TRANSFERE-SE escritório mobiliado no

centro com telefone. Ocupação imediata.
Tratar com da. Bernadete '- fone 22 63 78.

TELEFONE
VENDE-SE TELEFONE COMERCIAL: telefone

prefixo 22.

Tratar com da. �rnadete: fone 22 .63 78.

CERTIFICADO EXTRAVIADO

I'
O Sr. Octavio Ronsoni declara que extraviou o Certificado de

Propriedade de �/veículo marca Camionete Willys, ano/1969, Cor

Verde MajQre, Chassis 99121/010921, Placas SI-0448.
Siderópolis-SC, 12/817'Ç)

-------

GERTIFICADO EXTRAVIADO
.

Foi perdido o certificado de propriedade do carro Kombi 1969,
,'or cinza prata, motór BH-73607, placa AB-8126, carroceria

163825, jJertencente ao Sr, Mar.tinho /:la Silveira.
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Administra.;ão Fazend6ria
realiza'concursos

sãO cinco temas para monografias

'"
e plOvas, no pr6ximo dia 17, para

-preencher vagas aos cargos de engenheiro,
mêdico veterinário,

engenheir o Igrônomo e oficial de juStiça.

fo. Escola de Adminístra

'ção Fazendária -,- ESAF -:

núcleo de Santa Catarina,
- estará recebendo até o dia
28 de novembro de 1975 as

inscriç,ões '

para, o concurso

de monografias patrocinado
pela Comissão de Coordena
ção e Implementação de

Técnicas Financeiras '_ Co

cite f, abrangendo os seguin
tes temas: a) desenvolvimen
to do sistema financeiro' e

política monetária :- caso

brasileiro; b) a contabilidade
de custos na administração
direta; c) prática gerencial
na programarão financeira
do Governo; d) a avaliação
'da execução orçamentária;
e) o controle de caixa do

Governo _ implicações no

sistema financeiro. I

Poderão participar do

concurso, quaisquer pessoas,
independentes 'de vínculo

com o setor público, sendo
o local de inscrição em San

ta Catarina, o núcleo regio
nal daESAF, rt ruaArcipres
te Paiva, Edifício Cecomtur,

APRESENT AÇÃO'
As monografias deverão

conter aspectos inéditos so

bre os tema escolhido e ser
, ,

susceptíveis de aplicação
prática, obedecendo a se

guinte- estrutura básica: ob

jetivo do trabalho; metodo
logia utilizada; apresentação
e desenvolvimento do tema;
conclusões e recomenda:

ções, práticas e concretas.

bibliografia consultada e

anexos, se for o caso.
Escolhido o tema "De

senvolvimento do Sistema
Financeiro e PolíticaMone-

tária _ Caso Brasileiro", de
verão ser.respeitados os se

guintes aspectos: modifica
ções estruturais no sistema

financeiro; estudo específi
co dos ativos financeiros;'
definições dos diversos con

ceitos de moeda; ímplíca
ções- do desenvolvimento do
sistema financeiro no Con

trole monetário; sugestões
para o aperfeiçoamento dos,
instrumentos de política
monetária. Para a formula

ção do tema "A prática ge
rencial na programação fi
nanceira do governo" pode
rá haver opção pelo crono

grama físico ou pelo crono-

grama financeiro, , _

Os ttabalhos deverão ser

datilografados em 4 vias,
com espaço duplo, e não
exceder a 100 páginas, ex

cluídas as relativas � biblio

grafia e aos anexos.' Serão
identificados por pseudôni
mos e acompanhados de um
,envelope lacrado, contendo
o 'nome do autor ou autores,
profissão, número do docu
mento de identidade, núme- '

ro do CPF, endereço resi

dencial e profissional, título
'da mo nografia e pseudõni
mo utilizado. O ato de ins

crição corresponderâ ao de

entrega damonografia.
Serão concedidos prê

mios em dinheiro e menções
honrosas 'aos trabalhos clas

sificados na seguinte ordem:

10. lugar _ c-s 20.000,00;
20. lugar _ Cr$ l5.000,qO;
30., lugar -'- Cr$ 10.000,00.
Para as demais classificações
serão entregues' menções
honrosas. Os três priníeiros

trabalhos classificados serão

publicados pela Cocitef, re

servando-se todos os direitos ,
"

sobre as monografias apre
sentadas:

O não cumprimento das
normas previstas no Regula
mento publicado no Diário
Oficial da União e no Edital '

implica na desclassificação
da monografia para o con

curso, a qual serâ devolvida
ao autor, enquanto que os

resultados/ do concurso se

rão divulgados no mês de
marçode 1976.

PROVAS DE CONCUR·
sos

A ESAF, núcleo de Santa

Catarina, fará realizar no dia
,

17, na Escola Técnica Fede-
ral de Santa Catarina, às 9

horas, o concurso para enge
nheiro, médico veterinário e

engenheiro agrônomo. Para
eum total de vagas ainda
não estabelecidas, estão ins

critos 30 engenheiros, 31

agrônomos e &l veteriná

rios, sendo os classificados
admitidos em, ôrgãos fede
raísem todo o Estado.

No dia 24 de agosto,
também na Escola Técnica
Federal de Santa Catarina,
ãs 9 horas, realizar-se-á o

COncurso para oficial dejus
tiça que conta com 132

inscritos. Em novernb ro, se

gundo fonte local da ESAF,
.serâ realizado novo concur
so para datil6grafos do servi-

ço público federal, visto o

primeiro não ter completa
do vagas, e ,proximamente'
o INPS deverá, abrir con
curso 'para assistente jurídi- ,

co.

Robin; ôleo sobre tela, "Jacarepagilá".

Uma mostra de arte para
comemorar o .lançamento

de um novo edifício

, \

Editora catarinénse
promove autores locais

A criação de um jornal literário e a

divulgação de obras de 'autores do Esta
do, através de trabalhos escolares, foram
as sugestões apresentadas pelos 45 parti
cipantes do II Encontro de Autores
Catarinenses, realizado recentemente em

Jolnville: "

'

Este encontro foi 'uma promoção de
Odilon Lunardellipresidente daEditora
Lunarâelli que objetiva incentivar os'

autores da tetra; "Citando exemplos de
promoções já realizadas em outros esta
dos e lembrando ainda, J!rico Verissimo
e outros autores que no Rio Grande do
Sul são conhecidos até pelo aluno pri-'
mârio; ele afirma que "só será posstvel
fazer alguma coisa neste sentido, com a

união de todos. A ação isolada é mais
lenta. J!:por este motivo que, o encontro
teve como principal objetivo a projeção
do autor caiarinense",

Como reprço para o andamento
destes objetivos foi criaia a Associação
Caarinense de Escritores e eleita a

diretoria, que ficou' assim constituida:
Adauto Vieira, presidente; João' Paulo (

Silveira de Souza, vice-presidente;
Aldemar Olsen, Tesoureiro e' Norton
Az imbuia, RelaçõesPúblicas.
Além da criação da Associação tam

bém entrou em funcionanento o Clube
do Livro que teve grande receptividade,
tanto na Capital como no interior, onde
dos próprios autores estão de represen-
tantes.

'

,CLUBE DO LIVRO
-Lançaio em 4 de julho, ele já cdnta

com 100 associaios, elém das empresas
comerciais que também se filiaram A
proposta de sócio pode ser feita por
qualquer pessoa que estiver interessaia;
basta ir na Vitor Meirelles 28 e preen-
'cher uma ficha" que dará dreito a

,

panicipação no Clube.
Os, requisitos que o sócio do Clube

do 'Livro Catarinense assume, quando
tssina sua ptopostà é o compromisso de
.receber um exemplar de caia t(tulo
publicaio em convênio com o Clube e a

Editora Lunardelli, sendo que no máxi
mo, um título ,novo, em cala 45 dias

que deve ser pago do recebê-lo, gozando
de um desconto de-20 por cento sobre o
preço normal do livro. O sócio também
promete divulgar entre amigos e pessoas
de suas relações, o espírito do Clube, ,

que I é o de dinam izar as publicações
catarinenses, contribuindo para a mere

cida projeção dos 'autores daqui e canse
'guili através dê indicação novos associo-
dos.

'

_

Odilonsexplica que "inicialmente edi
taremos apenas obras catarinenses: Pois

, ,

Lumudelli: a procura da união de todos.
I ,

é desta maneira que estaremc: divulgan
do e garantindo a edição. Pois são
pouquisstmos autores daqui que são
conhecidos e 'lidos pelos catarinenses".

NA PRATELEIRA
Durante o encontro foram feitos os

lançamentos de livros de Wolfgang
LudwigRau, "Anita Garibaldi"; de Tre
meI, "A Hospedaria"; Adauto Vieira
"Europa sem Programa" e Celestino
Sachet "Iransbrmoçõa Estético Literá
ria". E a editora já realizou uma lista de
17 novas edições, .1 C)Jistnõuições que
serão feitas exclusivamente peta Lunar
delli, além de 40 distribuições não ex

clusivas, todas de autores catarinenses.
Para que os livros não fiquem nas

prateleiras foi sugerido por Luiz Lunar
delli, Carlos Adauto Vieira e Iaponam
Soares, dumnte palestra sobre "Edições
e Livros e Direitos Autorais" que a

associação trabalhasse junto ais profes
sores de Português e Literatura para
adotarem ais seus alunos os livro« de
autoresdaqui.,

'

Odilon explica que "nõa interessa a
, 'uma editora, um livra que não saia das
prateleiras. E entendo que desta forma a

dijUsãó seria completa e garantiria a

ediçãi. Além de valorizar-oguiio que é
nosso."

,

-PREDllAR ENTREGA O ,TROFÉU,'A
,

JANELA DE OURO À VERA FISCHER

/

Com' um coquetel que será iniciado rts 20h3Omin- de'
hoje, a Ceisa abre novamente o Ciesa Show Room do

-

EdíffcíoApolo (rua Tenente Silveira esquina Deodoro) para,
uma mostra de arte. Desta vez, comemorando o lançamento
de seu novo Edifício Alpha Centauri, trouxe A. Mesquita e

Robin, para a apresentação de "Dois pintores brasileiros".
A organização desta exposição está a cargo do marchand

- LíndolfBell, daGaleria Açu-Açu, de Blumenau.
A exposição que deverá perdurar até o dia 28 compreen

de dezenas 'de trabalhos dos dois artistas reconhecidospela
crítica 'como de uma pintura excelente. Robin apresenta
diversos ôleos sobre tela, retratando magníficas paisagens
marítimas de cores e solidão como "Jacarepaguâ" ou as

pinturas do porto. Ambos os artistas .são cotados nacional
mente, mas OS, preços das obras são acessíveis e as aquisições
poderão contar com financiamento, em' até 24 meses,
através da Besc Financeira:,

'

A. Mesquita, nascido no Arcoverde, em Pernambuco,
vem com "As core� da epopéia", Figuras humanas, nature"
zas mortas e paísegens belfssímas como "Caminhando para
o mar",

I

um óleo sobre tela de 60x40 cm. O artista tem'
inúmeros prêmios, de salões nacionais, já participou de
importantes mostras nos Estados Unidos e tem acervo

espalhado por museus de Washington, Calífôrnía, Iokohama
e Moscou. Além de ser um nome internacional para as artes
brasileiras, citado em compêndios como a Delta Larousse e'
o Dicionário de Artistas Plásticos Brasileiros.

Fugihdo aos preços médios, há dois trabalhos de
Mesquita, premiados na Bienal de Artes do Rio de Járreíro,
que estão � venda-por Cr$ 12.000,00, cada um.

'

.

No último Domingo, com a presença de
convidados e personalidades, Vera
., Fischer veio a Florianópolis,

'receber o troféu "A JANELA DE OURO .. ,"
I

um prêmio para o melhor artista
catarinense em destaque nacional.

,

Desta forma, a Construtora Predilar dá
sua parcela de colaboração e

.incentivo à cultura e
,

especialmente ao artista catarinense.

Acompanhava a artista em sua visita /'
à Construtora Predilar o seu esposo Sr.
Pe r ry Saltes, pessoa de grande destaque
rio mundo cinematográfico nacional.
Presente também o autor Wolfgann

Ludwig Rau que presenteou os visitantes
com o livro "Anita Garibaldi",

de sua autona.
Os artistas e os convidados foram

'recebidos pelo diretor-presidente de

Predilar Sr, Edson AltinoPereira e.Serihora,
Na oportuniaade falou o Sr. Edson Altino

�
Pereira ressaltando que o prêmio

liA
Janela de ouro' será entregue

anualmente, a artistas catarinenses

que tenham se destacaoo no
.

cenário nacional. '

Vera Fischer agradeceu a láurea .

recebida e sentia-se ainda mais
fellz por ter sido concedida pela

gente de seu Estado.

N�i foto Sr. Edson Altino Pereira com a artista premiala e seu esposo.

Momento em que recebiam o livro AnitaGarbaldido autQ�.

Flagrante em que Vera recebia o prêmio "A Gaiola deOuro".

1<
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O professor Drauzio Viegas, especialista
em pediatria e em neonatologia do Hospit!l1
Albert Einstein, de São Paulo, é o minis
trante do curso de Neonatologia, iniciado
ontem, que prosseguirá até o dia 15 no au

ditório de Economia.
O 'professor Drallzio Viegas desde 1971

dirige a Unidade Nenatal do Hospital Israe
líta Albert Einstein, e desde 19'/2 é' pedia
tra do Instituto de Castroenterología de
São Paulo. Tem o título de especialista em
pediatria pela Associação Médica Brasileira'
e Sociedàde Brasileira de Pe,diatria'e 'é sócio
fundador do Centro de Estudos Perinatais
de São Paulo. Dedicou-se sempre ao estudo
da Neonatologia" por este motivo frequen-

. tou inúmeros cursos, proferiu quase uma

centena de palestras e conferências em dife-,
réntes �regiões do país e participou como'

'coordenador ou relator de 22 congressos

cesso ara o Sul será modificado
Um dos dois acessos à Tapera, Armação e Caieiras devera serintérditado em virtude das obras do aeroporto .

.

A construção-da nova pista do Aeropor-, '

to Hercflio Luz que interditará a estrada de
acesso para Tapera, Armação e Caieiras está

I ainda sem definição sobre os. possíveis
desvios que deverão ser criados para os

moradores daquela região.' ,

A estrada é' usaía diariamente pelos
moradores de Tapera que trabalham no

centro de Florianópolis e os filhos deles

que vêm para escola. A empresa Associadas
de ônibus que faz a linha Aeroporto
diariamente, está' aguardando informações
da Secretaria de Obras da prefeitura para
tomar alguma iniciativa. Enquanto isso, a

secretaria está aguardando informações
da Infraero, empresa que administra o

I

aeroporto, sobre o reinício das obras.
.

tenho filhos que estudam na cidade, fazem
A única definição declarada até agora é o ginásio lã. Mas não podem fazer isto '

a de que as obras serão reiniciadas a partir conosco".
.

. de setembro, conforme informou o admí-: Luiz Vieira, presidente da-empresa Asso-
nistrador coronel Juracy Demócrito Tapa- ciadas vai aguardar os acontecimentos para
do. E não será construído nenhum desvio estudarmelhor a situação.
que facilite o acesso dos moradores de - Não recebemos nenhum comunicado
Tapera; motivo da insatisfação e preocupa- da Secretaria de Obras e do Departamento
çãode todos. de Trânsito. Eles é que poderão nos fome-

As obras consistem na construção de um' cer as informações necessárias para estudar-
novo pátio de estacionamento de aeronave, mos as possibilidades de manutenção da

prosseguimento da conclusão da nova pista linha, O ônibus é de, interesse pára a

de pouso com 2.200 metros de extensão. A comunidade e é nela que devemos pensar
nova estação de passageiros já está concluí- primeiramente.
da, devendo ser entregue ainda este mês. O l ' Juarez Losso, secretário de' Obras da
final da construção da pista e do pátio Prefeitura afirma que não prevê nenhuma
estão previstos para o prazo de 300 dias.

.

construção de desvio naquela área e vê
INDECISÃO como única solução, a utilização dã estrada

José Idélcio mora há 5 anos em Tapera. do Pântano do SuL
,

Ele como muitosmoradores da região, está - A Infraero é que decide a data para
preocupado com a situação. "Sei lá como fechamento da estrada. Se acontecer breve,
vai ficar isto aí"., O bom seria a constru- tão logo ela seja interditada, também inicia-
ção de uma estrada "costiando" as redon- rá a utilização da outra estrada. Se isto
dezas, porque assim não aumenta muito o acontecer faremos algumas restaurações na

caminho, Se forem fazer a travessia pela estrada-do Pântano do Sul, mas não cons-

estrada do Pântano vai aumentar a distân- truíremos um desvio•. S6 há dois acessos
,

cia", explicou ele. para Tapera, este que será interditado, que
A preocupação de Josefa Silveira que é o melhor e e outro, pela' estrada: do

mora na mesma região é "o pior é se Pântano do Sul que aumenta em 8 quilõ-
acabarem com os ônibus por aqui Pois metros no percurso dá cidade até o local.

O Projeto Rondon e o Instituto Nacio
nal da Previdência Social 'assinaram termo
aditivo relativo ao programa estágio remu
nerado. A decisão foi tomada depois de
vários entendimentos da coordenação ge-'
tal do Projeto Rondon com a presidência
do Inps, visando 'normatizar o estágio de
estudantes' junto às agências do Inps. Em
data a ser fixada, técnicos do Projeto
Rondon

.

e
.
do Inps deverão percorrer os

estados onde o convênio vem sendo efeti
vado, para estudar a melhor forma de
concretizar as medidas que orientarão o

Programa. Atualmente mais de 10 inil uni
versitários, em todo o país, fazem estágios
nas agências do Inps.

'

Conforme explica -o coordenador esta
dual de Santa Catarina, do Projeto Ron
don, 'professor Cláudio Alexandre Full
.graf, "o termo aditivo tem vigência a par
tir de 01 de julho do corrente e visa
proporcionar experiência profissional ao

estudante de nível Universitário, angajan
do-o nó contexto da previdência e assis-

,

tência social, assim como levar 'os partici
pantes do programa a conhecer a realida
.de brasileira no âmbito da previdência so

cial, sob orientação especializada do, Inps,
para oferecer ao próprio Inpsrecursos hu-

.

manos capacitados a fim de possibílítar e

dinamizar o desenvolvimento de seus pla
nos de ação em consenãncía com os obje
tivos do Projeto Rondon">,

No Estado, em diversas- agências do
Inps, o número aproximado de 450 uni
versitários- participa do convênio Projeto
Rondon e Inps. De acordo com o novo

convênio celebrado, o período de estágio
para cada universitário foi estipulado em

seis meses, com direito à prorrogação por
mais seis meses. Esta mudança estã dei
xando alguns universitários que participam
do estágio preocupados, principàlmente
aqueles que já estão completando o prazo
previsto. Segundo explicou o Chefe da
Divisão de Pessoal do Inps, Rodolfo Pinto
da Luz "Os atuais universitários que parti-.
cipam do programa, ao completarem o

prazo de estágio, poderão ser substituídos
gradativamente! dando-se assim rotativida
de ao convênio. O novo recrutamento

procurará completâr o total de vagas esta
belecido que é de 4�0, sendo 200 para a

capital e 250 vagas para outras cidades do
Estado. As especialidades estão sendo' de
terminadas pelo Projeto Rondon e pelo
Inps, de acordo com as necessidades do

\

A nova estação de passageiros em obras.
,

lnps".
MAIS DINHEIRO
Lembra o professor Cláudio Fullgraf.

que "tão logo fique determinado o núme
ro de estagiários e respectivas especialida
des para as agências do Inps, serão abertas
as inscrições, somente para universitários
do ciclo profissionalízante em todo o E�
tado".

Diz o Chefe da DIvisão de. Pessoal do
Inps que "com a nova sistemática do con

vênio, o órgão deixa de ser um absorvedor
de mão-de-obra universitária e passa a pro
porcionar estágio profissionalizante aos es-

tudantes".
'

\ Atualmente os estagiários dó convênio
Rondon/Inps recebem uma retribuição
mensal que gira em torno de Cr$ 594,00.,
Segundo informa o coordenador estadual,

. professor Clá�dio Alexandre Fullgraf, "a
retribuição devida aos' estagiários pelas ati
vidades desenvolvidas será a de duas vezes
o valor de referência, estabelecidos pelo
Decreto no. 75.704 de 08 de maio de
1':J75, para. a região e sub-região em que
estiver localizada a Agência onde se .reali- /
lar o estágio". ,

.

Assim,
.

todos os rondonistas lotados
nas agências do 'Inps de Santa: Catarina, a

partir- de 10. de julho passam a receber a

seguinte retribuição mensal: universitários
lotados em agências' localizadas na segun
da região, receberão Cr$ 854,00 enquanto
que os uníversitãríos das agências idealiza
das na primeira região passarão a receber,
Cr$ 932,00 por mês,

QUEBRA GÃLHO
O acadêmico Mauro., Tessarí, que parti

cipa do estádio no Lanoratório do lnps
desta Capital; vê com bons olhos o au
mento da bolsa: "motivos financeiros leva
ram-me a trabalhar como estagiário- neste
Laboratório. O aumento no tutu é uma

boa novidade, principalmente pafa um es

tudante que vem de outra cidade, paga a

faculdade, precisai se alimentar e tem que
.

custear as despesas de uma pensão. E não
sobra quase nada".

Na opinião do acadêmico Tessari "este
aumento é uma reivindicação de todos 'os'
estudantes que participam do programa.
Serve de, estímulo. Aqui a gente lida com
o público, conhece todo mundo, todo ti
po de gente. Além de defender o pão de
todo dia a gente aprende boas relações
humanas".

nacionais e internacionais. Tem 28 traba
lhos publicados como pesquisa originaI,
atualização, revisão e .divulgados em revis
tas e livros científicos.

. ,
O curso do qual poderão participar

quaisquer interessados, além de estudantes,
realiza-se até amanhã, no horário das 20 às
22 horas. � lima promoção da Sub-Reitoria
de Ensino e Pesquisa e Departamento de
Extensão Cultural da UFSC COm colabora
ção do Diretório Acadêmico do Centro
Bio-Médico da UFSC. ,As inscriç�es ain�a, .

estão abertas na Caixa Econômica Esta
dual, na Trindade, ao preço de. C:r: $ 46,00
cobrando-se ao estudante Cr $ 23,00. No
dia 18 de agosto, o mesmo tema será abor
dado pelo professor Drauzio Viegas, em La

ges, no Hospital' Geral e Matemidade Tere
za Ramos.

A nova pista do aeroporto provocará mudanças no sistema vidriolocal. que ainda não foram definidas.
_. "f

'o folclore dr;

Santa Catarina é um
dos mais

diversificados do

país, pois se

reúne na sua

formação étnica
povos das mais

diversas origens t. ... ),
diz Doralécio

Soares, presidente
da Comissão
Catarinense de l

.Folclore.

Uma data para
homenagear o fólclore:,

. .

- .

22 de aqosto.
marca da cultura àfro-bra
sileíra, decorrente do tráfi
zo de escravos".

Segundo Doralécio Soa
res, "mesmo sendo Santa
Catarina o Estado brasilei
ro queapresenta o menor

.

coeficiente de negros
.

menos de 5% da população
- permanecem até hoje os

grupos folclóricos de ori

gem africana, embora I se

destaque todas as manifes
tações da cultura popular
açoriana, entre elas estão a

dança do Pau de Fitas,
dança de São Gonçalo,
brincadeira do Boi de Ma-

, mão, Temo de Reis e Ban
deira do Divino. Temos
ainda o artesanato, 09-d�
ganham especial destaque
as rendas, além do artesa
nato' de origem indígena,
como a cerâmica, e! traça
do".

Nas demais regiões do
Estado, colonizadas por'
alemães, italianos e espa
nh6is, ainda h9je'são ,con
servados os costumes e tra

dições de origem, "embora
já estejam sofrendo a in
fluência do desenvolvimen
'td".

- Entretanto -:- prosse-

Este ano, pela primeira
'Vez, Santa Càtarina irá co

memorar o Dia do Folclo-
.

re - 22 de agosto - cmp
apresentações de grupos de
vários pontos do Estado,
na cidade de Joinville. Se
gundo informou Doralêcio
Soares, presidente da Co-
missão Catarínense de Fol
clore,' a partir deste ano

Joinville realizará o Festi
val 'Catarinense do Folclo-
,re.

•

- A instituição do Fes
tival Catarinensê do F 01-
clore, pela cidade de Join
ville, é a primeira iniciativa
de promoção da cultura
popular no Estado .. Até o

momento nada havia sido
feito nesse sentido, disse.

"O folclore de Santa
Catarina é um dos mais \

diversificados do país, pois-

se reúne na sua formação
êtniea povos das mais di
versas origens, sendo a

mais acentuada a luso-bra
sileira. Dessa forma, se des
tacam em todo o litoral de
Santa Catarina as manifes

tações culturais dos portu
gueses açorianos que pri
meiro colonizaram, bem
como existe também a

guiu - se penetrarmos nas
colonías existentes em vá
rias -regíões do Estado, en
contraremos ainda bem vi
vas essas manifestações,
No oeste encontramos o

folclore campeiro, seme

lhante ao dos gaúchos e

que já se integrou total
mente na culturado catari-

.

nense.

FALTÁ'ATENÇÃO
Para Doralécio Soares;

as auto�ades não têm dis

pensado ao folclore a-aten- .

ção que essa manifestação
da cultura popular merece.

- Se assim o fizessem,'
nós teríamos. na época a

tual não apenas uma dúzia
de grupos folclóricos orga
nizados

.

no Estado, mas

sim dezenas deles, ofere
cendo às nossas crianças
através do folclore lúdico,
as brincadeiras simples e

naturais, cuja singeleza é

cip agrado de todos. É pos
sível ainda que al autorida
des responsáveis ,pela cul
tuPa erudita do povo, vol
tem a olhar pára esse tipo
de cultura natural que nós
todos herdamos e que é
.tão necessária às crianças'
brasileiras, concluiu.

.

Intercâmbio

,. ,

leva jovens aos

Estados Unidos

Rondou reformula programá de
.

estágio de estudantes no Inps

pese promove curso
,

sobre neonatologia

o programa Youth for Understánding
se propõe a levar jovens de

14 a 19 anos aos Estados Unidos,
. Saiba como participar:

Saber um pouco de inglês, ter vontade de aperfeiçoar
os' conhecimentos sobre a língua e o modo de vida dos
norte-americanos, possuir cultura geral sobre o Brasil e

estar disposto a passar alguns meses como "filho" de uma
família dos Estados Unidos 'da América são os requisitos
para que um adolescente brasileiro - de 14 a 19 anos de
idade - participe do programa de intercâmbio cultural
Youth for Understanding. '

,

Além disso os interessados precisam apenas entrar em

contato com o Sub-Comitê de Santa Catarina do progra
ma, instalado à rua Felipe Schrnidt, 27, edifício Dias
Velho, conjunto 1011, para efetivar suas. inscrições e,
posteriormente se submeterem a alguns testes.'

A inscrição inicia-se com o preenchimento de. um ca

dastro pessoal do estudante e um financeiro sobre elee
seus pais.

Seguem-se os testes: um' de inglês oral e outro escrito,
dos quais o programa exige uma nota' média mínima igual
a cinco; são as provas eliminatórias. Um terceiro teste, de
conhecimentos gerais, serve para avaliar a cultura básica
dos candidatos e sua capacidade para, nos Estados Unidos, ,

desenvolver atividades de divulgação do Brasil. Finalmen
te, uma entrevista' pessoal' avalia a mentalidade do candi
dato, possibilitando ao' programa escolher uma familia
norte-americana com padrões em q4e ele possa se adequar,
sem muitas dificuldades. .

"

Se à média final do interessado. for igual ou superior a
cinco, significa que -estã aprovado para participar do pro
grama. Inicia-se então a segunda etapa da documentação,
que exige atestados de vacinas para as doenças infecciosas,
seis fotografias, documentação pessoal .e exames médicos �
odontológicos, que lhe garantirão a assistência médica
odontológíca-hospitalar quando nos Estados Unidos. \

As taxas que deverão 'ser pagas antes da viagem são:·
I uma de Cr$ 250,00 para o uniforme; uma de Cr$ 3)0,00,
para a manutenção dos serviços administrativos na Capital; .

mais US$, 100;00 como primeira parcela do preço total da
viagem, que custa, no total, US$ 1.500,00 (cerca de
Cr$ 12 mil), parcelados em três meses. '

- Esse dinheiro - explica Shirley Ferreira Lima, dire
tora do departamento cultural e relações públicas do 'pro
grama -, como o YFU é uma sociedade sem fins lucrati
vos é totalmente empregado para o pagamento dos vôos

, fretados com que se deslocam os participantes das Viagens,
para a matrícula na escola, nos Estados Unidos e o trans-
porte interno, também lá.

.

-, Quanto ao pagamento das taxas, explica: .

.

- Na medida das condições do YFU, e, de acordo com
a incapacidade do interessado para pagá-las, nós financia
mos sua viagem, como foi o caso do ano passado, quando
enviamos dois bolsistas com recursos de doações de em

presas e. convênios com prefeituras. Assim, essas pessoas
que não têm condições realmente, mas que, possuem co

nhecimentos de inglês e gostariam de participar do progra
ma, devem comparecer para que se veja as possibilidades.

Atualmente. o Youth for Understanding oferece três
opções para o intercâmbio cultural. Uma de seis. meses,
para estudantes de 14 a 18 anos, com hospedagem em
casa de famílias norte-americanas.. Se o participante estiver
estudando no Brasil, iniciará o ano letivo numa escola
norte-americana e, co�forme a legislação vigente, terá di
reito, quando retornar, de completá-lo aqui, sem prejuízos
escolares. Outra de um ano, nas mesmas condições e

preços da' primeira, restrita pll:fa pessoas de 15 a 19 anos.
E a última, de' três meses,í para pessoas cOt:fl idade superior '

a )8 anos. Neste programa consta um curso intensivo de'
,

inglês numa universidade americana, hospedagem no· cam

pus universitário, e se, desenvolve l
no período de férias

brasileiras. Todas as opções têm o mesmo preço -.
US$ 1.500,00.

.

O Sub-Comitê de Santa C�tarina do YFu está receben- '\
do as inscrições para o próximo ano, na sua sede, em

I
Florianópolis, 'das 8 às 12 horas e dás 14 às 18. .

'"
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